Exhibitions

par Richard Lecorre

Un voyeur se souvient de ses premiers émois. Il venait de passer son bac. En vacances dans les Landes, il découvre les premiers seins nus ! Vous parlez d’un tumulte ! Rassurez vous, notre naïf voyeur, après avoir trouvé sa vocation, va vite mettre les bouchées double. La chasse aux sirènes n’est que la première étape d’une longue quête de la nudité féminine. Richard ne tarde pas à découvrir que c’est quand le gibier du voyeur ne sait pas qu’il est vu… que les plaisirs qu’il donne sont les plus forts. Devenu surveillant d’internat, le narrateur espionne dans sa baignoire une charmante collègue qui se livre aux délices solitaires d’une toilette très approfondie ! Puis il découvre les plaisirs de la fessée ! Celle qu’on donne à une jolie personne… qui se tortille en vous montrant les recoins les plus secrets de son anatomie. Ah, jeunesse, jeunesse…

LA LETTRE D’ESPARBEC

En ces temps lointains, j’étais projectionniste dans un cinéma porno du boulevard Saint-Denis. (Remplacé depuis par quelque fast food merdique.) J’avais retrouvé là un projectionniste que j’avais rencontré en stage de formation, dix ou douze ans avant ; et déjà, il était assez frappadingue : c’était un des premiers collectionneurs de barbus (sexes de femme poilus). Barbet, il s’appelait. Barbet, collectionneur de barbus. Le mardi soir, au montage des films, dès qu’il en repérait un, il prélevait aux ciseaux une ou deux images, qu’il montait ensuite en diapos. Il organisait des séances de projections fixes : au moins, on avait le temps de voir tous les détails, tandis qu’en ces années timides où fleurissaient furtivement à l’écran les premières toisons pubiennes, leurs images filaient en trois secondes comme des ablettes dans une rivière.

Dix ou douze ans plus tard, je le retrouve donc dans une salle porno où j’allais faire des remplacements pour arrondir mes fins de mois. J’ai dû raconter quelque part comment je m’amusais avec une ouvreuse ; vous vous souvenez peut-être, la belle « indolente ». Quand elle était de garde, elle montait me rejoindre en cabine, à la dernière séance, après le départ du dirlo, et là, dans le vacarme des bécanes (les appareils de projection), elle me laissait jouer avec son corps. Sur la table de montage j’avais jeté mon manteau d’hiver, un truc à la Il était une fois dans l’Ouest, et elle y ouvrait pour moi ses petits trésors, pendant que dans la salle les voyeurs s’astiquaient le manche devant les affligeantes productions de Dorcel et compagnie.

J’adorais lui bouffer la chatte ; chatte replète, avec un arrière-goût de parfum et de pipi. Pour corser nos amusettes, je lui bandais les yeux, elle jouait à croire que je faisais monter un client en douce, et c’est comme ça que je la fourrais, pendant la dernière bobine du film, pendant que vociférait le chœur des partouzeuses au cours de l’orgie finale.

Je prenais souvent des Polaroid de son sexe ; une manie que j’avais déjà, photographier l’entrecuisse de mes copines, ma collection personnelle de trophées, ma ceinture de scalps. Comme Barbet ses barbus, en somme. Quand il m’arrive de les compulser, j’ai du mal à m’y retrouver. A qui est-elle, celle-là ? Ouverte d’un coup de langue, luisante comme du jambon frais. Mystère. Le temps efface les différences des sexes… Il faut dire qu’une chatte est moins expressive qu’un visage.

Une nuit, figurez-vous, Barbet, qui n’était pas de service, était allé voir un « vrai film », au cinéma voisin. Il eut une petite soif et remonta pour prendre une Kro dans le frigo de cabine. Radin, Barbet, pas du genre à claquer son fric au bistrot. Dans le vacarme des bécanes, je ne l’ai pas entendu entrer, j’étais en train de brouter mon indolente qui perdait sérieusement les pédales. Je me recule, je prends un Polaroid de sa chatte, et j’aperçois Barbet, blanc comme un pet, exorbité. (Songez donc, un vrai barbu, vivant, et tout.) Je pose l’image sur l’établi et, sans réfléchir, je lui fais signe de se « servir ». (Indolente avait toujours les yeux bandés.) Il retire ses godasses pour ne pas faire de bruit et s’avance sur ses chaussettes trouées. Il avait la queue à la main et s’astiquait dans l’espoir d’obtenir une raideur suffisante quand Indolente renifla. J’ai omis de vous dire que Barbet, célibataire endurci, schlinguait atrocement des pieds ; on le suivait à la trace dans les couloirs, c’était une plaisanterie : le furet est passé par ici, le putois est passé par là.

— T’as pété ? qu’elle me lance.

Puis elle se reprend :

— Salaud, y a Barbet ?

Elle porte la main au torchon qui l’aveuglait. Comme un pet sur une toile cirée, Barbet avait déjà giclé dehors, ses grolles à la main. J’eus un mal de chien à convaincre Indolente que l’odeur devait dater de la veille. Quant à Barbet, il n’a jamais compris comment la fille avait deviné sa présence. Ses odeurs, lui, il ne les sentait pas. Je l’ai consolé les jours suivants en lui offrant une dizaine de Polaroid du barbu (châtain clair, lèvres vermeilles) d’Indolente. Qui est devenu ainsi à l’insu d’icelle, le clou de la collection. Que sont-ils devenus, ces gens-là ? Il y a trente ans de ça. Comme le temps passe…

Je vous laisse en compagnie de Richard Lecorre, un nouveau venu. Vous ne le regretterez pas.

A bientôt ?

E.

CHAPITRE PREMIER

L’exhibitionniste

Je m’appelle Richard, et j’ai vécu une initiation érotique un peu tardive, mais marquée par le vice. J’ai choisi de débuter mon récit au milieu des années soixante-dix, un peu avant le moment où ma vie a basculé, où je me suis transformé, de garçon relativement banal en un adulte aux habitudes un peu originales, quelquefois marginales. A cette époque, j’étais élève de terminale C, plutôt grand, mince et très sportif. J’avais un corps encore marqué par l’adolescence, mais harmonieux. Malgré des traits fins chroniquement gâchés, hélas, par quelques boutons d’acné, mon visage n’était pas d’une grande beauté.

Je suis issu d’un milieu financièrement modeste, mais d’une culture très honorable. Mes parents habitaient une petite ville dotée d’un lycée, située à quelques dizaines de kilomètres de la mer. Il était donc facile et assez rapide d’aller à la plage si on avait une voiture. Depuis le printemps, j’avais envie de passer mon permis de conduire. Pour mes parents, c’était hors de question l’année du bac. Les leçons devaient donc commencer en septembre, avant la rentrée universitaire. J’ai passé avec succès les épreuves d’admission à la faculté d’éducation physique et sportive et j’ai eu le bonheur d’avoir mon baccalauréat sans problème, sans trop d’efforts aussi, il faut bien le dire.

Depuis mai, je sortais avec une fille remarquable de ma classe. De taille moyenne, les cheveux bouclés couleur aile de corbeau, plutôt jolie, très intelligente, elle dégageait surtout un magnétisme exceptionnel. Malgré la réputation que lui valaient son caractère plutôt difficile et ses humeurs souvent agressives, nombreux étaient les garçons que mon sort faisait baver d’envie.

Pourtant, ils ne savaient pas que son tempérament décidé et passionné se retrouvait aussi dans l’intimité. Comme, exploitant au maximum des lois encore récentes, elle prenait la pilule, je profitais complètement de son énergie amoureuse. Cette audace continuait à m’impressionner un peu, mais je ne voulais pas être en reste, ravi de cette bonne fortune que nous gardions soigneusement secrète pour éviter jalousies et quolibets. Les commentaires n’auraient pas été tendres, surtout pour elle. De plus, ébruiter cette relation aurait provoqué de vives réactions chez mes parents, un peu rigides sur ce point, et ruiné l’impression de sérieux que je m’étais efforcé de construire. Vus d’une petite ville de province, les débordements du quartier Latin, quelques années auparavant, gardaient une sale réputation à l’odeur de soufre. Il suffisait d’avoir comme moi les cheveux mi-longs, sans excès, pour se voir de temps en temps traité de « hippie », quand on n’était pas « coiffé comme un sauvage » ou « comme un singe ». Alors, forniquer avant le mariage, en suivant les cours de la même classe au lycée… Nous pouvions déjà nous estimer heureux de nous dire bonjour le matin en nous embrassant sur la bouche.

Nos amours étaient favorisées par la situation un peu isolée de la chambre de ma copine dans la maison de ses parents. Savoir qu’on a peu de chances d’être dérangés favorise certaines activités. Pour ma part, cet avantage a été décisif, au moins quand il a fallu sauter le pas pour la première fois. C’était déjà suffisamment impressionnant et je n’avais besoin d’aucun stress supplémentaire.

Toutefois, nos agréables relations restaient très classiques et ce n’est pas ma copine qui allait provoquer mon évolution, mais indirectement mes parents. Pour fêter mon succès à l’examen (j’étais le premier bachelier de la famille), ils m’ont proposé de passer une semaine avec eux à l’hôtel, après la mi-juillet, dans les Landes, région que nous ne connaissions pas.

Après mon inscription à l’université et l’assurance de pouvoir disposer d’une chambre en cité universitaire, en attendant peut-être l’heureuse surprise d’un emploi de surveillant pour lequel j’avais postulé, c’est l’esprit joyeux et parfaitement tranquille que je suis parti dans les Landes.

Le matin, il était prévu que mes parents et moi partirions en excursion, l’après-midi étant réservé à la plage, tantôt au bord d’un lac, tantôt sur la côte. Nous revenions assez tôt à l’hôtel et j’allais alors me promener autour du lac voisin, admirant les évolutions des véliplanchistes.

Je savais que ce sport naissant n’était pas pour moi : le prix du matériel atteignait des sommets inaccessibles et, de toute façon, je n’avais pas d’autre moyen de transport qu’un vieux vélo pour amener une planche au bord de la mer.

Nous étions arrivés depuis deux jours et je marchais en cette fin d’après-midi sur la plage ceinturant le lac, partageant mon attention entre les planches à voile et les quelques filles, encore rares, qui bronzaient les seins nus. A cette époque, le haut du maillot était la règle partout dans ma région, du moins le croyais-je, et la simple vision, inhabituelle pour moi, de ces « sirènes » aux seins pas toujours bronzés me réjouissait et me faisait bander dur. Je me régalais à détailler les différentes formes d’attributs mammaires jusqu’ici presque inconnus, car révélés seulement pour l’intimité amoureuse. Même les filles que nous pelotions étaient souvent réticentes à nous dévoiler leur poitrine, comme si cela leur faisait courir de gros risques. J’en appréciais d’autant plus la mentalité de ma copine, vivant dans un milieu familial beaucoup plus libre et compréhensif, qui ne se contentait pas de tout me montrer et de tout me laisser caresser, mais n’hésitait pas à se lancer dans des étreintes qui se terminaient par une véritable bonne baise.

Les seins bronzés m’attiraient par leur esthétique et la décontraction de leurs propriétaires. Par contre, je me plaisais à imaginer que les seins blancs voyaient le grand soleil pour la première fois et que les filles qui les montraient ressentaient au fond d’elles-mêmes un grand besoin de liberté, de se montrer et d’être vues, en même temps qu’une gêne de leur propre audace, une sourde appréhension qui devait leur faire mouiller le fond du maillot. Je m’excitais beaucoup à bâtir dans mon esprit ce genre de cinéma.

Je suis arrivé dans un coin un peu isolé où reposaient une dizaine de corps allongés. Non loin de moi, sous les yeux amusés d’un couple d’âge mûr, visiblement les parents d’un des deux protagonistes, un jeune couple entre vingt et vingt-cinq ans s’est mis à chahuter, ce qui a attiré mon regard. Allongés tous les deux sur le ventre, ils avaient un problème de serviette qu’ils réglaient à coup de poignées de sable. Ils avaient l’air décontractés et sympathiques ; elle, une jolie brunette, était torse nu, mais, en raison de sa position sur le ventre, ses seins étaient peu visibles.

Elle a réussi à projeter assez de sable pour que son ami se lève pour secouer sa serviette. Elle en a profité pour plaisanter et le chambrer gentiment. L’air malicieux, le garçon a réagi très vite : il a laissé tomber sa serviette et a enjambé le corps de son amie, un pied de chaque côté de son dos, le visage tourné vers le bas du corps allongé. « Puisque c’est comme ça… » a-t-il lancé, et il s’est penché, a saisi rapidement de chaque côté des hanches l’élastique du maillot et l’a prestement abaissé, dévoilant à ma grande joie deux jolies fesses blanches bien formées et rebondies.

La fille a poussé un petit cri de surprise en regardant droit devant elle. Les parents ont éclaté de rire, c’était bien fait pour elle. Avec son maillot en haut des cuisses, elle était quasiment nue. Elle a ri aussi, les fesses au soleil, ce qui ne semblait pas beaucoup l’embarrasser. Puis elle a tourné la tête en tendant les bras pour récupérer son maillot de bain.

C’est alors qu’elle m’a aperçu et c’est en me regardant qu’elle a remonté son unique vêtement, avec une lenteur calculée. Son ami l’a remarqué, il a aussi tourné la tête et m’a souri, complice. J’ai souri en retour, une barre dans mon pantalon, et j’ai continué ma promenade pendant que la beauté peu farouche se faisait mettre en boîte à mon propos par le couple parental qui la félicitait pour le spectacle offert.

Le soir, devant le lavabo de ma chambre, je me suis longuement masturbé. Mes pensées quittaient le souvenir de ma copine pour ressusciter le spectacle de seins libres sous la caresse du soleil et la vision d’un blanc derrière gentiment exposé. Ma jouissance a littéralement explosé quand j’ai repensé au regard de la fille me fixant, à l’idée qu’elle avait pris plaisir à me montrer ses fesses. C’est ce soir-là que j’ai réalisé à quel point l’exhibitionnisme féminin me plaisait et qu’a commencé à naître mon incompréhension vis-à-vis de la majorité des femmes, si réticentes à exposer leurs charmes et si mesquines dans leur pudibonderie.

Le lendemain après-midi, mes parents ont voulu profiter de la plage à Mimizan. C’était la première fois que nous allions sur la côte : jusqu’ici, nous avions bronzé au bord des lacs. Sur la plage, je me suis rendu compte du retard de mentalité des vacanciers de ma région. A l’opposé de ce qui se passait chez nous, où les seins nus étaient encore inconnus (au moins sur les plages que nous fréquentions), le haut de maillot était ici l’exception (ma mère a continué à en faire partie, bien sûr). Naturellement, le bas était aussi réduit que possible, à une époque où le string n’existait quasiment pas.

La mer, dangereuse, n’incitait à se tremper que lorsque le soleil cuisait trop. Mes parents émettaient des commentaires acides sur la surface réduite des maillots. Je n’ai donc rien dit quand mon regard baladeur et attentif a débusqué, à ma grande stupéfaction, à environ une quarantaine de mètres devant moi, à gauche, un corps féminin complètement nu. Heureusement, j’étais à plat ventre et mon érection soudaine est passée inaperçue. Jusqu’ici, je m’étais contenté de regarder la mer, et d’admirer le va-et-vient de baigneuses à peine vêtues. J’avais décidément bien fait de me retourner, malgré la présence envahissante d’un groupe bruyant d’Allemandes grasses, dont le paravent me dissimulait d’ailleurs la tête de ma dernière trouvaille.

Pour apercevoir les épaules de la nudiste, je devais tourner un peu la tête entre deux allers-retours d’une Teutonne jacassante. Mes parents ne pouvaient se rendre compte de quoi que ce soit d’où ils étaient : le paravent des Allemandes leur bouchait complètement la vue de ce côté. J’étais sidéré ; d’un instant à l’autre, cette exhibitionniste inconsciente qui prenait le soleil en toute quiétude allait se faire arrêter et embarquer. Une autre issue me semblait alors inconcevable.

Je l’ai longuement observée, désireux de tirer un bénéfice maximum de la situation. J’ai pris soin de ne pas me faire remarquer de mes parents. Je ne comprenais pas bien pourquoi les maîtres nageurs installés presque au-dessus avec des jumelles n’intervenaient pas. Puis j’ai décidé, pour ne pas passer à côté d’une si bonne occasion de me rincer l’œil, d’aller voir de plus près, en priant pour que mon sexe se tienne tranquille et ne révèle pas mon excitation.

Profitant du moment où le corps nu se mettait sur le dos, révélant une toison pubienne noire, j’ai prétexté un besoin de me dépenser et d’aller chercher une hypothétique partie de volley-ball pour me lever et m’éloigner en direction de mon centre d’attraction. Je me suis dressé au-dessus du paravent des Allemandes.

J’ai d’abord remarqué la chevelure mi-longue, brune et bouclée autour d’un visage jeune, et le matelas pneumatique sur lequel était posée la serviette de l’adepte du bronzage intégral, l’isolant du sable brûlant. Cet élément de confort m’avait jusqu’ici été dissimulé par les replis du sable. Je me suis approché tranquillement, en prenant bien soin d’adopter une trajectoire m’amenant non pas directement sur l’objet de ma convoitise, mais en contrebas, afin de ne pas attirer l’attention de mes parents, et de passer aux pieds de la créature étendue, dans l’espoir de capturer une vue aussi précise et complète que possible de son sexe.

J’étais travaillé par l’idée que nous étions ici tous habillés, même légèrement, mais que cette jeune femme avait choisi d’installer son corps totalement nu, et en particulier les zones du corps que les autres ne dénudaient pas, comme le point de mire de cette partie de la plage. Je n’étais pas le seul à mater : de nombreux vacanciers jetaient de fréquents coups d’œil dans sa direction. Quelques jeunes filles et une adulte les accompagnant, toutes fort peu vêtues, hésitaient entre l’indignation et l’envie.

Je suis arrivé dans l’axe du corps, à moins d’une dizaine de mètres. La pente de la plage amenait mon regard à la bonne hauteur pour avoir la meilleure vision, des seins aux genoux. L’inconnue, au bassin assez évasé mais pas trop large, avec des cuisses de taille moyenne, ne se souciait guère de rapprocher ses genoux, sans pour autant s’écarteler au soleil. Sa posture, assez naturelle, expliquait l’émoi du groupe de jeunes filles : entre les cuisses parallèles, on pouvait à loisir admirer le buisson sombre et frisé surmontant le sourire vertical des deux grandes lèvres dodues et modérément velues qui laissaient la fente sexuelle bien visible. Malgré le plaisir que devait prendre la fille à s’exhiber (sinon, pourquoi se mettre nue sur une plage de ce type ?), les petites lèvres n’étaient pas visibles. Tout remué, respirant plus vite, j’ai continué mon chemin pendant cinq minutes, matant consciencieusement les seins et les cuisses fuselées exposés ici et là, et qui m’ont paru bien fades en comparaison, puis je suis revenu sur mes pas.

De loin, j’ai d’abord remarqué le changement de position de la nudiste : elle s’était remise sur le ventre, présentant ses fesses nues au soleil et à ses voisins. Quand je suis repassé derrière elle, j’ai pu admirer la façon dont les muscles fessiers suivaient la forme doucement évasée du bassin pour former un arc gracieux au centre duquel la vulve sombre ressortait. J’ai aussi noté qu’aucune trace plus claire ne révélait la marque d’un maillot sur la peau bronzée : la fille avait l’habitude de bronzer toute nue au soleil et elle devait aimer ça. Si elle le faisait ici régulièrement, en habituée de la plage, cela pouvait expliquer la passivité incroyable du poste de surveillance, beaucoup plus préoccupé par les risques de noyade que par l’indécence d’une jolie jeune femme.

J’avais toutes les peines du monde à m’empêcher de bander, malgré l’utilisation d’une parade efficace : dès que je sentais mon sexe gonfler dans mon maillot, je repensais à mon professeur de mathématiques, dont j’étais pourtant un des élèves favoris. Mais l’évocation de cet homme proche de la retraite et n’enseignant pas précisément l’éducation sexuelle suffisait à calmer rapidement mes pulsions et me permettait de retourner à l’observation des charmes féminins.

Je suis revenu sans encombre auprès de mes parents, annonçant, ce qui était vrai, que je n’avais pas trouvé de joueurs de volley. Je suis allé me tremper dans la mer, ce qui m’a fait le plus grand bien malgré la force dangereuse des vagues, assortie de lames de fond vicieuses.

Quand je suis remonté, mes parents ont voulu m’imiter. En séchant, j’ai pu plus tranquillement mater le corps toujours nu, à la limite du paravent des Allemandes. Tout à coup, l’adepte du bronzage intégral s’est levée d’un mouvement gracieux et a secoué sa serviette. J’ai été impressionné par l’harmonie dégagée par sa nudité pleine d’aisance. Fébrilement, j’ai pris mon petit appareil photo dans mon sac. La jeune femme avait contourné son matelas et s’accroupissait, le dos bien droit au-dessus de la rondeur hâlée de ses fesses appuyées sur ses talons, les genoux bien écartés. Les plagistes situés de l’autre côté du matelas devaient avoir une vue imprenable sur sa vulve ouverte. Avec une indécence très naturelle, mon inconnue, qui n’avait pas froid aux yeux, s’attardait dans cette attitude osée. J’ai pris à la hâte une photo, de très loin malheureusement, avec, au premier plan, le soutien-gorge à fleurs d’une Allemande pendouillant le long du paravent.

Jetant un coup d’œil derrière moi, j’ai vu mes parents revenir de leur baignade et je me suis dépêché de ranger mon appareil photo, en priant pour que le cliché soit bon. Revenant à la fille, j’ai constaté qu’elle reposait sur le dos, deux petits seins fermement dressés au-dessus d’un ventre plat. Les hanches dissimulaient presque toute sa toison noire.

Mes parents m’avaient inclu dans leur conversation, m’empêchant de mater autant que je l’aurais voulu. J’en ai quand même bien profité. On ne se lasse pas d’un tel tableau. De temps en temps, je jetais aussi un coup d’œil un peu plus bas sur la plage, au cas où ce genre d’exhibitionnisme aurait fait des adeptes, mais aucune autre baigneuse n’a eu le courage d’imiter la belle nudiste.

Mes parents ont exprimé leur envie de retourner à l’hôtel. En me rhabillant, j’ai remarqué que la femme nue, debout, faisait de même, remettant tranquillement un bas de maillot bleu clair, en levant bien haut les pieds. J’ai vu son pubis sombre disparaître. Là encore, les estivants placés derrière elle avaient dû bénéficier du spectacle, car elle n’avait pas spécialement serré les jambes. Puis elle a revêtu un pantalon de toile. Je me suis figé, réalisant un peu après coup qu’elle ne pouvait donc pas évoquer l’absence coquine ou accidentelle de sous-vêtements ou de maillot pour expliquer sa tenue.

Elle aurait pu faire comme tout le monde et garder son slip de bain, se contentant de se bronzer les seins. Au lieu de cela, avec un certain cran ou une belle témérité, elle avait choisi de passer les pouces sous l’élastique de ceinture, de baisser son maillot jusqu’aux chevilles et de l’enlever devant tout le monde pour s’offrir totalement nue au soleil et aux regards, sur une plage où tous restaient habillés. Elle savait bien sûr qu’elle était peut-être la seule à exposer ainsi ses fesses et son sexe, et quelles réactions elle pouvait provoquer.

Cette idée osée, tellement éloignée de ce que j’avais alors pu concevoir et admettre, m’a causé une formidable érection que j’ai dissimulée derrière mon sac. J’ignorais à l’époque que le Sud-Ouest était un haut-lieu du naturisme, croyant que cela n’existait que dans la région de Saint-Tropez, et que le public dorant sur les plages landaises tolérait assez benoîtement de telles excentricités.

Nous sommes remontés tout droit vers la route et le hasard a voulu que nous croisions le chemin de l’exhibitionniste et de l’homme qui l’accompagnait. Lui avait gardé son maillot. Je l’enviais d’avoir une telle femme à ses côtés. De plus près, la femme, parfaitement à l’aise, m’a paru toute petite. Elle ne devait pas mesurer plus d’un mètre soixante, mais elle était bien proportionnée. Pourtant, son comportement que mes parents auraient jugé scandaleux lui donnait un petit air d’extra-terrestre.

Ce soir-là, très énervé par cette rencontre d’autant plus inattendue qu’elle semblait totalement inconcevable dans ma région d’origine, j’ai éjaculé plusieurs fois dans le lavabo. L’impunité de cette nudiste bravant les interdits m’excitait.

Je crois que c’est ce jour-là que je suis tombé amoureux inconditionnel de la nudité féminine totale sur les plages. J’ai aussi commencé à prendre en grippe les maillots inutiles, disgracieux, et même malsains, car j’ai ensuite appris, au cours de mes études, qu’une femme qui sèche au soleil avec un maillot mouillé attrape facilement une mycose vaginale.

L’unité, l’intégrité, l’harmonie esthétique de la nudité d’un corps féminin devraient faire réfléchir les femmes qui continuent trop souvent à se boudiner, avec un effet d’autant plus néfaste que le maillot élastique les serre et fait ressortir leurs imperfections, en particulier autour du bassin. Je trouve ça très laid.

Planqué au milieu d’un rouleau de photos de vacances, le cliché de la nudiste est passé inaperçu. A cause de l’objectif grand-angle de mon petit appareil, la silhouette paraît toute petite et un peu perdue au loin derrière le paravent, mais malgré un peu de surexposition, on distingue bien le corps nu. Les fesses, en particulier, ont gardé leur pouvoir érotique et m’ont permis de supporter un hiver bien solitaire. Mais j’anticipe un peu ; un autre événement landais allait contribuer à modifier ma vie.

CHAPITRE II

La plage naturiste

Notre séjour dans les Landes touchait à sa fin. Je n’avais malheureusement rien connu de plus excitant que quelques poitrines nues depuis l’épisode de Mimizan. Au retour de la dernière excursion, nous nous sommes arrêtés à Biscarosse pour profiter de la plage. Comme d’habitude, je me faisais une joie discrète de pouvoir admirer ça et là quelques paires supplémentaires de seins nus. C’était devenu la friandise de ma fin de journée et l’inspiration pour ma soirée, avec les souvenirs plus chers et prenants, mais plus lointains déjà, de ma copine et de nos étreintes.

Sur la plage, j’ai vite fait le tour des poitrines exposées à proximité : mes parents choisissaient chaque fois l’endroit le plus « convenable ». Il n’y avait ni football, ni volley-ball en vue, la mer était basse, lointaine et dangereuse. J’ai eu envie de partir à l’aventure, histoire de me dérouiller les jambes en reluquant les jolies vacancières se dorant le torse nu.

Je me suis donc levé et je suis parti vers le nord. Pendant dix minutes, j’ai pu admirer, de place en place, quelques rondeurs avenantes. Quand les estivantes, cas très fréquent, reposaient sur le ventre, j’avais quand même plaisir à contempler leur dos nu. J’ai toujours aimé les dos, au point où le lacet du maillot m’a toujours semblé désagréablement incongru. Quand j’avais un peu de chance, je pouvais aussi admirer le haut des fesses et l’amorce de la raie.

A l’époque, les maillots n’étaient pas échancrés à la brésilienne, la tendance la plus audacieuse consistait à baisser au maximum la ceinture. On pouvait ainsi découvrir quelquefois le haut des fesses.

Soudain, alors que je me satisfaisais du spectacle de mes « sirènes », j’ai aperçu un couple d’âge mûr, aussi nu que l’exhibitionniste de Mimizan. « Décidément, c’est une manie par ici », ai-je pensé en détaillant les charmes un peu défraîchis de la femme. L’homme au crâne dégarni ne m’a absolument pas intéressé. A quelques mètres, une grand-mère s’occupait de ses petits-enfants sans paraître le moins du monde importunée, ce qui m’a beaucoup étonné. Dans ma région, un tel voisinage aurait provoqué un bel éclat. J’ai commencé à comprendre quand, un peu plus loin, je suis tombé sur une jeune fille nue elle aussi, malheureusement allongée sur le ventre et les cuisses serrées, puis sur un autre couple.

La jeune fille, le visage et le haut du dos en partie dissimulés par de longs cheveux noirs et raides, était très belle : svelte, les jambes bien dessinées allongées par sa position mettant en valeur une jolie paire de fesses rondes et pommées, mais le bassin pas assez évasé pour laisser entrevoir la fente de son sexe.

Je n’avais pas aperçu plus tôt tous ces nudistes, car ils reposaient bien à plat dans des sortes de cuvettes creusées dans le sable, cachés à la vue des personnes un peu éloignées. J’ai d’abord pensé qu’ils tenaient à rester discrets, mais ils avaient surtout creusé ces abris pour se protéger du vent. Je me suis dit que j’avais beaucoup de chance de pouvoir bénéficier à nouveau d’un spectacle si rare, mais plus j’avançais, plus la proportion de nudistes augmentait.

J’étais comme un gosse le matin de Noël, découvrant un sapin entouré de cadeaux. Dès que je tournais la tête, mon regard rencontrait un corps nu et je jubilais chaque fois que c’était un corps féminin. Très rapidement, les maillots de bain se sont raréfiés et je me suis retrouvé comme dans un rêve au milieu d’une plage où tout le monde bronzait nu. Si on m’avait dit ça il y a une semaine… J’en prenais plein les yeux en découvrant le naturisme. J’avais l’impression de plonger dans un univers très osé, interdit. J’avais la gorge sèche, et pas seulement à cause de ma marche au soleil. A découvrir toutes ces anatomies, j’étais ahuri devant l’impudeur des estivants.

Cette mémorable journée allait me procurer de nombreux autres chocs. Allongée à plat ventre au milieu d’une cuvette de sable, une splendide jeune fille, totalement nue comme il se doit, me présentait son dos, deux superbes fesses rondes sous lesquelles se devinait l’amorce des grandes lèvres du sexe, à la jonction des cuisses serrées. Je ne pouvais voir ses seins mais ce qui m’a frappé, c’est la splendide couleur de son corps, uniformément caramel foncé, avec des reflets dorés, sans une trace de maillot. A côté, les autres baigneurs, même hâlés, avec quelquefois des zones plus claires à l’emplacement habituel du maillot, paraissaient presque ternes.

Un bronzage aussi soutenu ne s’obtient pas facilement. Résolue à montrer ses fesses, cette jeune fille devait aimer s’étaler nue au soleil, le plus souvent possible, en fanatique du bronzage intégral. Pas question de maillot pour elle : juste une volonté, inhabituelle pour moi, de se mettre toujours toute nue en public.

Cette volonté m’a d’autant plus impressionné que j’avais sous les yeux ce corps allongé nu, et que la jeune fille me suivait prudemment des yeux pendant que les idées tournaient dans ma tête. Elle avait vraiment de trop jolies fesses pour que je regarde ailleurs. Leur couleur uniforme m’attirait terriblement. Je trouvais cela terriblement excitant, mon idéal esthétique et érotique se précisait : une femme uniformément bronzée par l’exposition publique au soleil de la totalité de ses charmes. J’allais pouvoir en rêver le soir, entre deux pensées pour ma copine.

J’ai continué mon chemin avec l’impression de vivre un rêve éveillé : je n’avais encore jamais vu autant de sexes féminins (masculins aussi d’ailleurs, mais ça m’intéressait beaucoup moins), ni de fesses, ni de seins, même dans les revues de charme feuilletées chez les copains. Tout était étalé au soleil, sous mes yeux…

Dans cet environnement, j’ai eu un autre choc. Un peu plus loin devant moi, j’ai aperçu quelques jeunes hommes habillés marchant joyeusement. Visiblement, ils arrivaient sur cette plage. Ils se sont dirigés vers un groupe de jeunes filles nues qui les ont accueillis gaiement, sans la moindre gêne. Mieux : elles se sont dressées sur les coudes vers les nouveaux arrivants qui les ont embrassées sur les joues, comme de simples camarades. De belles filles nues et souriantes embrassées par des hommes habillés qui n’étaient même pas leurs amants…

Je m’imaginais à la place de l’un d’eux, embrassant une copine nue et décontractée, sans montrer mon émoi, alors qu’aucun vêtement ne me séparait de son épiderme tiédi par le soleil, des pointes dressées de ses seins…

Comme j’aurais immanquablement bandé, j’aurais été bien embarrassé, surtout à l’instant de me mettre à poil à mon tour. La représentation de la scène m’a beaucoup troublé, j’imaginais aussi les sensations qui pouvaient animer les jeunes filles entièrement nues embrassant gentiment leurs copains.

Puis une des filles a renversé la tête en arrière, cambrant les reins, la poitrine bombée et, plus bas, le pubis complètement exposé, les jambes légèrement écartées. Un des arrivants est alors venu derrière elle et a posé un baiser sur ses lèvres. La fille prenait un plaisir visible à s’offrir au soleil et à son amant. J’en suis resté interdit, immobile, à regarder la scène. J’avais du mal à y croire, j’étais à mille lieues de mon lycée froid et sombre, des filles craintives et pudibondes de ma classe. Je mesurais le gouffre entre ces gens et les esprits étroits qui étaient mon ordinaire. Malgré sa mentalité plutôt ouverte et son tempérament, je n’imaginais quand même pas ma petite amie à la place de cette fille.

Les garçons ont installé leurs serviettes et ont commencé à se déshabiller. J’ai poursuivi ma route, le regard furetant, et de préférence entre les cuisses des femmes, mais en fait j’étais encore sous le choc de la scène précédente. Puis les estivants se sont raréfiés et j’ai commencé à trouver pénible cette marche au soleil dans le sable, surtout avec la succession d’émotions que je vivais. Mon sexe était à l’étroit dans mon maillot. Le gland me démangeait. Seul un observateur attentif aurait pu se rendre compte de mon état d’excitation.

La plage était bordée tout en haut de dunes la séparant de la forêt. J’ai fini par me diriger vers ces dunes pour me reposer un peu. Je marchais depuis assez longtemps déjà sous le soleil, le retour s’annonçait épuisant, pour mes muscles comme pour mes nerfs. Je me suis assis sur la pente d’une dune, non loin de trois jeunes filles à peu près de mon âge qui bavardaient avec animation. Une seule était nue, ses cheveux étaient clairs et raides. Les deux autres étaient assises sur leur serviette, vêtues de robes d’été légères. Elles avaient le même type de beauté méridionale, avec une chevelure bouclée, un visage fin et triangulaire et un teint mat. L’une avait des cheveux noirs aux épaules, l’autre, en robe rouge, des cheveux châtain foncé plus longs. Elles étaient minces toutes les deux, avec des attaches fines et des poitrines à mon goût : de taille moyenne, maintenue librement par la coupe des robes et qui ne bénéficiait d’aucun soutien particulier. Leurs robes, semblables à la couleur près, étaient toutes les deux à fines bretelles et laissaient le dos nu, soulignant l’absence de soutien-gorge.

J’ai profité de ma position pour mater la nudité de la troisième fille. Des cheveux longs, un visage de forme ovale, des seins lourds et ronds, un peu tombants, une toison pubienne plus foncée que la chevelure.

J’ai pu l’observer assez longtemps car ses amies ne semblaient guère pressées de se mettre à bronzer. Elle m’avait repéré et avait averti ses copines qui me jetaient des coups d’œil en coin. Je ne pouvais pas entreprendre grand-chose, à part me rincer l’œil sans en avoir l’air, pour ne pas les agacer. Je me suis ostensiblement détourné d’elles, tout en récupérant un peu de mes émotions et de ma marche. Puis je me suis remis à lorgner le joli corps féminin nu et allongé, qui ne cherchait absolument pas à se dissimuler. Si elle avait voulu, la fille aurait pu s’asseoir, me tournant le dos et me dissimulant une bonne partie de ses charmes. Elle a préféré ne pas bouger. Les deux copines restaient habillées. Un coup de vent a soudain relevé la robe de la brunette de droite. J’ai failli m’en étrangler : elle n’avait rien dessous. Dans les minutes qui ont suivi, j’ai pu le vérifier chaque fois que le vent soulevait sa robe. Je pouvais entrevoir tout le bas de son corps, qui ne présentait aucune marque de maillot.

Pendant ce temps, mon esprit travaillait, j’imaginais l’instant excitant où la fille avait enlevé sa culotte, tout en me demandant si elle avait pris la peine d’en porter une. En se levant nue le matin, elle s’était contentée de passer cette robe légère, se moquant pas mal qu’on devine sa nudité au moindre coup de vent. Peut-être même était-elle tout excitée, après avoir circulé toute la journée ainsi, le cœur serré et le sexe moite, attendant l’instant où un courant d’air, ou une posture volontairement indiscrète, aurait dévoilé ses charmes.

De la nudité complète de sa voisine ou de la sienne, que j’imaginais, je ne sais laquelle m’excitait le plus. La fille s’est enfin lassée de la situation. Prenant sa robe par l’ourlet, elle l’a relevée et l’a retirée par le haut en bombant le torse, me dévoilant enfin son corps totalement nu. J’ai pu alors découvrir un dos doré et un sein, de taille moyenne mais bien ferme et dressé, le mamelon pointant au milieu de l’aréole.

Sa voisine l’a imitée, retirant sa robe de la même façon, se montrant en maillot de bain bleu clair. Elle a soigneusement replié sa robe. Ses pouces ont saisi le maillot aux hanches, sous l’élastique, et l’ont fait glisser le long de son bassin puis de ses jambes. Elle a alors rendu son sourire à sa voisine de droite et l’atmosphère a paru tout à coup se détendre encore.

Elle aussi était très attirante, mais elle se présentait de dos, et si j’avais beaucoup apprécié le mouvement et la forme de ses très jolies fesses quand elle avait ôté sa culotte, ses seins ne pouvaient être entrevus que lorsqu’elle se tournait vers une de ses voisines. Ils paraissaient être aussi attirants que ceux de sa voisine de droite. Finalement, elles semblaient toutes deux très heureuses d’avoir enlevé leurs vêtements devant moi.

Avoir devant moi ces trois jeunes beautés nues, libres et très tentantes, a eu pour conséquence logique que j’ai dû soigneusement serrer mes bras autour de mes genoux pour cacher l’incroyable bosse de mon sexe tendu. Je me gardais bien de bouger. Les filles assises se sont allongées à demi, en appui sur les coudes, exposant leurs poitrines tendues au soleil. Elles m’avaient oublié.

J’ai pu les contempler pendant de longues minutes. Avant de partir, il me restait quelque chose à faire, quelque chose d’un petit peu audacieux pour moi, mais qui me tenait à cœur.

Le cœur battant, je me suis levé, j’ai contourné le trio des jeunes filles pour m’offrir le spectacle auquel j’aspirais : les voir de face, détailler enfin leurs seins, leurs ventres plats et leurs sexes.

Elles m’ont naturellement vu opérer, mais ne se sont pas dérobées et ont laissé exposés leurs poils bouclés protégeant, mais à peine, la naissance de leurs fentes. Elles continuaient leur conversation, l’air de rien. Quel cadeau pour moi, mais en ont-elles eu conscience ? Elles en ont peut-être parlé entre elles. J’espère que cela les a fait mouiller.

J’aurais aimé faire leur connaissance, mais l’heure tournait ,j’avais un long chemin dans le sable mou pour revenir auprès de mes parents et je comptais revoir la jeune fille si bien bronzée qui m’avait tant plu à l’aller. Je me suis tourné vers le sud et j’ai allongé le pas, la tête remplie de magnifiques souvenirs.

La jeune nudiste dont le hâle soutenu m’avait tant marqué présentait toujours son dos et ses fesses et j’en ai été un peu déçu. J’aurais voulu voir sa fente. Après toutes les émotions de l’après-midi, elle m’a moins fait impression qu’à l’aller. Le choc était passé, mais son corps se contemplait vraiment avec beaucoup de plaisir, et j’ai eu du mal à détacher mon regard de ses jolies fesses bronzées.

De toute façon, quelque chose s’était produit en moi. J’avais pu admirer la beauté et la liberté apportées par la nudité au soleil, en particulier la nudité féminine qui semblait apporter à ses adeptes un total épanouissement, bouleversant toutes les conceptions morales étriquées que l’on m’avait inculquées.

CHAPITRE III

La maison de campagne

De retour chez mes parents, j’ai passé une semaine apparemment calme en attendant ma copine, partie en vacances chez une tante. Dans ma tête dansaient des images de filles nues allongées sur le sable et j’attendais de pouvoir lui en faire profiter. Nous avions un projet que nous avons exécuté dès son retour : passer quinze jours en amoureux dans la maison de campagne de ses parents. Elle serait entièrement à notre disposition à l’exception des week-ends où nous devrions la partager avec la famille entière, y compris son frère et sa jeune sœur. Ses parents étaient vraiment sympathiques et très libéraux.

Un ami étudiant pourvu d’une voiture devait se charger de notre transport. J’avais prévenu mes parents que j’étais invité chez un copain (sans téléphone) avec toute une joyeuse bande masculine à la fois soigneusement complice et absente de chez elle à cette époque.C’était plus sûr, mes parents étant bien capables de vérifier. Plutôt vieux jeu, ils auraient fait des tas d’histoires s’ils avaient su que la joyeuse bande se réduisait à une jolie fille très partante pour profiter de la situation. J’aimais sincèrement ma copine, mais je ne voulais pas subir leurs tracasseries et leurs conseils.

Comme prévu, mon copain Fred est arrivé chez moi vers neuf heures du matin, seul dans la voiture : ce n’était pas le moment d’afficher une présence féminine. Nous avons chargé mes affaires et démarré, direction la maison des parents de ma copine Cathy. Chez elle, après des effusions bien naturelles (nous n’avions pu que nous téléphoner depuis son récent retour et nous ne nous étions donc pas vus pendant quinze jours), nous avons entassé ses affaires dans la voiture et nous avons pris la route.

Installés à l’arrière, Cathy et moi fêtions nos retrouvailles avec force baisers et caresses. En ville, nous nous sommes efforcés de rester sages, mais sur la nationale, les caresses sont devenues plus précises. J’ai passé les doigts sous sa robe, entre ses cuisses, et j’ai commencé à lui caresser la fente par-dessus sa culotte.

Fred, pas dupe, a voulu nous mettre en boîte gentiment. Mais alors qu’il s’était tourné pour nous parler vers la banquette arrière où nous étions enlacés, la voiture a failli emboutir un véhicule circulant en face. Fred a vivement rétabli la situation, mais cela nous a provisoirement calmés. Devenus plus raisonnables, nous avons essayé de ne plus trop distraire notre conducteur, jusqu’à l’arrivée. La maison de campagne, isolée dans la nature, entre champs et bois, n’avait rien d’exceptionnel : un ancien corps de ferme bien restauré et pourvu de tout le confort moderne. Le terrain était entouré d’une haie très haute, les arbres du jardin cachaient en partie le toit.

Elle était entourée d’une petite prairie tondue ; à l’arrière, le terrain descendait en pente légère vers le bas du jardin, laissé à l’état sauvage, et entouré d’un grillage peu élevé. Quelques arbustes d’ornement poussaient autour d’une piscine ronde hors-sol achetée surtout pour la jeune sœur de Cathy mais dont toute la famille profitait.

Nous avons délaissé les deux chambres mansardées de l’étage et déplié le canapé de la pièce principale, en bas, juste en face de la cheminée. Nous pourrions ainsi avoir le plaisir de contempler de notre lit une petite flambée, si le temps se rafraîchissait. Comme la cuisine et la salle de bains étaient situées juste à côté, nous pourrions nous cantonner au rez-de-chaussée.

Après avoir rangé nos affaires, nous avons pris les vélos dans la buanderie et nous sommes allés faire quelques courses au bourg, à trois bons kilomètres. Au village, Cathy était connue dans tous les commerces et j’étais dévisagé avec curiosité. Le retour n’a pas traîné : nous commencions tous deux à avoir faim. Après manger, nous avons enfin pu nous offrir une sieste bien crapuleuse. A la fin du repas, nous nous sommes regardés et cela a agi comme un signal. Il était temps, car depuis la fin de la matinée, nous avions du mal à contenir notre nervosité. Nous nous sommes presque arraché nos vêtements et nous avons connu un début de sieste plutôt agité.

Une fois apaisés et reposés, nous avons décidé de profiter du jardin. Nous nous sommes rhabillés et nous avons nettoyé puis rempli la piscine. En attendant que l’eau se réchauffe, nous avons étalé une couverture sur l’herbe nous nous sommes déshabillés pour profiter du soleil. Je me suis normalement mis en maillot. Quand Cathy a enlevé son T-shirt, j’ai eu l’agréable surprise d’admirer ses seins pointer librement au soleil : elle n’avait pas mis de soutien-gorge et ne semblait vouloir s’encombrer d’un haut de maillot de bain. J’ai aimé cette liberté et me suis senti très heureux d’avoir une amante moderne qui osait se montrer sans chichi. Elle me plaisait tant que j’ai senti mon sexe regonfler dans mon maillot.

Je me suis tourné vers Cathy allongée près de moi. Je l’ai caressée doucement, du bout des doigts. Ses seins bien formés se dressaient, les tétons sensibles roulant sous mes doigts. J’ai suivi le ventre plat, les cuisses fines. En remontant, ma main a buté contre l’élastique du maillot. Elle a eu une réaction qui m’a ravi et stupéfait à la fois. Alors que je n’avais rien demandé, elle s’est redressée et, assise, elle a enlevé son slip.

— C’est mieux comme ça, non ? a-t-elle dit.

J’ai acquiescé d’un signe de tête, les yeux rivés sur sa toison pubienne noire, qu’elle taillait de temps en temps avec des ciseaux. J’étais avec une fille capable de me faire rêver comme les beautés landaises. Elle semblait parfaitement à son aise toute nue dans le jardin.

Pour être à la hauteur, je n’ai pu que tenter l’expérience, moi aussi. Je me suis assis, un peu hésitant, et j’ai enlevé mon maillot, en faisant attention à ne pas l’accrocher à ma bite déjà à demi dressée. Ma copine, déjà rallongée, ne s’était pas aperçue de mon trouble. Ça faisait drôle de se retrouver complètement nu en plein air. Je suis resté assis, les mains posées derrière moi sur la serviette, essayant de m’habituer à cette sensation nouvelle et très déroutante.

Je me suis retourné et me suis allongé sur le ventre. Cathy a tourné son visage vers moi, j’ai allongé le cou et nous nous sommes embrassés. Je sentais à la fois les rayons du soleil tiédir mes fesses et ses lèvres sur les miennes. Seules nos bouches se touchaient. Nous aurions pu être à Biscarosse…

Puis elle a bougé son bras et l’a passé derrière ma nuque. Nos bouches se sont séparées. Je l’ai regardée. Je l’aimais. J’ai posé ma tête sur ses seins et la main sur son ventre, entre son nombril et son pubis. Son sexe m’attirait, mais comme ça, dehors, je n’osais pas trop franchir le pas. J’ai alors caressé sa cuisse. Cette situation m’excitait terriblement. Je bandais dur mais Cathy ne pouvait pas se douter de ce que je ressentais.

Elle s’est redressée sur un coude et a aperçu mon état d’excitation. Elle m’a souri et nous étions partis pour prolonger notre « sieste » crapuleuse quand elle s’est raidie, la tête par-dessus mon épaule. « Attention ! » m’a-t-elle lancé, et elle s’est précipitée vers son maillot.

J’ai tourné la tête et, au loin, au-dessus de la haie, j’ai vu sous une casquette une tête de paysan avec de grosses moustaches noires, visiblement concentré sur nos activités. J’ai attrapé mon maillot et je l’ai remis en vitesse. J’avais débandé d’un coup. La tête a disparu derrière la haie.

Nous nous sommes regardés, ma copine et moi, un peu gênés. Nous nous étions crus à l’abri mais le voyeur avait refroidi nos ardeurs, et nous sommes allés nous réfugier en maillot dans la piscine. Ma première expérience naturiste avait duré à peine cinq minutes.

CHAPITRE IV

La piscine

Le lendemain après-midi, nous avons encore voulu profiter du beau temps, mais nous avons prudemment gardé nos maillots. Pourtant, personne n’est venu nous déranger. Aussi, dès le surlendemain, ma copine a pris le risque de se remettre nue au soleil. J’en ai fait autant, malgré mes réticences Le soleil commençait à taper fort sur nos peaux. Cathy s’est levée, complètement nue, et tranquillement est allée s’immerger dans la piscine. J’en profitais pour admirer ses fesses blanches, lorsqu’elle a grimpé sur un petit tabouret pour enjamber le rebord. Elle m’a regardé en souriant.

— Tu devrais venir, on est vraiment bien.

J’étais d’accord, l’envie ne me manquait pas d’aller la rejoindre. Mais il fallait se lever et marcher quelques mètres sur l’herbe, à poil sous son regard intéressé.

Avec un peu d’appréhension, j’ai fini par me lever. Le plus intimidant, outre la crainte d’être surpris, était le regard à la fois tendre et espiègle de Cathy, franchement fixé sur ma verge qui ballottait au rythme de mes pas, contribuant largement à mon trouble. L’expérience était étrange. Sentir mon sexe gonfler doucement en marchant, observé par des yeux féminins et amoureux, me déstabilisait beaucoup plus que de le sentir raidir à l’amorce d’une baise classique.

J’ai à mon tour franchi le rebord. Ma copine s’était un peu éloignée. Je me suis glissé dans l’eau avec soulagement. J’avais encore à l’esprit notre mésaventure de l’avant-veille, je ne pouvais m’empêcher de lorgner vers la haie.

Une fois, en été, alors que j’avais nagé loin du rivage, j’avais profité de mon isolement pour baisser mon maillot sur mes cuisses. J’avais regardé comment réagissait mon sexe libéré du tissu. J’avais senti l’eau de mer passer entre mes cuisses, refroidir mes fesses, et ma petite bite d’adolescent tout juste pubère avait commencé à se tendre. Je m’étais empressé de me reculotter et j’avais nagé vers le rivage.

Ma copine s’est approchée et a quémandé un baiser qui s’est prolongé tandis qu’elle venait se lover contre moi. J’ai changé de position et me suis agenouillé. Ses jambes ont entouré mes hanches. Notre baiser n’en finissait pas.

Je sentais la pointe de ses seins sur mon torse, ses bras autour de mon cou, ses fesses sur mes cuisses et sous mes paumes. Son ventre s’est approché du mien et a commencé un lent massage. Elle a soulevé lentement ses fesses que mes mains ont accompagnées, profitant du passage pour toucher sa vulve. Elle a respiré plus fort. Mon gland gonflé comme un fruit mûr a buté contre ses poils, puis à la naissance de ses grandes lèvres. Elle a frotté son sexe contre le mien, sa bouche toujours rivée à la mienne.

Je sentais à quel point la situation l’excitait. J’avais toujours la main entre ses cuisses. J’en profitais pour caresser les petites lèvres de sa chatte écartelée par sa position. J’ai senti dans sa bouche combien elle appréciait la caresse. Mon majeur qui glissait doucement à l’orifice de son vagin s’y est enfoncé, aussi profondément que j’ai pu. Les bras crispés autour de mon cou, Cathy a poussé une sorte de grognement sourd. Se dégageant de mon doigt, son bassin a basculé, sa vulve est venue au-dessus de mon sexe dressé et elle s’est tranquillement empalée dessus. Ma bite a glissé en elle sans effort. Elle a paru savourer cette pénétration et a effectué des va-et-vient sur ma bite raide, l’air étonné et réjoui de trouver ça si bon.

Puis elle s’est complètement retirée, me laissant dérouté.

— Viens ! m’a-t-elle lancé fiévreusement en s’accoudant au rebord du bassin. Elle a tendu ses fesses nues, m’invitant à venir m’occuper d’elles et révélant entre ses cuisses écartées sa fente ouverte. Le passage de ma bite l’avait élargie, je voyais les petites lèvres encadrant l’ouverture du vagin.

— Vas-y, mets-la-moi ! a-t-elle poursuivi d’une voix rauque que je ne lui connaissais pas.

Je me suis approché d’elle, à genoux entre ses jambes écartées, et je l’ai saisie par les hanches. Elle a frissonné et m’a regardé par-dessus son épaule, l’air un peu égaré. Je me suis collé à ses fesses pour y frotter ma bite agitée de secousses. Elle a remué le derrière, impatiente. J’ai pris la base de ma verge entre mes doigts pour la guider. Je me suis enfoncé lentement, une main accrochée à sa hanche, et j’ai commencé à la limer.

Elle haletait. Collé à son dos, j’ai remonté mes mains jusqu’à ses seins que j’ai empaumés, faisant rouler les pointes sous mes doigts. Je prenais un plaisir intense à cette situation inédite. Le tempo s’est accéléré, l’eau du bassin clapotait sur nous. Mon pubis glissait sur ses fesses nues. Nous ne nous souciions plus d’être surpris. Seule comptait l’envie de jouir ensemble.

Nous nous sommes ensuite affalés tous les deux, moi étendu sur elle, cherchant sa bouche, puis nous avons flotté côte à côte. Elle a rompu le silence (à l’époque, j’étais plutôt taciturne) :

— C’était fantastique. C’est la première fois que je baise dans l’eau. Ça fait comme un piston dans mon vagin et ça me donne de ces sensations… On le refera, dis ?

Recommencer ? Sûrement. Je le lui ai promis, ce qui m’a valu un baiser enthousiaste. Après être restés un moment enlacés, nous sommes ressortis du bassin. A nouveau gêné, j’ai scruté les environs. Nous sommes retournés nous allonger nus sur nos serviettes. Cathy me précédait et j’ai pu admirer à nouveau son corps. A peine sur ma serviette, j’ai préféré m’allonger sur le ventre, car je recommençais à bander.

Bien entendu, nous avons dès le lendemain réédité nos exploits aquatiques, avec encore beaucoup de plaisir. Nous étions partis pour en faire une bonne habitude quand le week-end est arrivé, nous privant de notre tranquillité. Toute la petite famille de Cathy est venue profiter des joies de la campagne. Ils étaient charmants, mais j’aurais préféré que mon amie, très décontractée, ne leur annonce pas triomphalement que nous nous mettions nus au soleil. Cela m’a mis mal à l’aise, j’appréhendais la réaction de ses parents à qui j’étais désireux de plaire. Les miens auraient sûrement pris la chose de travers, mais les siens se sont contentés de la regarder avec indulgence, l’air amusé de ces excentricités des jeunes.

Le soir, ils sont montés se coucher sans commentaire particulier, laissant gentiment leur fille partager la couche de l’invité. Néanmoins, elle a refusé de quitter sa culotte en entrant dans le lit et m’a demandé de l’imiter. Par égard pour la présence de sa famille… Je n’ai eu droit ce soir-là qu’à un très léger câlin et Cathy m’a souhaité une bonne nuit d’un simple baiser effleurant mes lèvres. J’ai compris la situation et je n’ai pas insisté.

Pourtant, je me suis réveillé au matin avec une érection qui faisait pointer mon gland au-dessus de la ceinture de mon slip. Cathy dormait encore, paisiblement étendue, sur le côté et me tournant le dos. La maison était calme mais le jour entrait par une fenêtre, m’offrant le spectacle de sa nuque et d’une épaule nue au-dessus du drap.

J’étais tenaillé par l’envie de la baiser, mais comment faire ? J’ai descendu mon slip sur mes genoux, libérant mon sexe que j’ai commencé à caresser, ce qui lui a fait encore gagner du volume. Je me suis rapproché du corps endormi, le frôlant presque, et j’ai tendu la main vers ses fesses. Je me suis immobilisé, guettant les bruits de la maison. Rien ne bougeait. J’ai passé ma main sous l’élastique de la culotte, glissant sur les fesses et baissant en même temps l’élastique. Cathy s’est réveillée mais j’avais déjà baissé sa culotte sur ses cuisses, et je me suis collé à elle, lui faisant sentir la raideur de ma verge. Mes bras l’ont emprisonnée amoureusement. Elle a essayé de se débattre, me menaçant à voix basse. Je n’avais nulle envie de la violer, mais sa véhémence feinte m’a donné envie d’insister.

Je l’ai retournée sur le ventre, l’immobilisant sous moi, ma bite se frottant entre ses fesses, dans la raie. Elle a peut-être cru que j’allais jouir ainsi, sans qu’elle puisse en profiter, et elle s’est relâchée :

— O.K. vas-y, mais fais vite. 

Je ne me suis pas fait prier. Tout en la maintenant sous moi (je me méfiais un peu de ses réactions), je lui ai ôté sa culotte d’une main.

Elle n’a pas bougé, me laissant agir. Passant ma main entre ses cuisses, j’ai guidé mon gland vers l’ouverture de son vagin et je me suis enfoncé d’un coup. Je me suis immobilisé. J’étais si bien en elle. J’ai pesé avec mes hanches, essayant de la pénétrer au maximum. Elle a paru apprécier. La présence proche de sa famille m’incitait à la discrétion, aussi ai-je bougé en elle lentement et le plus silencieusement possible. « Dépêche-toi », m’a chuchoté Cathy, partagée entre le plaisir et la sourde appréhension d’être surprise. J’étais étonné de voir comment la situation faisait ressortir en elle la petite fille. Se faire voir nue par un voisin dans la piscine l’effrayait beaucoup moins que de baiser sous le toit familial. Tant pis pour le bruit, je sentais le plaisir proche. J’ai accéléré le mouvement et j’ai rapidement éjaculé, au moment où elle exhalait un soupir, trahissant sa jouissance.

Alors que j’étais heureux, elle m’a repoussé dès que je me suis retiré d’elle, a repêché sa culotte et l’a remise aussitôt, l’air tout à coup fâché. Je n’avais pas envie d’essuyer des rebuffades et je me suis dit qu’elle allait se calmer. Son comportement me déroutait.

Quelques minutes après, j’ai entendu du bruit en haut et sa mère est descendue. Soigneusement séparés, chacun près d’un bord du lit, nous avons fait semblant d’émerger et d’avoir été réveillés par ses pas dans l’escalier. Cathy et moi avons chacun revêtu un grand T-shirt et nous nous sommes levés. Elle est allée embrasser sa mère tandis que je filais aux toilettes. A mon retour, elles bavardaient gaiement et l’orage paraissait passé. Le reste de la journée s’est d’ailleurs déroulé dans la détente et la bonne humeur. J’en étais soulagé.

Pendant la semaine qui a suivi, malgré de bons moments, nos relations se sont pourtant dégradées. Il me semblait que nous avions perdu une partie de notre complicité. Le deuxième week-end avec les parents s’est déroulé comme le premier mais nous nous sommes tenus sages l’un comme l’autre. Notre séjour à la campagne tirait à sa fin. Bientôt, Cathy profiterait du séjour linguistique en Grande-Bretagne que lui offraient ses parents, et j’irais rejoindre les miens pour trois semaines au bord de la mer, dans une petite location, au même endroit que d’habitude.

Au moment de se dire au revoir, nous nous sommes étreints, toujours amoureux, et elle a promis de m’écrire, une carte postale sous enveloppe, bien sûr. Elle a tenu parole, mais son envoi m’a déçu. Il était un peu trop neutre et passe-partout pour son tempérament. Puisqu’il était protégé par l’enveloppe, je l’attendais un peu plus osé et beaucoup plus amoureux.

A son retour, je suis allé avec sa mère l’attendre à la gare. Elle ne m’a pas sauté au cou et m’a embrassé sur la joue. Je n’ai rien dit, attendant des explications. Un peu plus tard, mal à l’aise, elle me les a données : elle avait connu pendant son voyage un jeune Hollandais, si mignon qu’elle avait craqué et avait fait l’amour avec lui. Elle ne savait plus très bien où en étaient ses sentiments. Assommé par le choc, je ne savais plus très bien non plus.

Nous avons continué à nous voir, sans faire l’amour, mais au bout d’un mois difficile, malgré beaucoup de tendresse de part et d’autre, nous n’avons pas réussi à réparer ce qui était irrémédiablement brisé. Nous avons décidé de rompre. J’ai réagi en battant habitué aux luttes sportives et j’ai essayé de me ressaisir. Elle l’a probablement mal pris, mais il ne fallait pas que je me laisse envahir par la tristesse. J’étais jeune et j’avais la vie devant moi. Le monde était rempli de filles, je pensais qu’il y en avait bien au moins une pour m’aimer vraiment.

Malgré cela, l’année suivante a été une année bien solitaire. J’espérais garder au moins des liens amicaux avec Cathy qui avait été ma première véritable partenaire amoureuse, et je la croyais assez intelligente pour me garder sa sympathie. Elle ne l’était pas et je ne l’intéressais plus. Mes études et le sport m’occupaient beaucoup, elle est devenue de plus en plus distante et même désagréable, me décourageant de la revoir.

Aujourd’hui, je ne sais pas où elle vit, elle ignore ce que je suis devenu. Après elle, aucune femme n’a pu s’installer plus d’un mois dans ma vie. Si on m’avait dit ça quand j’avais dix-huit ans, je ne l’aurais pas cru. Il me reste l’impression désagréable d’avoir perdu la clé du paradis. J’ai cependant meublé joyeusement mon temps, depuis cette époque, les épisodes suivants en sont le témoignage.

CHAPITRE V

La chasse aux sirènes

Avant ces épisodes, j’ai eu le plaisir de constater un début de révolution ce même été, lors du séjour de trois semaines au bord de mer avec mes parents. A force de venir au même endroit depuis des années, je m’étais lié avec une bande de sportifs de mon âge. Or, le matin, la marée n’était pas toujours assez basse pour organiser une partie de football avec ceux qui avaient eu le courage de se lever. Dans ce cas, j’avais coutume d’aller me défouler en effectuant une grande balade le long de la côte, sautant de rocher en rocher et essayant de conserver une allure soutenue.

Il fallait faire attention aux algues qui tapissaient les pierres. J’étais quelquefois accompagné par des copains, ce qui donnait lieu à de joyeuses compétitions. J’avais ainsi découvert de petites criques discrètes et acquis une bonne connaissance de toute cette partie du rivage.

Un matin, je suis parti seul faire mon petit tour. Au détour d’une petite pointe, mon cœur a sauté dans ma poitrine et j’ai arrêté ma course. Devant moi, sur une minuscule plage de sable que la marée laissait à découvert, trois corps féminins étaient allongés, exhibant des poitrines nues. Une des femmes, le torse déjà bronzé, était visiblement une habituée, mais les deux autres arboraient des seins très blancs au-dessus d’un ventre à peine hâlé, trahissant la nouveauté de la situation. Je me suis approché discrètement sur le sable, tout excité. En contournant les sirènes, j’ai vu que la femme aux seins bronzés avait passé la quarantaine, tandis que ses compagnes affichaient entre vingt et trente ans. La netteté des marques de maillot, la blancheur opaline de leurs seins, la nouveauté de l’événement pour l’endroit, tout me laissait penser qu’elles étaient néophytes en la matière. Peut-être était-ce leur premier jour d’exposition ?

Tout en essayant de graver la scène dans ma mémoire, j’ai eu le temps de remarquer leurs seins dressés, aux pointes bien érigées. La situation ne les laissait donc pas indifférentes, elles y prenaient un certain plaisir.

Tout émoustillé, j’ai continué ma promenade, en songeant que l’épisode n’avait pas pour moi l’intensité de ceux vécus dans les Landes, mais qu’il était le bienvenu. Mater des seins nus constituerait un plaisant dérivatif.

Je n’avais pas fait trente mètres que, dans un confortable petit creux de rocher, je découvris une autre jeune femme les seins à l’air. Son physique était à mon avis plus avantageux que celui des précédentes : de longues jambes fuselées, un ventre plat dont le bas restait malheureusement couvert par un maillot de dimensions réduites, des seins bien proportionnés aux pointes dures et un visage de madone italienne encadré de longs cheveux noirs et raides. Le grain de peau de cette belle brune était-il plus mat, ou avait-elle déjà plusieurs fois ôté son soutien-gorge au soleil ? La teinte de ses seins se distinguait à peine du hâle sur le reste du corps.

Je me serais bien approché, avec le fantasme de m’offrir le plaisir intense de lui retirer l’autre pièce de son maillot pour contempler sa nudité. En l’observant, je me disais que, vraiment, j’aurais bien enfoncé ma bite tendue entre ses cuisses, histoire de nous faire ainsi du bien à tous les deux. Je suis pourtant reparti sans oser entreprendre quoi que ce soit.

Dès le lendemain matin, je suis reparti explorer un autre secteur et j’ai encore eu la joie d’observer quelques poitrines dénudées. La mode se répandait. Elle touchait à peu près tous les coins discrets et abrités, y compris en bordure des plages grand public, au moins le matin, lorsqu’il y avait peu de témoins.

De temps en temps, un copain aussi excité que moi par cette nouvelle manie me suivait dans cette chasse. Cela nous permettait d’échanger nos impressions. Avec une aussi agréable occupation, je n’avais plus guère envie de paresser au lit jusqu’à midi.

Chaque jour m’apportait un nouveau spectacle, de nouvelles excitations, particulièrement quand nous pouvions surprendre une jeune fille osant pour la première fois dénuder sa poitrine en public. Nous avions l’impression d’entrer dans son intimité et de lui voler des instants personnels tellement exceptionnels qu’ils auraient dû nous être interdits. Ces moments chargés d’émotions diverses m’attiraient particulièrement. J’aimais sentir le conflit entre l’attirance créée par une nouvelle liberté, pas tout à fait innocente d’ailleurs, et l’appréhension d’être découverte et observée dans une tenue tellement osée pour l’endroit et à l’époque encore interdite et passible d’amende.

Voir des jeunes femmes, souvent jolies, gagner leur bataille personnelle contre leur timidité et la pudibonderie imposée par les règles sociales me passionnait. En vrai supporter, j’espérais l’extension de cette vogue jusqu’au point où, un jour, le bas du maillot disparaîtrait comme le haut.

J’avais pu, de temps en temps, juché en surplomb sur un rocher pour qu’on ne puisse m’apercevoir, assister le cœur battant à l’apparition des seins. Je ne savais jamais si la fille allait passer à l’acte et la tension que je ressentais me donnait des bouffées de chaleur.

A partir du moment où la baigneuse tendait les mains vers l’arrière pour saisir l’agrafe et entamait le geste, la chance basculait en ma faveur. J’avais l’impression d’une victoire et d’une délivrance à l’instant de contempler une nouvelle paire de seins. Le sort m’était favorable et le jeu pouvait continuer.

J’appréciais tant ces matinées pendant lesquelles je pouvais mener ma traque en toute tranquillité, qu’il m’arrivait aussi de repartir l’après-midi, explorant encore les recoins de rocher ou les dernières langues de sable laissées par la mer. J’en devenais complètement obsédé. J’en rêvais la nuit et je me réveillais le matin avec la bite si tendue que j’allais aussitôt me soulager dans les toilettes.

Un jour, en fin d’après-midi, je contournais ainsi une petite pointe rocheuse lorsque j’ai aperçu sur les cailloux, à proximité de l’eau, un jeune homme brun, les cheveux bouclés mi-longs, qui enlevait son T-shirt. Une voix féminine, qui provenait de derrière un rocher haut, semblait l’encourager. Le jeune homme a répondu tout en s’attaquant au bouton de ceinture de son jean. Il avait plutôt un accent de la région parisienne. Je me suis rapproché.

Entre temps, le jeune homme avait déboutonné son pantalon et se tortillait pour le faire descendre. Je l’observais de trois quarts dos et j’ai eu la surprise de voir apparaître une paire de fesses blanches, pendant que la voix féminine prodiguait des encouragements maintenant distincts.

Très intéressé, les sens en alerte, j’ai hâté le pas et découvert une splendide jeune femme blonde, plutôt grande. La mer lui arrivait aux genoux, elle se présentait de dos et essayait prudemment de pénétrer dans l’eau sans se blesser sur les rochers. Mais surtout, elle exposait aux regards une magnifique paire de fesses blanches sous les boucles de sa longue chevelure. Toute nue, elle était toute nue à à peine plus de deux cents mètres d’une plage familiale surveillée… Ça m’a coupé le souffle et je me suis accroupi.

Elle a tourné la tête vers son compagnon qui, maintenant nu lui aussi, progressait difficilement sur les rochers. Le mouvement m’a laissé entrevoir la naissance d’un sein arrondi, aussi blanc que le reste de sa peau. La fille m’a alors aperçu. Elle a accentué son sourire qui s’est franchement transformé en rire devant les contorsions du jeune homme dont les pieds tendres n’appréciaient pas la couche de balanes et de patelles recouvrant les rochers. A ce rire a répondu un autre rire en écho, masculin celui-là. J’ai alors découvert un troisième complice, barbu et encore habillé, assis tranquillement à l’abri d’un rocher, avec l’évidente mission de veiller sur le petit tas d’habits laissé par ses deux camarades. On n’est jamais à l’abri de mauvais plaisants.

J’ai observé les deux baigneurs jusqu’à ce que l’eau atteigne la taille de la jeune femme, me cachant ses fesses, juste avant qu’elle ne se lance dans une brasse prudente, et j’ai continué mon chemin, histoire de ne pas rester planté là bêtement. J’avais bien l’intention de profiter de la suite et je ne tenais pas à les importuner.

Les rochers suivants n’abritaient aucune autre sirène et je suis revenu sur mes pas. Une mauvaise surprise m’attendait car un petit groupe de badauds s’agglutinait maintenant sur les rochers autour du barbu, et il arrivait sans cesse de nouveaux curieux. La situation m’a beaucoup agacé, ils me gâchaient mon plaisir.

J’ai trouvé un emplacement discret et je me suis installé, attendant comme les autres, mais à l’écart. L’attroupement a dû décider le couple de baigneurs à arrêter là la plaisanterie, et le jeune homme est revenu en nageant vers le bord. Toujours aussi malhabile, il a eu quelques problèmes à sortir de l’eau, révélant un sexe réduit et fripé au milieu d’une épaisse toison noire. Arrivé auprès du barbu, il a repris ses affaires et, encore humide, a renfilé son jean et son T-shirt.

Pendant ce temps, la jeune femme s’était approchée à la nage le plus près possible du bord. Le barbu s’est levé précipitamment, lui présentant à bout de bras une grande tunique longue. D’un geste, toujours souriante, la baigneuse l’a renvoyé se rasseoir. Puis lentement, elle s’est relevée, nous révélant une paire de seins généreux, dressés comme des obus, aux tétons pointant sous l’effet de la fraîcheur de l’eau. Sa taille fine s’évasait vers un bassin harmonieusement arrondi, et sa toison de vraie blonde avait une couleur pas tout à fait uniforme, par endroits plus foncée. Tout le monde retenait son souffle. Elle avait l’air d’apprécier comme un délicieux plaisir de s’offrir une telle exhibition devant un parterre de voyeurs silencieux. Elle n’a eu aucun geste pour dissimuler son pubis, alors qu’entre les miches dégoulinantes se distinguaient ses lèvres sexuelles. Elle a pris tout son temps pour sortir de l’eau, se diriger vers ses deux amis et saisir sa fameuse tunique pour l’enfiler sur son corps nu. L’attroupement s’est dispersé et le trio a quitté son coin de rocher pour se rapprocher de la plage, me laissant tout énervé par le spectacle et par l’idée que la jeune femme qui s’éloignait n’avait pas de culotte sous sa tunique.

Quelques minutes plus tard, je les ai revus, assis en triangle sur la plage. En passant non loin d’eux, j’ai surpris des bribes de leur conversation. Ils commentaient à leur façon la scène.

— Tu as vu comme ils nous ont regardés ? a demandé la jeune exhibitionniste à son camarade de bain.

Ils prenaient visiblement leur public pour une bande d’attardés…

Les images de cet après-midi mémorable ont tourné plusieurs soirs dans ma tête, se mélangeant à celles des Landes et de Cathy pour m’amener au degré d’excitation nécessaire à mon plaisir. Malheureusement, aucun épisode aussi excitant ne s’est produit cet été-là, et à la rentrée, les retrouvailles avec ma copine se sont mal passées, je l’ai dit. Je devais maintenant tourner la page.

CHAPITRE VI

Julie

Poursuivant mes études à l’université, j’ai eu la chance, à la suite d’un désistement, d’être nommé surveillant d’externat dans l’unique collège d’une petite ville et de bénéficier d’un logement de fonction. Cela m’arrangeait bien, vu l’éloignement.

Je passais chaque semaine deux jours correspondant à mon service (du lundi matin au mercredi midi) dans ce logement trop grand pour moi dont je n’occupais qu’une grande pièce au rez-de-chaussée.

Le lendemain de mon arrivée, j’ai appris que la pièce au-dessus de la mienne allait être occupée par une collègue qui ne resterait que la nuit du mardi au mercredi. Julie était une très jolie blonde aux longs cheveux, pas très grande mais très attirante. Elle s’est tout d’abord montrée à peine aimable. Elle s’enfermait dans sa chambre dès la fin du service, n’en sortant que pour aller dîner avec les pensionnaires du lycée voisin, ce dont je m’abstenais absolument : j’avais vu assez d’élèves dans la journée. De plus, j’ai appris très vite par le surveillant général qu’elle avait un petit ami dans sa région d’origine. Malgré tous les fantasmes que sa plastique pouvait m’inspirer, j’ai classé l’affaire, préférant m’échapper le soir d’une pièce où les seuls meubles étaient un lit de pensionnaire, une table de classe et deux chaises dont une me servait de table de nuit.

Or, un mardi soir où un match important était retransmis à la radio, j’ai décidé de rester dans ma chambre pour l’écouter. J’étais allongé sur mon lit, attendant le coup d’envoi, lorsque j’ai entendu Julie rentrer du lycée. Je n’y ai guère prêté attention. Pourtant, quelques minutes plus tard, j’ai perçu des bruits de pas et de portes au-dessus de moi, puis le bruit de l’eau remplissant la baignoire.

L’idée que Julie allait prendre un bain m’a plu, j’ai commencé à l’imaginer se déshabillant, puis se glissant nue dans l’eau. Tout à coup, je me suis rappelé que la porte de la salle de bains ne fermait pas par un verrou aveugle, mais tout simplement avec une clé, et que la serrure était située en face de la baignoire. J’avais peut-être une chance inespérée de me rincer l’œil. J’étais très tenté et à l’avance tout excité.

J’ai ouvert la porte de ma chambre avec mille précautions. En haut, l’eau coulait toujours. Puis j’ai entendu la porte de la salle de bains s’ouvrir brusquement : un oubli obligeait Julie à revenir dans sa chambre. Pas question pour moi de me faire surprendre, j’ai donc jugé plus prudent d’attendre et je me suis tenu près de ma porte, le cœur battant d’excitation, attendant l’instant de m’aventurer, tenaillé entre impatience et appréhension.

Quelques minutes plus tard, les robinets se sont tus et j’ai entendu le bruit d’un corps se glissant dans l’eau.

Le cœur battant, j’ai à nouveau entrouvert la porte de ma chambre. Puis je l’ai tirée doucement, sans la refermer.

Avec un luxe de précautions probablement superflu, j’ai commencé à gravir l’escalier en priant pour que Julie ne soit pas expéditive. Très vite, j’ai dû m’arrêter et retirer mes chaussons, trop sonores sur le carrelage de l’escalier. D’ailleurs, le souffle même de ma respiration me semblait trop bruyant.

En chaussettes, je suis arrivé sur le palier du haut, un peu embarrassé par mes chaussons que je tenais à la main et les jambes en coton à l’idée d’être pris sur le fait… Julie était là, nue derrière la mince cloison et j’avais l’impression qu’elle pouvait entendre les battements de mon cœur. Prenant bien garde de ne pas faire craquer mes genoux, je me suis accroupi derrière la porte, la gorge sèche, et j’ai regardé par le trou de la serrure.

Aussitôt, j’ai compris que la chance me souriait : dans la serrure, nulle clé ne me bouchait la vue. Mon champ de vision correspondait exactement à la baignoire et je voyais Julie, lisant une bande dessinée, tranquillement assise dans l’eau. Mieux, je pouvais admirer la partie supérieure de ses seins, dont la chaleur érigeait les bouts, juste au-dessus de la surface de l’eau.

Bien ronds et dodus, ni écrasés, ni avachis, ses seins tenaient leurs promesses, ils n’avaient nul besoin de soutien-gorge, tels qu’ils apparaissaient sous la couverture de l’album de bande dessinée tenu bien haut.

Je suis resté de longues minutes encore à admirer Julie, ses longs cheveux dénoués recouvrant ses épaules. Mais j’attendais plus, je tremblais d’impatience. Ma tension s’est accrue quand elle a posé son album à côté de la baignoire et a repris la pomme de la douche au fond de l’eau. Elle a ouvert les robinets et s’est lavé les cheveux avec des gestes pleins de sensualité, se massant langoureusement le cuir chevelu. Elle s’est rincée, puis s’est dressée d’un seul coup dans la baignoire. J’ai eu le souffle coupé. Debout, les mains tenant ses cheveux sur sa nuque, légèrement tournée vers le mur, elle me dévoilait son dos nu au-dessus d’une paire de fesses rondes, ni trop grasses ni trop larges, fermes d’aspect, un vrai régal pour les yeux. Un peu ahuri par ma chance, j’en prenais plein la vue.

Puis elle a tendu un bras pour saisir une serviette qu’elle a nouée autour de sa chevelure et s’est retournée pour sortir de la baignoire, me laissant encore admirer ses seins, son ventre plat et, entre ses cuisses fuselées, l’amorce de son sexe. Mon émotion était à son comble.

Contrairement à ce que laissaient supposer ses sourcils noirs, sa toison, assez peu fournie, était claire, un triangle à la couleur curieusement délavée. Les grandes lèvres de son sexe, bien charnues comme je les aime, sont apparues nettement lorsqu’elle a enjambé le rebord de la baignoire, me mettant dans tous mes états. Il y a peu de visions aussi érotiques que celle d’une jeune et jolie femme, le corps humide du bain, qui découvre l’intimité de sa chair en enjambant le rebord d’une baignoire et j’ai béni la chance d’avoir pu observer une scène si bandante.

Julie s’est emparée d’une seconde serviette pour s’essuyer le corps et, par prudence pour cette première expérience, je me suis décidé à redescendre. Je me suis alors promis de recommencer l’aventure dès que j’en aurais l’occasion.

Je suis revenu sans encombre dans ma chambre, j’ai refermé soigneusement la porte et, dédaignant ma radio, je me suis soulagé de toute ma tension en me masturbant, dédiant à Julie le plaisir intense qui m’a secoué.

A mon grand regret, la scène du bain ne s’est pas reproduite toutes les semaines, mais j’ai pu observer Julie à de nombreuses reprises, car désormais j’essayais de rester dans ma chambre le mardi soir. Mes soirées étaient hantées par le souvenir de son corps nu et encore humide. Je prenais alors mon pied avec beaucoup d’intensité.

A force de la guetter, j’ai pu m’enhardir peu à peu. arrivant plus tôt en haut de l’escalier et, prenant de gros risques, observer un soir la façon dont elle retirait son body, découvrant ses fesses rondes.

Je restais plus longtemps aussi, assistant régulièrement à l’essuyage complet de Julie, debout dans la baignoire se vidant progressivement. Julie séchait consciencieusement son entrecuisse. Je m’éloignais de la porte de la salle de bains dès qu’elle quittait la baignoire : il me fallait en effet redescendre l’escalier sans bruit, sans me faire surprendre par une sortie inopinée. Je n’ai jamais su si elle portait un pyjama, une chemise de nuit ou… rien du tout, car je ne l’ai jamais vue se rhabiller. Peut-être faisait-elle le court trajet jusqu’à sa chambre enveloppée dans sa serviette ? La serrure de la porte de sa chambre (j’avais vérifié en son absence) ne permettant qu’une vue très réduite et sans intérêt de la pièce, je ne voyais pas pourquoi multiplier les risques.

Pourtant, un soir, je suis resté un peu plus longtemps devant mon trou de serrure. C’est ainsi que j’ai pu assister à un spectacle qui reste encore aujourd’hui un de mes meilleurs souvenirs.

Comme d’habitude, debout dans sa baignoire, elle s’est soigneusement essuyée, tournée vers moi, m’offrant la vision de ses seins, de son sexe. Puis elle est sortie et s’est occupée de ses pieds, avant de lâcher sa serviette et, entièrement nue, de rincer la baignoire. J’ai pu admirer les mouvements de ses petites fesses rondes alors que, penchée en avant, elle maniait le pommeau de la douche. Malheureusement, ses cuisses serrées ne m’ont pas permis d’apercevoir par-derrière la fente de son sexe.

Après avoir nettoyé la baignoire, toujours nue, elle est venue s’admirer dans la glace au-dessus du lavabo. J’avais une vue imprenable de son profil, et surtout de ses fesses, juste à la bonne hauteur. Je ne me lassais pas de les détailler.

Tout à coup, Julie m’a fait face. J’ai failli reculer mais j’étais hypnotisé par son bas-ventre que je n’avais jamais vu d’aussi près (elle étais alors assez près de la porte pour qu’il me soit impossible de voir son visage). Elle s’est penchée en avant, ses cheveux blonds tombant vers son nombril, et ses doigts ont fouillé sa toison et tiré sur la peau du pubis. Puis elle a avisé la chaise contre le mur, tout à côté de la porte, s’est avancée et a posé le pied droit dessus.

J’étais stupéfait : à moins de quarante centimètres de moi, un rêve se dévoilait. Julie avait levé le pied droit un peu au-dessus de la hauteur du genou gauche. Ce mouvement l’avait obligée à écarter légèrement la jambe droite, m’offrant ainsi la vue de l’intérieur de sa cuisse, et le spectacle intégral et délicieux de son sexe, juste à la hauteur du trou de serrure.

Comme si cela ne suffisait pas, elle s’est repenchée en avant et elle a à nouveau tiré sur la peau de son pubis pour faire saillir ses chairs intimes. Puis, avec deux doigts, elle a écarté les grandes lèvres, dévoilant les petites lèvres roses et l’entrée de son vagin. J’étais fasciné. Elle a étalé soigneusement, de chaque côté, ses petites lèvres, inspectant les replis de peau et remontant vers le clitoris que j’ai pu entrevoir au-dessus de l’urètre. Grande ouverte, elle s’est longuement observée. Je n’en perdais pas une miette, avide d’un spectacle si gracieusement offert. J’aurais voulu qu’il dure.

A mon grand regret, Julie a fini par reposer sa jambe et pivoter vers le miroir. C’était trop pour moi. Je me suis lentement relevé, un peu sonné, et j’ai entrepris de redescendre l’escalier. Cela n’a pas été sans peine, j’en avais des étourdissements.

Je n’ai jamais cherché à savoir si elle avait perçu ma présence derrière la porte et si elle m’avait volontairement ou non offert ce spectacle, mais la vision de son sexe offert à l’exploration de ses doigts reste gravée dans ma mémoire et a ensuite peuplé nombre de mes soirées solitaires.

CHAPITRE VII

Odile

Comme la plupart des étudiants, je revenais chaque week-end chez mes parents. Ma mère était cliente du seul salon d’esthétique de notre petite ville. Lors d’une de ces visites, elle a entendu parler des problèmes scolaires de la fille de la patronne, alors au collège. Sans plus réfléchir, elle a proposé mes services, moyennant un prix certes modique, mais le peu alors gagné était intéressant pour moi pour compenser les dépenses liées à mon permis de conduire.

Au salon, lors du premier rendez-vous, les classeurs d’Odile m’ont révélé de nombreuses fautes d’étourderie et un certain laisser-aller. Si mon élève continuait à négliger son travail scolaire, elle risquait fort de doubler sa classe. Elle avait déjà doublé deux fois, en primaire et au collège.

Sans être une beauté, Odile avait un physique assez agréable, un corps apparemment bien fait. Elle était assez petite et frêle, plutôt paresseuse. Ses bases en français restaient à peu près solides. Ses mauvais résultats provenant surtout d’un travail bâclé. Par contre, ses lacunes en mathématiques étaient criantes.

Avec l’accord de sa mère, mes interventions se sont surtout concentrées sur ce point, ce qui a déplu fortement à « Mademoiselle ». Elle a d’abord essayé d’opposer son inertie, en en faisant le moins possible. Mais sa mère veillait, et quand ce n’était pas sa mère, les clientes du salon ne se gênaient pas pour la houspiller et l’inciter à travailler. Habiter une petite ville où tout le monde se connaît lui jouait un bien vilain tour.

Elle a changé de stratégie et s’est alors mise à répondre n’importe quoi dans l’espoir de me décourager. Mauvaise tactique : un jour, sa mère, furieuse, a pris la mouche devant les clientes et l’a entraînée dans un réduit fermé par une porte vitrée de verre dépoli. Délicieuse surprise, tout le monde a alors pu apprécier, malgré le flou de la scène, la vigueur avec laquelle la patronne excédée fessait sa grande fille. Malgré la relative brièveté de la correction et le fait qu’elle soit en pantalons ce jour-là, Odile, profondément humiliée, est revenue en sanglotant vers le coin de table où elle pouvait travailler.

Cet incident m’a permis d’avancer que le salon n’était guère propice au travail et à la concentration. J’ai eu l’autorisation de la patronne de donner mes cours à son domicile. Vivant séparée du père d’Odile, et n’ayant pas d’autre enfant, la mère m’a assuré que nous pourrions travailler dans le calme. J’aurais à passer au salon pour prendre mon élève à qui sa mère confierait les clés de l’appartement, puis nous irions travailler.

La première séance avait bien débuté, mais Odile a rapidement donné des signes de dissipation. Les mauvaises réponses s’enchaînaient, il me fallait réagir. Le souvenir de la semaine précédente aidant, j’ai une fois de plus attiré son attention sur un calcul facile en la menaçant moi aussi d’une fessée, si elle ne montrait pas plus de conscience dans son travail.

Cette perspective a semblé à la fois l’impressionner, l’amuser et la scandaliser. Elle s’est concentrée et a calculé juste. Mais au problème suivant, elle s’est complètement laissée aller et a bâclé le travail. Il fallait sévir et cette perspective me troublait agréablement. Prenant un air sévère, je lui ai ordonné de se lever, ce qu’elle a fait avec un petit sourire en coin. L’affaire ne lui semblait pas très sérieuse et elle n’avait pas l’air de croire que je concrétiserais mes menaces.

Je me suis alors levé et me suis approché d’elle. Je la dominais physiquement et elle a pris une attitude moins faraude. Je l’ai empoignée par la taille, courbée sous mon bras et j’ai relevé sa jupe. Elle ne s’est curieusement pas du tout défendue, peut-être vaguement désireuse de connaître une nouvelle expérience. Ça devait l’exciter d’être pour une fois punie, sur les fesses en plus, par un jeune homme pas beaucoup plus vieux qu’elle. Elle m’offrait ainsi sans résistance le spectacle de ses fesses rondes et assez musclées, habillées d’un short de gymnastique moulant son derrière jusqu’en haut des cuisses.

J’ai levé le bras et appliqué trois claques bien senties, suivies à chaque fois d’un petit cri de surprise, puis de douleur. Elle a visiblement apprécié la première claque, restant parfaitement passive en attendant la suite. La deuxième, donnée exactement au même endroit, lui a fait battre des bras et ramener précipitamment ses mains en protection, trop tard pour l’empêcher de recevoir la troisième. Son derrière était un délice à claquer : à la fois bien ferme et élastique sous la main. Et puis il faut l’avouer, distribuer ces claques a agréablement soulagé mes nerfs, tout en me procurant une bouffée d’excitation.

J’aurais avec joie prolongé cette fessée, mais j’ai jugé la punition suffisante comme premier avertissement.

D’ailleurs, une fois remise sur ses jambes, Odile s’est rassise, le visage entre les mains et les larmes se sont mises à couler. Elle n’avait pas été punie pour rire, même si sa réaction reflétait plus la déception et l’humiliation que la douleur. Je lui ai laissé quelques instants pour se remettre (je devais aussi trouver le temps de débander), puis il a bien fallu continuer le travail entamé.

Comme elle s’y opposait toujours, je l’ai sèchement tancée, sans effet. Vexée, Odile boudait. Je l’ai menacée d’une nouvelle fessée, mais c’était comme si j’avais parlé à un mur. J’ai fini par la faire se relever mais, cette fois-ci, j’ai pris sa place sur sa chaise et j’ai voulu la coucher sur mes genoux. Le souvenir encore cuisant de ce qui venait de lui arriver l’a fait se rebiffer. Elle a opposé quelques secondes de résistance avant de se retrouver à plat ventre en travers de mes cuisses.

Curieusement, cette position disciplinaire a éteint en elle toute velléité de mouvement et elle paraissait résignée à son sort. Ses seins frottaient contre l’extérieur de ma cuisse. Bon prince, je lui ai demandé si elle voulait reprendre le travail tout de suite ou recevoir une nouvelle fessée. Silence. A croire qu’elle voulait sa deuxième fessée, qu’elle la désirait.

J’ai eu une inspiration et, avant qu’elle ne réalise ce qui lui arrivait, j’ai saisi le short à la ceinture et je l’ai baissé, les pouces à même la peau, entraînant par la même occasion sa culotte de fine dentelle blanche. Elle a réagi trop tard et j’ai maîtrisé facilement sa tentative pour se relever. Le paquet roulé formé en haut des cuisses par le short et la culotte encadraient une paire de petites fesses bien rondes et toutes blanches, à l’exception d’une zone centrale rosie par la fessée. Je sentais mon sexe se tendre.

— Et maintenant ? ai-je questionné.

Mauvaise surprise, c’est d’une petite voix, complètement apeurée, qu’elle s’est déclarée prête au labeur. J’aurais préféré le silence qui m’aurait permis de la refesser en ayant cette fois-ci un contact direct et excitant entre ma main et son cul nu. A cet instant, je crois que j’aurais pu lui extorquer n’importe quelle promesse. Je l’ai vaguement reculottée (hélas) et l’ai autorisée à se relever, ce qu’elle a fait prestement en se rajustant au mieux sous la protection de sa jupe. Si j’étais ravi d’avoir pu lui admirer le côté « fesses », le côté « pile » restait secret, à mon grand regret. Je me suis alors bien promis que ce ne serait que partie remise. La séance s’est ensuite déroulée sans autre incident que quelques petites erreurs, ce qui m’a conforté dans le sentiment d’avoir enfin là une méthode efficace. Le but de ces cours était quand même avant tout de faire progresser Odile.

Peut-être était-elle de meilleure humeur ou le souvenir de la déculottée apparaissait-il plus terrible que le travail scolaire, en tous cas le cours suivant s’est déroulé tout à fait normalement, preuve qu’Odile était parfaitement capable de bien se conduire. De simples rappels à l’ordre ont suffi à renouveler sa concentration parfois défaillante.

Cela ne pouvait durer très longtemps. Dès la semaine suivante, j’ai senti qu’Odile n’était pas prêt à travailler. Cela tombait bien, je n’étais pas non plus d’humeur à faire preuve d’une patience infinie, aiguillonné par le souvenir de ses jolies fesses rondes et blanches et par la perspective de pouvoir à nouveau les contempler avant de les faire rougir. Malheureusement, Odile était vêtue d’un pantalon de toile serré à la taille par une ceinture de cuir, obstacles dont il serait plus ardu de se débarrasser que du short.

Résolu pourtant à jouer le jeu honnêtement… ou presque, j’ai beaucoup expliqué, répété, pointé ses erreurs… Bref, malgré mon impatience, j’ai essayé de retarder le moment fatidique de la punition : je tenais à ce que la fessée apparaisse, non comme un caprice de ma part, mais comme un châtiment mérité, même s’il fallait pour cela différer mon plaisir.

Mais Odile était visiblement de mon côté, ne mettant aucun cœur à l’ouvrage et multipliant les bêtises. Elle n’a donc pas tardé à récolter la promesse d’une nouvelle fessée, ce qui l’a ramenée à un peu plus d’attention. Elle aurait pu atteindre sans trop d’encombres la fin de l’heure, mais au lieu de cela, elle s’est butée sur un problème sans difficulté.

Après la traditionnelle litanie des encouragements, puis des menaces, amenant mon impatience à son comble, le moment est venu de sévir. J’avais l’impression que nous l’attendions tous les deux. Mon sexe se raidissait et elle devait certainement éprouver une lourdeur moite et chaude entre les cuisses. D’un ton sévère, je lui ai ordonné de se mettre debout, ce qu’elle a fait sans rechigner. Mais dès que j’ai tendu la main vers sa ceinture, elle s’est dérobée, m’obligeant à me lever à mon tour.

Elle a reculé, mais j’ai été plus preste et j’ai pu la saisir. Elle a alors essayé de se laisser tomber à terre en protestant et en résistant. J’étais déterminé et beaucoup plus fort mais il n’était vraiment pas facile d’essayer de la déculotter. Le combat a duré de longues minutes pendant lesquelles j’ai eu beaucoup de mal à dégrafer sa ceinture, puis à déboutonner son pantalon, et enfin à le baisser alors qu’elle s’y agrippait de toutes ses forces, les dents serrées.

Finalement, j’ai pu baisser sa culotte en lui tenant les bras. Le moral atteint, elle s’est laissé entraîner pendant que je m’asseyais.

Avant de la basculer en travers de mes genoux, je l’ai laissée une fraction de seconde debout à côté de moi, lui emprisonnant les poignets au-dessus de la taille. J’en ai profité pour reluquer sa fente encore imberbe surmontée d’une petite touffe de poils noirs frisottés qui contrastaient avec la blondeur platine de ses cheveux, couleur assez exceptionnelle car parfaitement naturelle chez elle.

Je l’ai allongée en travers de mes cuisses et j’ai ressenti tout de suite un intense plaisir sensuel provoqué par la chaleur de ce corps dénudé. C’était bien meilleur ainsi, avec pantalon et culotte sous les genoux, que lorsqu’elle était habillée. Je sentais nettement ses cuisses, la pression de ses hanches et même la tiédeur de son ventre. J’ai compris le raffinement de ce plaisir qui consiste à administrer une fessée déculottée à une vilaine petite fille…

Odile restait immobile, les bras ballants. Ses seins frottaient comme la première fois contre ma cuisse, ses jambes tombaient jusqu’à terre. Assez confortablement installée, elle attendait son châtiment en silence. Seules ses petites fesses rondes et peureusement serrées, cachant son sexe, trahissaient son appréhension.

J’ai levé le bras et claqué son derrière. J’ai été déçu : ses fesses serrées m’avaient donné l’impression de taper un morceau de bois. Caressant du bout des doigts la double surface offerte, j’ai encouragé Odile à se décontracter, puis je l’ai reclaquée fermement une dizaine de fois, rosissant son derrière. Chaque claque provoquait une secousse et un petit cri, augmentant mon plaisir et mon érection. Craignant qu’elle ne finisse par remarquer mon état, je l’ai fait se relever, goûtant au spectacle de ses premières larmes, puis à nouveau à celui de sa fente. Elle a essayé de se reculotter mais je l’en ai empêchée et elle ne s’y est pas plus opposée que ça.

J’étais un peu frustré. J’aurais aimé profiter mieux de la situation, me défouler un peu plus en la faisant pleurer sous la fessée, sangloter et me supplier d’arrêter la correction. Elle était restée crispée dans la même position, alors que j’aurais préféré prolonger le châtiment jusqu’à ce que la chaleur de son derrière la fasse onduler du bassin, puis battre des jambes en se tortillant, dévoilant par l’arrière les lèvres encore glabres de son sexe, prolongement de la raie des fesses rougies à l’écarlate.

J’aurais été si heureux de lui offrir cet instant rare où, oubliant le poids des convenances et de l’éducation, la gamine corrigée s’abandonne totalement à la fessée, braillant sa douleur à travers les larmes. Profitant de l’excuse de la punition, elle peut enfin se lâcher totalement et vivre toute l’intensité de ce moment de détente complète. Quelquefois, elle flirte avec la jouissance sexuelle et peut ensuite s’abandonner au calme bienfaisant qui suit souvent une correction.

J’aurais aussi voulu lui faire connaître ce moment où, anéantie, la punie, parfaitement décontractée par la fessée, sanglote sur les genoux de son tourmenteur, les jambes amollies, sans songer à se couvrir ou à rapprocher les cuisses. Elle offre alors entre deux fesses aussi rouges que des coquelicots le spectacle d’une chatte épanouie que les intenses émotions ont humidifiée.

Malheureusement, la conduite lamentable d’Odile ne relevait pas encore d’un traitement aussi sévère, même si elle continuait à se moquer de moi… Après l’avoir laissée se moucher, je l’ai contrainte à faire son travail debout contre la table, à côté de moi. Son cul nu a reçu toutes les claques (plus légères, mais quand même) que lui ont values les trop rares étourderies commises jusqu’à la fin du cours. Cela m’a permis de goûter encore au plaisir de sentir sous la paume de la main son derrière doux et tiède, que j’aurais préféré brûlant. A l’annonce de la fin du cours, avec ma permission, Odile s’est précipitamment reculottée, me dérobant la vue de ses fesses presque revenues à leur couleur normale.

La semaine suivante, contrairement à l’habitude, la patronne du salon d’esthétique n’a pas donné de clé à sa fille : elle avait entre-temps décidé de vivre avec son amant qui, au chômage, s’était installé chez elle. Plus besoin de clés : son compagnon nous attendait à l’appartement. Les deux cours qui ont suivi ont été remarquablement calmes, Odile s’appliquant en présence de l’amant de sa mère.

Puis est arrivée la fin de l’année et j’ai dû préparer mes examens, interrompant les cours, peu lucratifs et devenus plutôt mornes. Peut-être Odile réservait-elle son charme au nouvel arrivant ? Dans ce cas, j’espère que ça lui a valu encore quelques fessées retentissantes par une mère jalouse, ou par l’amant, faussement indigné par sa conduite. Toujours est-il qu’elle n’a plus eu besoin de mes services car, à la rentrée suivante, toute la famille recomposée a déménagé. Le salon a connu une nouvelle patronne, plus jeune, dont les enfants, à la maternelle, n’avaient pas besoin de cours particuliers.

CHAPITRE VIII

Nu sur la plage

Pendant l’année, j’avais eu soin d’économiser au maximum sur mon maigre salaire de surveillant. Il m’avait surtout servi à payer mes frais de déplacement et d’hébergement. J’avais redouté les frais supplémentaires qu’un échec au permis de conduire aurait entraînés. Or tout s’était bien passé et j’avais été sérieux par ailleurs : pas de frais de restaurant, peu de pots dispendieux dans les bars, à part celui, rituel, d’après match, et pas de sortie en boîte.

J’étais donc à la tête d’un mince pécule que mon succès aux examens de fin d’année allait gonfler : mes parents, flattés, s’étaient fendus d’un petit chèque. Mon oncle, le frère de ma mère, resté célibataire, y avait généreusement ajouté la somme, non négligeable à l’époque, de trois mille francs. Financièrement plus à l’aise que mes parents, il me considérait un peu comme son fils. Il avait spécifié, devant mon air ébahi, qu’il verrait bien cet argent investi dans l’achat d’une automobile, bien utile dans ma situation. En fait, il m’offrait la liberté sur un plateau. Il se proposait même de m’accompagner à droite et à gauche pour me guider dans mon achat.

Face à cet assaut de générosité, mon père a accepté de joindre mon assurance à la sienne, ce qui diminuait sensiblement les frais. Je tirais là un gros bénéfice d’un comportement raisonnable.

C’est ainsi que je me suis retrouvé à la mi-juillet au volant d’une brave 2CV âgée d’une quinzaine d’années, un des premiers modèles à être dotés d’une petite calandre, d’un compteur de vitesse trapézoïdal avec jauge à essence dans l’axe d’un volant en plastique, et d’un moteur d’essuie-glace décent. Le grand luxe, quoi. En pleine folie, cet engin bruyant frôlait le cent kilomètres à l’heure mais son budget d’entretien était des plus réduits et elle tenait impérialement le pavé, y compris sous la pluie. Mes parents craignaient un peu mon inexpérience, la « deudeuche » les a rassurés tout en suffisant largement à me rendre indépendant et je n’ai pas été long, par un bel après-midi, à décider d’aller voir au bord de la mer si l’air était plus « seins ».

J’en suis revenu enchanté par les « sirènes » mais persuadé qu’un peu de camping sauvage me permettrait de me payer des vacances sympathiques. Aujourd’hui, je demeure étonné devant la rusticité de mes moyens d’alors : une couverture, une tente-jouet qui datait de mon enfance et qui n’était même pas dotée de tapis de sol, dans laquelle j’introduisais en biais un matelas de plage gonflable, un réchaud, une vieille casserole empruntée à ma mère, une boîte d’allumettes, quelques autres babioles, et vogue la galère…

Connaissant bien la région, je trouvais assez facilement tous les soirs où planter discrètement ma caricature de tente à l’encombrement très réduit. Le matin, profitant de la cohue, j’arrivais souvent à me glisser à l’intérieur d’un camping pour y faire ma toilette, mon sac de plage à la main. Il me suffisait de suivre discrètement un petit groupe, j’avais l’air d’en faire partie et je ne m’en détachais qu’après avoir pénétré dans le camp.

Mes activités se résumaient à la chasse aux « sirènes », au sport et à la bronzette. La mode des seins nus s’étendait, et j’avais maintenant l’agrément de pouvoir en observer l’après-midi sur certaines plages, sans que leurs adeptes subissent d’autres ennuis que quelques regards désapprobateurs suivis de commentaires désobligeants prononcés à voix basse. Plage après plage, j’explorais toute la région avec l’aide de ma « deudeuche », volontiers à l’affût aussi d’une bonne partie de football ou de volley-ball.

Un après-midi, ma voiture m’avait emmené sur une belle plage à l’écart de la station. Je la connaissais peu, n’étant venu que quatre ou cinq fois avec mes parents. Malgré un temps magnifique, je m’ennuyais ferme. Autour de moi, des familles bruyantes et des gamins en âge d’aller à l’école primaire. Pas d’activité sportive en vue, pas de minette se bronzant les seins au soleil : j’ai pris mes affaires et j’ai commencé à marcher le long de la côte.

J’ai escaladé quelques avancées rocheuses, passé quelques criques presque désertes. J’avais envie de me défouler, je cherchais une plage assez vaste pour générer une animation sportive. J’ai fini par déboucher sur une plage de taille moyenne mais très jolie, séparée en deux par une petite masse rocheuse.

Au départ, j’ai été déçu par l’absence d’agitation sportive. Par contre, les seins nus semblaient majoritaires. J’ai donc entamé une petite inspection, le nez tourné vers le sable et le regard sur les poitrines exposées, qui formaient la plus grande concentration de nichons à l’air de la région. Je me maudissais déjà de ne pas avoir exploré cette plage plus tôt quand, levant le nez, j’ai aperçu au loin un corps qui semblait bien être nu. A ce moment, le rocher médian me cachait presque toute l’autre moitié de la plage.

Décidé à en avoir le cœur net, j’ai hâté le pas, contournant le rocher par le côté terre. Arrivé en haut et tournant la tête, je n’ai plus eu de doute : non seulement le corps était nu, mais presque tous les estivants de ce côté de la plage l’étaient aussi, à mon grand étonnement et à ma grande joie. Je n’avais jamais entendu parler d’une chose pareille dans la région et la surprise était de taille. J’exultais. Dépliant ma serviette, je me suis installé, dans une zone où les baigneurs étaient encore habillés, mais avec une vue imprenable sur le côté nudiste, et je me suis tranquillement mis à observer.

J’ai remarqué d’abord l’aisance des nudistes, leur naturel et l’impression de liberté qu’ils dispensaient. Puis je me suis rendu compte de l’ambiance : harmonieuse, plutôt calme, troublée ni par les postes de radio, ni par les caprices des enfants qui s’amusaient joyeusement sans paraître troublés par la nudité des corps. La convivialité régnant entre les vacanciers contrastait avec l’indifférence à peine polie constatée la plupart du temps sur les autres plages.

De ma place, je dévorais littéralement des yeux les corps féminins allongés, assis, déambulant sur le sable ou à demi immergés dans l’eau. J’avais pris la précaution de m’allonger sur le ventre et je sentais nettement les effets du spectacle dans mon maillot de bain : j’étais couché sur une barre dure qui menaçait de sortir de mon slip.

Mon regard a été attiré par un groupe de jeunes à peine plus âgés que moi qui semblaient bien s’amuser. En les scrutant, je me suis aperçu qu’un des garçons tenait dans sa main une plume qu’il avait dû ramasser dans la laisse de mer. Malicieusement, il la promenait sur le dos de sa voisine qui se tortillait sous les chatouillis. La plume volait le long de la colonne vertébrale, faisait le tour des omoplates, allait taquiner les flancs avant de filer le long des hanches agacer cette zone de peau tendre tellement sensible derrière les genoux. Là, la fille n’a pas pu s’empêcher de plier les genoux et de lever les jambes et les pieds à angle droit, avec un petit gloussement qui m’est parvenu malgré la distance.

La plume a alors frôlé longuement ses fesses nues, provoquant de petites ondulations, puis elle s’est insérée dans le sillon central. La fille a commencé à protester en riant et s’est dressée sur ses coudes. Vive comme l’éclair, la plume s’est attaquée aux pointes de seins libérées par la posture, sous les rires amusés de la petite bande. Pour la saisir, la fille a alors levé son bassin et ramené ses genoux dessous, se retrouvant à quatre pattes et m’offrant, d’un peu loin, hélas, un charmant paysage. La plume a alors quitté ses seins pour titiller franchement la fente offerte de son sexe.

Prise au dépourvu, la fille a effectué un saut de carpe qui l’a remise à plat ventre avec un grand cri où la surprise se mêlait à l’indignation. Son bourreau riait tellement qu’il a stoppé la torture. Il a laissé les autres membres du petit groupe se moquer sans pitié d’une victime plus confuse et amusée que malheureuse. Puis le calme est revenu et les discussions ont repris tranquillement, mais la scène m’avait émoustillé.

Tout en laissant errer mon regard, j’ai passé les minutes suivantes à ressasser l’incident, me maintenant dans un état d’excitation marqué. Puis un couple nu est arrivé, revenant du bain, et a regagné des affaires situées en haut de plage, au-dessus de moi.

Après s’être séchés, l’homme et la femme se sont assis sur leurs serviettes et ont commencé à discuter à voix basse. La femme était placée de mon côté. Elle était jeune, une trentaine d’années, bien faite, brune avec des cheveux bouclés. J’observais ses petits seins fermes s’agiter doucement au rythme de la conversation et des mouvements de ses bras. Elle a plié les jambes et ramené les genoux vers elle pour les entourer de ses avant-bras et appuyer son menton dessus en arrondissant le dos. Le mouvement a découvert la double courbe de ses fesses que je distinguais nettement.

Elle a rapproché son ventre de ses cuisses, sa position a fait ressortir, entre ses cuisses, les deux lèvres de son sexe, que je discernais parfaitement à travers une toison noire et bouclée peu épaisse. Je me suis figé dans ma position, sans en perdre une miette.

Tout à sa discussion, la femme ne prêtait pas attention au spectacle qu’elle offrait : sa chatte fendue avançant entre ses fesses, légèrement ouverte, charnue. J’avais envie de m’installer à plat ventre entre ses jambes pour lécher cette fente attirante. Ma bite me faisait mal. Remuant imperceptiblement, j’en étais à ébaucher une masturbation sans les mains quand, sans savoir vraiment pourquoi, je me suis inquiété de mes proches voisins, qui pourtant ne s’étaient doutés de rien. Réfrénant mes ardeurs, je me suis contenté de mater l’entrejambe de la brune. Puis le couple s’est allongé sur le ventre dans un même mouvement, ayant probablement épuisé son sujet de conversation, et je n’ai plus eu sous les yeux que le fessier de madame. Cela dit, le spectacle me ravissait quand même, car il était bronzé et musclé. Il me donnait une forte envie d’aller le tripoter, le malaxer ou explorer le sillon profond qui le fendait.

J’ai longuement rêvé à l’anatomie de ma voisine avant de remettre ma serviette dans mon sac et mon T-shirt sur mon dos. Je suis descendu vers la mer et j’ai longé l’eau, entrant franchement en zone naturiste. J’ai ressenti l’agréable trouble de passer à quelques centimètres de jeunes femmes nues s’apprêtant à entrer dans l’eau ou sortant, ruisselantes, des vagues. Je suis arrivé en bout de plage et j’ai préféré m’asseoir en contemplant le grand large pour récupérer un peu de mes émotions.

Je suis resté nez au vent, le regard perdu vers l’horizon, afin de calmer un peu mon excitation. J’avais besoin d’une pause. Une fois apaisé, je me suis rendu compte que je n’aspirais plus qu’à me remettre encore et toujours à contempler d’autres femmes nues. J’étais devenu un voyeur passionné. Si les seins m’attiraient toujours, je commençais à m’habituer à leurs ballottements et à leurs pointes érigées. Par contre, j’avais une envie folle de fesses nues, évoquant non seulement les plaisirs de l’amour mais aussi de la fessée déculottée, et je me découvrais un attrait irrésistible pour l’observation des sexes féminins dont je commençais à percevoir la diversité.

Contrairement au sexe masculin, le sexe féminin est beaucoup plus difficile à observer. Si la femme est debout de face, on ne peut entrevoir sous le mont de Vénus que la naissance des grandes lèvres, et seulement à la condition qu’elles ne soient pas dissimulées par les poils. Si la femme est allongée sur le dos, l’écrasement des cuisses verrouille le regard, sauf si l’intéressée écarte complaisamment les jambes. Cela arrive de temps en temps, trop rarement.

Quand la femme est sur le ventre, le paysage aperçu sous les fesses ne révèle que l’autre extrémité de la fente. Pour ma part, j’apprécie beaucoup cet angle qui unit mes deux passions : les fesses et le sexe, mais il faut un peu de ruse et beaucoup de chance pour jouir d’un spectacle complet. Le meilleur pour un amateur allongé est peut être quand, debout près de lui, une femme, vue de dos, se penche en avant, dévoilant son sexe en contre-plongée entre ses jambes écartées. La posture permet même souvent de distinguer les nymphes.

En attendant, je n’ai vu qu’une solution pour continuer à satisfaire mon voyeurisme galopant : aller me poster au milieu d’une zone favorable à mes fantasmes. Mais cela supposait d’adopter aussi la tenue adéquate. A cette idée, je ressentais à la fois une forte excitation et un grand vertige. Me mettre nu en public signifiait exposer mes attributs sexuels aux regards de tous et je n’osais pas. J’étais embarrassé. Il fallait oser mais la sourde excitation qui faisait battre mon cœur, me nouait l’estomac et asséchait ma bouche avait par la même occasion anéanti mes possibilités d’érection.

J’ai repéré un petit coin entre deux rochers, assez haut sur le côté de la plage, qui promettait un poste d’observation correct. Je me suis dirigé vers lui, d’un pas décidé qui s’est ralenti au fur et à mesure que mes jambes semblaient faiblir à l’idée de ce qui m’attendait là-bas. C’est finalement avec une certaine angoisse que je me suis installé entre deux corps féminins. Une des femmes, accompagnée d’un compagnon, a levé la tête et m’a jeté un regard insistant et soupçonneux, augmentant mon embarras. Après avoir étalé ma serviette, j’ai ôté mon T-shirt que j’ai pris le temps de plier soigneusement. Le plus dur était à venir et j’étais beaucoup moins rassuré que l’année d’avant, à la maison de campagne, sous le regard gourmand de ma copine. Elle, au moins, je la connaissais, et elle avait pu me voir quand nous faisions l’amour. C’était autre chose que de s’exposer devant un grand nombre d’inconnus.

Assis sur ma serviette, les cuisses serrées, j’ai replié les jambes devant moi, les pieds bien à plat. Dans cette position, je pensais offrir le moins de prise aux regards. Le moment fatidique était arrivé, je ne pouvais plus reculer. J’ai respiré à fond et, prenant mon courage et mon maillot à deux mains, j’ai abaissé la ceinture le long de mes hanches. Puis, j’ai soulevé légèrement le bassin pour faire passer le tissu sous mes fesses. Mon derrière nu reposait maintenant directement sur la serviette de bain. Il me procurait un sentiment étrange, un mélange d’étonnement et de liberté joyeuse.

Le slip dissimulait encore mon sexe et je sentais l’élastique sous mes couilles. Après un bref instant de pause, j’ai poursuivi mon mouvement. Tirant mon maillot le long de mes cuisses, j’ai dévoilé mon sexe réduit à ses plus petites dimensions, peureusement coincé entre mon ventre et mes cuisses. J’ai réussi à passer le maillot autour des genoux, puis des pieds en les soulevant sans disjoindre mes jambes. Et voilà, j’étais nu. J’ai posé mon slip à portée de mains. J’ai passé mes bras autour de mes jambes et j’ai observé ce qui se passait alentour, copiant l’attitude de la brunette quelques instants auparavant, mais cette position dissimulait mon sexe alors qu’elle révélait le sien.

La voisine qui m’avait regardé d’un drôle d’air a à nouveau jeté un coup d’œil dans ma direction. Probablement rassurée par ma tenue, elle a repris sa sieste. J’en ai profité pour mater la courbe de ses fesses. Malgré son âge, elle avait largement dépassé la quarantaine et aurait pu être ma mère, elle était encore très appétissante, toute dorée. L’homme qui somnolait à côté d’elle devait tirer une légitime fierté à s’afficher à ses côtés. Pour peu qu’elle fasse preuve d’ardeur amoureuse, il devait prendre aussi beaucoup de plaisir à la baiser.

De l’autre côté, allongée sur le dos, des lunettes de soleil sur le nez, ma deuxième voisine était plus jeune. Mais j’ai trouvé son physique assez quelconque et son teint encore un peu pâle. Elle exposait des seins ovales écartés et un peu tombants, un ventre qui commençait à s’arrondir, un pubis sombre et bouclé, et des cuisses un peu grasses. La détailler du regard me permettait d’oublier ma propre condition qui continuait à m’angoisser. Si je m’étais écouté, je me serais habillé et enfui, mais j’avais l’impression de vivre un instant d’exception. Je prenais trop de plaisir à laisser mes yeux vagabonder de l’anatomie de mes voisines à celle des baigneuses que j’apercevais en contrebas au bord de l’eau.

Suivant la scène que mon regard surprenait, ma bite prenait plus ou moins de volume. J’en ressentais à la fois bien-être et embarras. J’avais du mal à la contrôler. En une fraction de seconde, l’érection se déclarait et je ne tenais pas à ce que cela me désigne à l’ensemble de la plage comme un dangereux détraqué sexuel. De temps en temps, je posais mon front sur mes genoux, le regard fixé sur mon sexe. Je fermais les yeux et après quelques minutes, je sentais ma verge se dégonfler. Je pouvais alors lever la tête et me délecter d’une paire de fesses ou d’une toison bouclée et fendue aperçue un peu plus loin.

Au milieu de ce délire visuel permanent, je connaissais quelques secondes de raison. Ma propre audace m’effrayait : se mettre tout nu en public sur une plage, pour mater des filles nues… Le défi me stimulait. Intellectuellement, pourtant, j’avais trouvé une certaine cohérence. La loi, mais aussi la morale étriquée qu’on m’avait inculquée, étaient complètement en contradiction avec tout ce que je percevais dans mes études et dans mes activités sportives à propos du corps et de la santé.

Je suis resté assez longtemps assis ainsi, le menton sur les genoux. Petit à petit, les gens ont commencé à se rhabiller et à partir. Cela m’a permis de constater que certains n’avaient pas pris la peine de s’encombrer d’un maillot. Le strip-tease à l’envers de quelques femmes m’a permis d’admirer leurs dessous en dentelle avant qu’elles ne les cachent sous leurs vêtements d’été. Découvrir l’allure habillée de personnes qu’on vient de côtoyer nues m’a beaucoup intéressé. Je savais maintenant que cette femme à l’allure bourgeoise avait des dessous de dentelle et qu’elle montrait ses fesses sur la plage. Je n’avais plus à deviner ce qui était caché par la robe légère ou le short des minettes regagnant leurs voitures. Je savais tout et j’étais très content de les avoir surprises dans le plus simple appareil.

Le couple à côté de moi allait partir à son tour. Pour se rhabiller, la femme s’est levée, me permettant de discerner ses seins un peu tombants, mais de forme agréable, et le buisson noir dissimulant son sexe. Quand elle a enfilé sa culotte en dentelle blanche, en levant haut les pieds pour éviter le sable, j’ai détaillé son entrejambe et j’ai réussi à distinguer le bourrelet de ses lèvres velues.

Prenant d’infinies précautions, je me suis couché sur le côté, les genoux repliés, puis allongé sur le ventre, étendant les jambes et exposant mes fesses nues aux regards et aux rayons du soleil, mais dissimulant mon sexe, décidément trop encombrant. En regardant de côté, j’en voyais presque autant sans avoir à me soucier de ma verge. De plus, je sentais les rayons du soleil caresser le haut de mes épaules et mon derrière. Cela me chauffait particulièrement la raie et le haut des cuisses, distillant des sensations très agréables. Je pensais aux regards sur mes fesses blanches de nudiste débutant, à la chaleur du soleil, et j’apprenais une nouvelle forme de volupté.

Pour moi aussi est venue l’heure de rentrer. Je me suis rhabillé, enfilant mon maillot avec les jambes serrées. C’était moins facile dans ce sens-là, et j’ai dû m’allonger, les jambes dépliées pour l’ajuster correctement. Je suis revenu sur mes pas, glanant encore quelques agréables aperçus sur la partie naturiste de la plage. J’allais revenir dès le lendemain, bien sûr…

CHAPITRE IX

Strip-tease et pipe

Le lendemain, je me suis dépêché de plier tente et bagages et d’aller faire mes courses. Au lieu d’aller déjeuner tranquillement dans un petit bois à la sortie de la ville, à côté de ma 2CV, comme je le faisais jusqu’à présent, je m’étais décidé pour un pique-nique sur la plage naturiste. J’étais très impatient, un peu fébrile, car je savais cette fois ce qui m’attendait : si je revenais sur cette plage, c’était pour me mettre nu devant tout le monde et pour mater les formes féminines que pourrait surprendre mon regard.

Après avoir réglé mes petits problèmes domestiques, j’ai pris le volant brûlant pour aller explorer toutes les routes capables de m’amener à la plage naturiste en m’épargnant une longue marche sur le sable et les rochers. J’ai fini par découvrir un petit chemin qui s’achevait sur une plate-forme rocailleuse encerclée de broussailles. De cette plate-forme partaient deux sentiers dont un conduisait directement à la grande crique de la veille. J’ai vérifié que le chemin était praticable, je suis retourné prendre mes affaires et je suis descendu sur la plage.

A part quelques silhouettes masculines déjà installées au soleil, elle était presque déserte. J’avais le choix pour installer ma serviette. En observant attentivement le terrain, j’ai essayé d’évaluer quel emplacement offrirait les meilleures conditions pour mater en étant le plus discret possible. Je me suis décidé pour une petite langue de sable à mi-plage, entre deux avancées rocheuses. Il me suffirait de m’allonger, la tête vers le centre de la plage, pour être aux premières loges tout en ayant le corps assez bien dissimulé par les deux avancées. Je n’étais pas assez hardi pour m’installer en plein milieu des vacanciers.

J’ai installé mes affaires et je me suis déshabillé. Comme je n’avais pas de voisin et que le bas de mon corps était caché par les rochers, j’en ai profité, première audace, pour manger nu, assis en tailleur. Mon sexe se réchauffait tranquillement au soleil dans le triangle formé par mes membres inférieurs. J’ai ensuite rangé les emballages du repas, j’ai remis mon maillot et je suis allé me baigner.

Arrivé dans la zone où je n’avais plus pied, deuxième audace, j’ai retiré mon slip de bain. Me baigner nu dans la mer était un luxe et une liberté dont je rêvais depuis très longtemps. Les bains de l’an dernier dans la piscine n’avaient en rien diminué cette envie qui avait involontairement été ravivée par un ami.

Il s’était payé un numéro du magazine de l’homme moderne, qui comportait un reportage de charme aux Bahamas. Un trio, deux femmes et un homme, s’ébattai librement sur une plage et dans l’eau. Les mouvements de la nage écartaient les cuisses des femmes. Les peaux étaient intégralement bronzées par le soleil des Antilles, conformément à mes idéaux esthétiques. J’avais feuilleté ce reportage d’un air négligent, en feignant de ne pas y accorder plus d’importance qu’aux autres reportages de charme de sa collection bien fournie, afin de ne pas me faire remarquer, mais il m’avait beaucoup fait rêver. J’enviais l’homme, nu sur une plage tropicale de sable blanc, escorté de deux splendides créatures d’allure peu farouche. Ces images, synonymes de plaisir, de détente et d’exotisme, dégageaient un parfum de paradis terrestre et de beauté libérée. De plus, la formule ambiguë du trio entretenait une atmosphère un peu trouble autour des relations entre leurs membres. Ce reportage avait ensuite souvent alimenté les petits films qui défilaient dans ma tête pendant mes branlettes nocturnes.

Me baigner nu me procurait des sensations nouvelles et tellement différentes. Pourtant, je n’avais enlevé qu’un petit morceau de tissu. Mais je pouvais parfaitement sentir en nageant l’eau glisser sensuellement tout le long de mon corps. Ça faisait comme une caresse sur mes hanches, sur mes fesses, qui se prolongeait le long de mes jambes jusqu’à mes pieds. J’en retirais un plaisir fou. Toutefois, curieusement, mes organes génitaux restaient à l’écart de ce déferlement sensuel, qui touchait même entre mes fesses mon trou du cul.

C’était vraiment bon et je n’ai pas compris pourquoi un tel plaisir était interdit. J’avais envie de ce bain depuis si longtemps que je l’ai prolongé jusqu’au moment où j’ai commencé à claquer des dents. Avant de nager vers le rivage, j’ai remis mon maillot. Je n’étais pas prêt à sortir nu de l’eau, ni à traverser la plage à poil.

De retour à ma place, je me suis débarrassé du maillot humide et froid et je l’ai mis à sécher sur un coin de rocher. Je me suis allongé sur le ventre et j’ai commencé à m’occuper de ce qui se passait autour de moi en comptant sur le soleil pour me réchauffer. Les touristes commençaient à affluer et n’ont pas tardé à m’offrir un festival de strip-teases intégraux.

Ils m’ont passionné, quand ils étaient féminins, bien sûr. Je voyais ces dames arriver dans leur petite tenue d’été : chemisier ou T-shirt, jupe ou pantalon léger, ou encore robe légère agitée par la brise. Je les suivais des yeux et les regardais s’installer et commencer à se dénuder. Certaines portaient un maillot de bain en guise de sous-vêtement. D’autres, comme la veille, ne prenaient pas la peine de s’encombrer de cet accessoire inutile et exhibaient leurs dentelles.

J’attendais avec impatience le moment où elles se décideraient à dévoiler le bas. La dernière pièce de tissu glissant le long des hanches me faisait à chaque fois frissonner de plaisir et me remplissait d’une intense satisfaction. « Ça y est, ma vieille, je l’ai vu, ton cul », ne pouvais-je m’empêcher de penser en les voyant s’allonger nues. La plupart du temps, elles restaient assises pour se déshabiller, mais certaines semblaient trouver plus pratique de le faire debout. Pour moi, c’était meilleur car le bas de leur corps était plus facilement visible. Quelques-unes préféraient passer d’abord les mains sous leur jupe ou leur robe pour ôter leur culotte, ou leur bas de maillot deux pièces, et surgir nues d’un seul coup, sans donner l’impression de s’être effeuillées.

Pas très loin de moi, j’avais remarqué un jeune couple avec deux petits enfants. Les parents avaient installé un paravent qui les isolait presque totalement du reste de la plage. D’où j’étais, je pouvais quand même partiellement les voir, surtout si j’allongeais un peu le cou. La femme était jeune, entre vingt-cinq et trente ans, et ses maternités n’avaient pas entamé sa beauté. Sous des seins ressemblant à deux pamplemousses, son ventre tombait bien droit vers les bouclettes sombres de sa toison bien taillée. On ne pouvait déceler aucune trace de cellulite sur ses fesses fermes, bronzées et d’ampleur raisonnable, ni sur ses cuisses agréablement musclées. De temps en temps, mon regard venait volontiers se perdre en direction de ce corps sensuel. C’était d’autant plus facile que son visage, sans être d’une beauté exceptionnelle, attirait les regards, affichant une joie de vivre gourmande, avec ses lèvres pleines, faites pour embrasser et sourire, et son regard vif au-dessus d’un nez un peu busqué.

Soudain, tournant la tête après un énième strip-tease réussi, je n’ai plus aperçu cette jeune beauté, alors que son compagnon était là, reposant sur ses coudes, à demi allongé comme dans une monoplace. Avançant un peu la tête, je l’ai vite repérée : agenouillée au-dessus des jambes de son homme, les coudes au niveau des hanches masculines, elle lui pompait tranquillement le nœud. Je n’avais pas dû rater grand-chose, car j’ai vu la bite finir d’enfler rapidement et se raidir sous la stimulation buccale.

Jetant un coup d’œil autour de moi, j’ai remarqué que personne ne s’était rendu compte de ce qui se passait. Je me suis alors concentré sur le spectacle de cette bouche montant et descendant sur une hampe qui atteignait une dimension respectable. Le visage de l’homme, qui fermait les yeux, révélait le plaisir qui l’envahissait. Je profitais à fond de la scène inédite, attendant avec impatience l’explosion finale. Malheureusement, les enfants sont soudain arrivés en courant et ont joyeusement crié en chœur : « On vous a vus ! », comme pour un jeu.

Leur action a interrompu malencontreusement cette fellation exécutée dans les règles, ainsi que la sieste de quelques touristes assoupis. Les parents se sont regardés, l’air plus amusé que déçu. « Vous n’avez rien vu du tout », a rétorqué la maman gourmande en se réinstallant sur sa serviette, pendant que son mari se retournait sur le ventre. Moi, j’enrageais : j’avais été privé de la fin de la scène par la faute de ces mioches idiots.

Me rabattant sur le spectacle plus ordinaire de la plage, j’ai fait provision d’images érotiques. J’essayais de tout enregistrer : les mains baladeuses sur les seins ou les fesses, quelques jeunes femmes hésitant à se déculotter en public, puis se décidant à dévoiler leurs fesses blanches. Il était parfois difficile de fixer le souvenir fulgurant d’une chatte entraperçue au cours d’un mouvement des jambes. Ce n’était pas un match télévisé et je n’avais pas droit au ralenti. Je devais me contenter de ces instants discrètement volés. Rien n’a toutefois égalé l’impact de la pipe inachevée. A la fin de l’après-midi, quand je suis arrivé à la voiture, une sérieuse bosse déformait mon pantalon. Je n’avais qu’une envie : trouver au plus vite un endroit discret pour me soulager de toute cette tension.

Je me suis dépêché d’installer ma tente dans un coin tranquille, d’y faire rentrer le matelas pneumatique que je n’avais pas dégonflé, et de me déshabiller entièrement. J’étais comme fou. J’ai presque tout de suite réussi à me faire jouir une première fois, puis assez vite une deuxième. Pour la troisième, un peu plus longue à venir, tout s’est déclenché quand j’ai imaginé que c’était ma bite tendue que la jeune délurée suçait avec application. L’évocation m’a fait exploser, le corps arqué et trempé de sueur.

Mon ex-copine, pendant notre séjour à la campagne, avait quelquefois pris mon gland dans sa bouche. La réaction avait été immédiate, mais, au lieu de continuer, elle voulait profiter sans attendre de mes bonnes dispositions. Après m’avoir regardé droit dans les yeux pour bien me faire comprendre sa détermination, elle s’asseyait confortablement sur mon sexe dressé.

Je n’avais donc jamais joui dans la bouche d’une femme et je fantasmais beaucoup sur les vertus d’une bonne fellation. Je me plaisais à imaginer ma verge coulissant entre les lèvres d’une effrontée qui me jetterait de temps en temps un coup d’œil malicieux par en dessous, sans pour autant interrompre son activité.

CHAPITRE X

Caresses et fessées

Presque chaque fois que je me suis échappé sur la côte, je suis retourné sur cette plage. J’avais l’espoir de capter l’attention d’une jeune nudiste apte à s’occuper agréablement de mes nuits. Cette année-là, j’ai fait chou blanc : les jeunes femmes osant montrer leurs fesses sur une plage venaient presque toutes en couple. J’ai quand même appris en laissant traîner l’oreille que le couple s’exerçant à la fellation derrière un paravent s’appelait Josette et Pascal.

J’ai fini par sympathiser avec un jeune couple doté d’un gamin geignard. Tous les deux semblaient m’encourager gentiment du regard ou par un sourire lorsque je marquais quelques hésitations pour me mettre nu. Il faut dire qu’entre temps, j’avais appris que la nudité sur cette plage était en principe interdite. Périodiquement, les gendarmes venaient y faire un petit tour, provoquant une vague aussi massive que temporaire de rhabillages en catastrophe.

La fille s’appelait Carole et avait plutôt l’apparence d’une petite paysanne assez ronde, sans être grosse, avec un joli minois sous une cascade de boucles brunes. Son physique était tout en courbes : visage rond, jolis seins pommés, fesses rebondies séparées par un sillon profond. Par contre, son ventre était resté plat et on ne décelait sur ses cuisses aucune trace de cellulite. J’avais eu le temps de scruter sa fente sexuelle, encadrée de lèvres fines sous une toison peu fournie, laissant poindre les nymphes. Ses pointes de seins très longues et érectiles avaient l’air d’être très sensibles. Les tripoter devait suffire pour la faire jouir.

Je m’installais souvent à côté de ce couple sympathique pour discuter. Nous descendions nous baigner ensemble. Au cours du bain, Jean, un solide gaillard aux épaules larges, essayait souvent de m’entraîner amicalement dans l’eau malgré moi. La situation se retournait invariablement contre lui, ses notions de lutte et de judo étant beaucoup plus sommaires que les miennes.

Ils allaient se baigner nus sans trop se préoccuper d’une éventuelle visite des gendarmes et m’encourageaient à les imiter. Je préférais rester fidèle à ma méthode et garder un maillot pour aller à l’eau, quitte à l’enrouler ensuite autour de mon poignet.

Un samedi, je suis arrivé un peu tard. Le temps radieux avait drainé beaucoup de monde au bord de l’eau. J’avais peu de possibilités pour m’installer quand ils m’ont fait signe de poser mes affaires auprès d’eux, en milieu de plage. Leur fréquentation avait commencé à me rendre plus à l’aise, aussi n’ai-je pas hésité à profiter de leur offre.

Nous étions étalés en rangs, un peu comme des automobiles sur un parking. J’étais en bout de rangée, Carole à côté de moi, puis suivaient Jean et la serviette vide de leur gamin, parti jouer avec des copains. En face de mes pieds, et présentant les siens à moins d’un mètre sur une autre rangée, un homme d’une quarantaine d’années était allongé. A ses côtés, pied à pied avec Carole, sa compagne, une fausse blonde aux cheveux frisottés d’environ trente ans, nous présentait ses fesses. J’étais bien placé pour les observer, même quand j’étais sur le ventre. Il me suffisait de poser ma tête sur ma serviette et de jeter un coup d’œil sous mon bras pour avoir un panorama de choix. Il était borné d’un côté par la hanche et l’arrondi des fesses de Carole, et de l’autre par le flanc de l’homme que j’avais en vis-à-vis. Au centre, les fesses de sa femme formait le principal point d’attraction.

Quand la fausse blonde s’est retournée, j’ai passé presque tout mon temps à la mater. Allongée sur le dos, elle avait suffisamment écarté les jambes pour m’offrir une vue parfaite sur sa fente. Ses poils bruns coupés ras permettaient de distinguer tous les détails. Carole parlait avec Jean, le temps s’était alourdi et on sentait une tension dans l’air invitant à l’explosion de la sensualité. D’ailleurs Carole ne parvenait pas à trouver une place satisfaisante sur la serviette, elle ne pouvait s’empêcher de bouger toutes les cinq minutes, ondulant des hanches pour chercher le meilleur emplacement, comme si le sable n’offrait que des bosses inconfortables.

J’étais à moitié endormi, allongé sur le ventre, assommé par cette torpeur. Je détaillais toujours la chatte de la fausse blonde par-dessous mon aisselle quand j’ai aperçu la main de mon vis-à-vis se poser sur le ventre de sa compagne. Je me suis bien gardé d’esquisser un mouvement. Sans que son propriétaire change de position, la main a rampé lentement sur le ventre jusqu’au pubis. Le bout des doigts s’est mis à jouer avec les poils courts, tout en continuant insidieusement à descendre. Arrivée au sommet de la fente, la main s’est arrêtée, recouvrant le mont de Vénus. Là, elle est restée un moment sans bouger. Je commençais à penser qu’elle n’irait pas plus loin quand elle a entamé un lent mouvement circulaire.

La femme a ouvert un peu les cuisses et remonté les talons au niveau des genoux, pliant les jambes. Le majeur de la main de l’homme est alors descendu doucement en haut de la fente et s’est animé de petits mouvements presque imperceptibles. Ça a duré longtemps, sur la plage écrasée de soleil. De temps en temps, la femme avait quelques soubresauts du bassin, ou quelques ondulations. Le majeur interrompait alors sa danse, puis la reprenait, toujours aussi lentement, aussi discrètement. Les grandes lèvres du sexe s’étaient légèrement écartées et laissaient voir l’orifice vaginal, seul indice du trouble ressenti par la fausse blonde. Je bandais comme un malade.

Tout à coup, les événements se sont accélérés. La femme a eu des petits mouvements saccadés du bassin, presque invisibles. J’ai pu voir l’orifice du vagin s’ouvrir deux ou trois fois, comme s’il y avait quelque chose à expulser. La femme a expiré un grand coup et la main de l’homme est repartie toujours aussi discrètement sur la serviette. Cette réserve a joué fort à propos à peine une minute plus tard. En effet, ce couple avait un enfant qui était jusqu’ici resté invisible. Or il a fait irruption juste après l’orgasme de sa mère pour réclamer son goûter. A croire vraiment que les gamins ont un sixième sens.

Je n’en avais pas fini avec cet après-midi riche en émotions fortes. L’ambiance sur les serviettes était toujours lourde et sensuelle. J’avais repris une conversation avec Carole tandis que Jean nous écoutait, à demi assis sur le côté, appuyé sur son bras raidi Je sentais Carole tendue, comme s’il lui manquait quelque chose. Son débit était heurté. Elle n’avait pas vu la discrète masturbation de la fausse blonde, mais elle débordait de sensualité.

Elle s’est mise de côté, me regardant. Elle présentait son dos à Jean. Profitant d’une chute de la conversation, elle s’est mise à remuer le bassin avec insistance, comme pour réclamer quelque chose. Impavide, Jean regardait. Elle a accentué ses mouvements dans sa direction, tendant les fesses. Levant le bras, Jean lui a alors claqué la fesse extérieure avec vigueur.

La mine satisfaite, Carole s’est remise sur le ventre. J’ai pu voir sur sa fesse, maintenant tournée vers moi, la marque blanche des cinq doigts écartés et de la paume rougir progressivement jusqu’à l’écarlate. Apaisée, Carole se taisait et avait adopté un air de chatte repue. Je n’aurais pas été étonné de l’entendre ronronner. J’étais un peu abasourdi. Jean s’était rallongé, le regard dans le vide, comme si de rien n’était.

Depuis Odile, l’intérêt que je portais à la fessée comme pratique érotique ne s’était pas démenti. Supposer que Carole et Jean y avaient régulièrement recours m’excitait terriblement. Bien entendu, le soir, je me suis masturbé plusieurs fois. Dans ma tête tourbillonnaient des images réelles ou imaginées : la masturbation furtive et publique de la fausse blonde, Jean m’offrant sa compagne à fesser énergiquement, le bruit sec de la claque s’abattant sur la fesse de Carole.

Cette plage naturiste a très vite constitué pour moi un redoutable support à fantasmes. Un jour, Josette est venue seule avec ses enfants, Colin et Annabelle. Elle était déjà installée quand je suis arrivé et il restait une place non loin d’elle. Je me suis empressé de m’y installer.

Ce jour-là, Annabelle n’était pas dans de bonnes dispositions. Enervée, elle cherchait noise à son frère et Josette a dû intervenir plusieurs fois. Puis la petite a eu envie de faire pipi. Josette a dû la guider de la voix vers le bas de plage et l’encourager pour qu’elle daigne s’accroupir et se soulager, tournée vers la plage, devant tout le monde.

Avoir vidé sa vessie ne l’avait pas calmée et elle a encore pris son frère comme victime. Comme il refusait de céder à ses caprices, elle lui a jeté du sable. Josette est aussitôt intervenue et l’a grondée. Peine perdue : cinq minutes plus tard, vexée de n’avoir pas pu faire ce qu’elle voulait, elle récidivait. Là, Josette s’est levée et lui a tapé sur les mains en lui promettant une fessée en cas de récidive. Annabelle a relancé du sable sur son frère dès qu’elle a vu sa mère se rasseoir.

Josette s’est relevée, l’a prise par le bras, l’a couchée en travers de ses cuisses et lui a donné quelques claques légères sur ses fesses nues. Ça m’a fait bander en douce. La fessée était presqu’un simulacre, mais le cérémonial avait été respecté et Annabelle avait reçu son châtiment, bénin, directement sur les fesses. La mise en scène lui avait d’ailleurs fortement déplu. Quand sa mère l’a relevée pour aller l’asseoir un peu plus loin, elle a hurlé sa honte et sa colère. Puis elle a pris une poignée de sable et l’a jetée directement sur sa mère.

Josette s’est encore relevée, l’a reprise, recouchée en travers ses genoux et fessée un peu plus fermement pour marquer le coup, mais sans excès. Au plus fort de sa colère, Annabelle hurlait sa vexation, agitait les jambes, laissant entrevoir son berlingot lisse de petite fille. J’ai regretté qu’elle n’ait pas une douzaine d’années de plus.

Son caprice fini, sa mère l’a reposée un peu plus loin et la gamine, après avoir braillé quelques instants, a enfin consenti à se tenir tranquille. Allongé sur le ventre à moins de trois mètres de la scène, j’étais dans tous mes états. Mon cerveau s’est aussitôt mis à imaginer le spectacle très plaisant d’Annabelle, qui en était quitte avec les fesses tout juste rosies, recevant une véritable bonne fessée.

Puis j’ai commencé à délirer à l’idée de me mettre à fesser comme sa fille la jolie maman. Coucher la belle Josette nue en travers de mes cuisses et la fesser sévèrement pour qu’elle batte des jambes et expose son sexe humide m’excitait beaucoup. J’imaginais à côté de ses hanches ma verge dressée. L’idée m’a transporté ailleurs un bon moment.

J’ai continué à délirer, au point de me demander s’il ne serait pas aussi délicieux d’aller se coucher nu à la place qu’Annabelle avait occupée contre son gré. Je serais alors en position pour recevoir sur les fesses quelques claques assez brûlantes pour me faire onduler du bassin. Le mouvement exciterait ma bite comprimée entre mon ventre et une cuisse chaude, et je pourrais profiter de ma situation pour passer le bras sous les cuisses de Josette, afin d’aller titiller en douce sa fente gluante.

Pour couronner ce fantasme inédit, j’ai imaginé trois fins. Dans la première, la fessée me faisait éjaculer directement sur la cuisse me soutenant. Dans une autre version, Josette me faisait me relever, prêt à éclater, pour me prendre dans sa bouche pulpeuse et me vider les couilles en aspirant tout mon sperme. Dans le dernier scénario, je sentais sous mes doigts son sexe prêt à jouir. Cela me décidait à m’échapper pour lui soulever les genoux et la prendre brutalement. M’enfonçant d’un coup, je précipitais notre jouissance commune.

J’ai alors réalisé, un peu effrayé, que j’envisageais tranquillement l’idée incroyable de me faire fesser. Pourtant, le garçon calme et studieux que j’étais jusqu’alors avait passé son enfance à se garder de cette menace. Cette bonne conduite m’avait permis d’atteindre l’âge adulte sans subir une seule fois ce châtiment suprême. J’en étais plutôt fier.

Mes jeux sexuels et mes fantasmes m’avaient quelquefois paru osés, ce qui contribuait à m’exciter. Mais pour la première fois, j’avais l’impression qu’ils m’entraînaient vers la perversité. Baiser, jouer au voyeur, aimer bronzer complètement nu ou fesser une jolie fille relevaient pour moi de penchants normaux. Là, c’est comme si j’avais ouvert la porte d’un autre monde, beaucoup moins recommandable et un peu effrayant.

CHAPITRE XI

Sophie

L’été s’était achevé sur un sentiment mitigé : j’avais découvert une plage qui était une source généreuse d’émotions fortes, mais qui ne m’avait encore permis aucune rencontre amoureuse. La provision d’images emmagasinées alimentait toutefois largement le kaléidoscope qui défilait dans ma tête chaque fois que je me tripotais le gland. La variété de ces souvenirs permettait un renouvellement fréquent de mes fantasmes, et me procurait un plaisir différent chaque fois que j’en avais envie. Je n’avais qu’à puiser dans ma banque de données érotique, et mon imagination faisait le reste.

Je ne m’étais heureusement pas limité à la plage naturiste dans mes recherches d’une partenaire. En traînant un peu le soir en bord de mer, j’avais rencontré quelques filles pas trop farouches. Mais la pilule n’était guère répandue et elles se préservaient soigneusement de tout rapport dangereux. J’avais dû me contenter au mieux de quelques parties de touche-pipi dans l’ombre. Ce n’était pas désagréable, mais ça finissait par être frustrant.

Mon mode de vacances bohème ne favorisait pas les rencontres durables. Les rares filles à avoir eu les honneurs de mon campement sommaire avaient fait la grimace. La station balnéaire était hélas plus riche en petites bourgeoises un peu chochottes qu’en aventurières. Elles accordaient plus de prix à une soirée en boîte avec un chevalier servant à leur dévotion qu’à la possibilité de vivre une expérience inhabituelle.

Cet état d’esprit m’empêchait aussi de les emmener à la plage : déjà souvent réticentes à enlever le haut, je les imaginais mal enlever le reste. Les mentalités avaient encore à évoluer. Dans ces conditions, on ne pouvait se voir que le soir, avant leur sempiternel départ vers une boîte enfumée où je n’avais guère envie de les accompagner. Mes idylles en souffraient et se terminaient rapidement, en moyenne au bout de trois ou quatre jours. J’acquérais une réputation un peu injustifiée d’ours peu fréquentable.

Un peu déçu par ces intrigues sentimentales trop brèves et peu gratifiantes, j’ai repris sans déplaisir le chemin de l’université, prêt à examiner attentivement le bataillon des nouvelles étudiantes. L’année universitaire démarrait toujours un peu lentement. La première semaine, certains cours n’avaient pas débuté et nous avions le temps de peaufiner un peu notre condition physique.

Sophie, une petite brune plutôt jolie, les cheveux très raides mi-longs, étudiante dans la même année que moi, en a profité pour me demander d’être son partenaire sur un court de tennis. Le tennis n’était pas mon sport de base, pas plus qu’à elle d’ailleurs, et échanger quelques balles ne pouvait pas nous faire de mal. Je n’avais jamais joué avec elle. Nous n’avons eu aucune difficulté pour trouver un court gratuit : à l’époque, les universités n’étaient pas aussi peuplées qu’aujourd’hui.

Nous nous sommes retrouvés dans les vestiaires de la salle de sport la plus proche pour nous mettre en tenue. Sophie a voulu vérifier que les douches collectives, communes à deux vestiaires, fonctionnaient. Elle y a déboulé sans crier gare, surprenant un malheureux quidam en tenue d’Adam dans ses ablutions. Se confondant en excuses mais l’œil malicieux, elle est revenue s’asseoir dans le vestiaire pour se changer. Posé sur le banc entre nous, son gros sac de sport a caché l’essentiel de l’opération. Emportant nos affaires avec nous, nous nous sommes dirigés vers les courts.

Nous avons assez bien tapé dans la balle pendant une heure et Sophie a pu mesurer qu’elle devait beaucoup courir si elle voulait se replacer correctement quand je lâchais mes coups. Nos vitesses de balle et de déplacement n’étaient visiblement pas comparables. Je devais retenir mon bras si je tenais à faire quelques échanges. A part ce point de détail, nous avons passé tous les deux un bon moment de détente.

De retour dans le vestiaire, Sophie est aussitôt allée discrètement inspecter les douches. Elles étaient inoccupées.

— On se prend une douche ? m’a-t-elle demandé.

Je lui ai avoué ne pas l’avoir prévu, comptant rentrer directement à la cité universitaire.

— Ça ne fait rien, je te prêterai ma serviette. 

Comment refuser une perpective aussi charmante d’exhibition mutuelle ? J’en salivais d’avance, malgré une petite réticence, vu la difficulté à contrôler mes érections. Le spectacle du petit corps juvénile de Sophie promettait beaucoup et je n’avais pas envie de le rater.

Nous avons commencé à nous déshabiller, mais Sophie s’est arrêtée après avoir enlevé le haut. Elle a quand même dénudé deux petits seins en forme de dôme légèrement rebondi. Sa poitrine était dorée, sans marque de maillot. La voir seins nus, en culotte blanche moulante, a suffi à me faire bander. Je craignais que mon trouble ne soit visible. Cela m’embêtait un peu car, pour le moment, Sophie n’était pour moi qu’une simple camarade de promotion sympathique, même pas une amie.

Je me suis moi aussi retrouvé en slip, me félicitant d’avoir ce jour-là choisi un maillot de bain dans la perspective du tennis, parce que je trouvais que le tissu élastique des maillots maintenait beaucoup mieux qu’un slip classique de l’époque. J’étais plus à l’aise pour courir et taper dans la balle. Avec un slip normal, mes érections étaient aussi beaucoup moins discrètes, et donc plus gênantes dans la plupart des situations.

Je ne sais pas si ma jolie partenaire avait remarqué l’effet qu’elle provoquait, et j’en était un peu embarrassé, mais j’ai suivi Sophie à l’entrée des douches. Elle examinait la pièce. Devant nous, le large espace servait aux douches collectives mais, dans le fond, un recoin marqué par deux courtes cloisons permettait un isolement relatif. Naturellement, c’est dans cette direction qu’elle s’est dirigée, savon et serviette à la main. Je l’ai suivie, un peu incertain mais hypnotisé par ses seins et son derrière moulé de blanc. Elle a inspecté le petit réduit en y passant la tête, la main appuyée sur la cloison. Satisfaite, elle y est entrée.

Je craignais qu’elle ne m’enjoigne de la laisser seule et d’aller me laver ailleurs, mais elle a d’abord appuyé sur le bouton de la douche. L’arrivée brutale de l’eau lui a trempé les jambes et le bras et l’a fait sauter précipitamment en arrière. Le mouvement a fait tressauter ses seins. Je brûlais d’envie d’y mettre les mains.

— Elle n’est pas chaude, je vais attendre un peu. 

Elle me mettait sur le gril.

Après avoir déclenché deux ou trois fois de suite la douche, elle m’a annoncé :

— Ça y est, ça chauffe.

Je me préparais à m’éloigner, mais elle s’est retournée et m’a regardé par-dessus son épaule.

— Tu viens ? 

Elle s’est mise sous le pommeau, face à moi, souriante et décontractée. Elle a fait glisser sa culotte le long de ses jambes, dévoilant au milieu de la marque du maillot une toison noire curieusement aussi raide que ses cheveux sur le pubis. Les poils ne commençaient à frisotter qu’au niveau de la vulve proprement dite. La peau du pourtour immédiat de la toison était pâle et je n’ai pas décelé de marque franche sur ses hanches. Sa nudité sans complexe m’a à la fois séduit et terriblement excité.

J’étais quand même un peu estomaqué de son audace. J’ai essayé de me ressaisir. Elle s’est dégagée de sa culotte et s’est hissée sur la pointe de pieds pour la poser près de la serviette sur la cloison qui n’atteignait pas le plafond, côté douches communes. Elle s’est tournée de côté, me permettant de découvrir sa petite paire de fesses musclées pas plus grosses que celles d’une adolescente. Son bassin assez étroit ressemblait à celui d’une gamine. Ses fesses n’étaient blanches que jusqu’aux deux tiers de la raie : tout le haut était bronzé. Sophie appréciait donc les monokinis les plus réduits.

Le tableau a encore contribué à l’ampleur de ma verge déjà raide. Elle a presque jailli quand je me suis débarrassé de mon ultime vêtement. Sachant plus ou moins à quoi m’attendre, je m’étais mis de côté par rapport à Sophie et j’ai terminé le mouvement de trois quarts dos, assez gêné. Au moins, elle pouvait admirer le bronzage intégral de mes fesses, ce qui lui a arraché un petit cri de surprise.

— Tu es tout bronzé ! 

Elle avait déjà appuyé sur le bouton de la douche, nous arrosant copieusement d’eau à peine tiède, ce qui m’a changé les idées. J’ai fini par me retourner, la bite encore un peu dressée.

Sophie, les cheveux trempés et l’eau dégoulinant sur les seins, avait commencé à se savonner le torse et le ventre. Je suis entré un peu plus sous le jet, rapprochant dangereusement nos corps

— Tiens. 

Elle me tendait le savon. Un peu éloignée de moi, elle s’est frictionné le devant du corps jusqu’à la ceinture. Elle en a profité pour se masser les seins dont les pointes dardaient. Mes yeux étaient rivés au ballet de ses mains. Elle s’est ensuite attaquée aux cuisses en évitant soigneusement son sexe. J’avais réussi à m’enduire le buste et les bras de savon quand elle me l’a enlevé des mains.

Elle a tenté de se savonner le dos de manière si maladroite que je n’ai pu que lui proposer de l’aider. Pour toute réponse, elle s’est retournée, me tendant le savon et dégageant sa nuque. J’ai alors pris le savon dans une main et je l’ai fait glisser sur ses épaules en l’étalant doucement avec l’autre main. Je suis progressivement descendu le long de ses flancs et de sa colonne vertébrale, puis j’ai fait glisser le savon sur la zone bronzée du haut de ses fesses. Elle n’a rien dit quand mon autre main a suivi.

M’enhardissant, je me suis accroupi et j’ai passé le savon, sans la toucher, sur la partie médiane de ses fesses qu’elle a tendues en se cambrant un peu. Mon sexe avait repris du volume. J’ai lâché le savon pour peloter sans complexe les deux globes clairs. Elle a poussé un soupir d’approbation. J’ai fait glisser plusieurs fois mes mains savonneuses de ses fesses à ses cuisses, en revenant progressivement vers l’intérieur. Elle n’a pas pour autant ouvert davantage ses jambes.

Partant du bas des cuisses, mes mains sont alors remontées lentement, passant voluptueusement sur son derrière, puis enserrant ses flancs pour se fixer finalement autour de ses épaules. Je l’ai maintenue un moment comme ça, puis je l’ai attirée vers moi. Elle a dû sentir mon sexe se coller au creux de ses reins. Elle a tourné la tête vers moi et j’ai saisi ses lèvres pendant que mes mains descendaient enfin empaumer ses seins aux tétons dressés. J’en avais tellement envie, depuis que j’avais pu les découvrir dans le vestiaire.

Tout en l’embrassant, je lui caressais la poitrine. Ses mains avaient saisi mes poignets et elle avait plaqué contre mes cuisses son fessier androgyne qui ondulait doucement en se frottant à moi. Mes doigts sont descendus sur son ventre et elle les y a retenus un moment. J’ai plié un peu les genoux en embrassant sa nuque. Ma verge s’est installée dans son sillon fessier. J’ai plongé les doigts dans ses poils et j’ai commencé à explorer sa vulve en suivant le contour de ses grandes lèvres. Je sentais les poils crisser. Le rythme de sa respiration s’est précipité. J’ai suivi d’un doigt sa fente en partant du clitoris. Arrivé à l’orifice vaginal, j’ai pressé légèrement.

— Oh oui. 

Sophie appréciait mes manières. J’étais disposé à lui fournir ce que j’avais de mieux. Lâchant d’une caresse son sexe, je me suis redressé et je l’ai reprise par les épaules pour la retourner.

Face à face, elle s’est serrée contre moi pendant que nos bouches s’épousaient. Mais j’avais envie d’aller plus loin. Fléchissant les genoux, je l’ai saisie sous les fesses. Elle a entouré ma nuque de ses bras au moment où je l’ai soulevée. Je lui ai écarté les cuisses, l’invitant à nouer ses jambes autour de ma taille. Je ne me suis pas privé de lui caresser les fesses, la raie et l’anus. Pour finir, je me suis remis à tripoter son sexe que la posture maintenait grand ouvert.

Pendant ce temps, elle frottait le haut de sa fente contre ma bite dressée, coincée entre mon ventre et sa toison. J’ai caressé ses nymphes, tourné autour de sa zone clitoridienne pour revenir à son orifice vaginal. Chaque fois, j’appuyais un peu plus fort, j’enfonçais un peu plus mon doigt. A la fin, n’y tenant plus, je l’ai carrément enfoncé, provoquant un cri de surprise. Elle n’était pas vierge et elle en redemandait en couvrant ma gorge de baisers. N’étant plus actionnée, la douche ne coulait plus.

Je me suis alors agenouillé. Elle était assise sur mes cuisses. Je l’ai détachée de moi et allongée sur le carrelage. Ses fesses reposaient encore un peu sur mes genoux. Pendant qu’elle prenait la mesure de l’intensité de mon désir, je dévorais des yeux son sexe offert en soulevant ses jambes. Entre ses cuisses où perlaient des gouttes, elle m’offrait sa fente béante. Je pouvais distinguer entre ses petites lèvres bien visibles l’orifice vaginal humide que mes doigts venaient de visiter. En haut de la fente, le clitoris pointait, encadré de poils noirs rendus brillants par l’eau de la douche. La tête renversée en arrière, Sophie s’abandonnait complètement et toute son attitude m’encourageait.

Passant les mains sous ses reins, je l’ai déposée doucement sur le carrelage sans quitter des yeux les babines de son sexe. J’ai ramené les mains vers moi en suivant la courbe de ses fesses. Je me suis penché et j’ai sucé le clitoris rose pâle. Elle s’est mise à gémir comme un chiot. Je me suis redressé et j’ai coincé ses pieds sur mes épaules. Appuyé sur mes mains, j’ai tendu mes jambes vers l’arrière et je l’ai pénétrée, lui arrachant un soupir de contentement.

La garce m’avait tellement allumé que je me suis mis à la baiser sans ménagement, à grands coups de reins. Elle était bonne, j’étais à l’aise dans son vagin assez étroit, mais qui épousait délicieusement ma forme. A chaque coup de reins, elle poussait un petit cri de plaisir. Elle m’a attiré contre elle. Mon rythme s’est accéléré. Elle a fini par pousser un cri un peu plus fort, un peu plus rauque et s’est tendue sous la jouissance, provoquant mon éjaculation. J’ai eu l’impression de me vider complètement, tellement mes spasmes de plaisir ont duré.

Ils se sont quand même calmés et, pendant que les battements de mon cœur revenaient à un rythme plus modéré, nous avons échangé des baisers. Nos lèvres se sont séparées en même temps que nos corps et je me suis retiré d’elle.

Réalisant ce que nous avions osé faire, j’ai dressé l’oreille. Rien de particulier. Me remettant debout, j’ai risqué un œil le long de la cloison, vers les douches collectives. Personne. Heureusement, nos ébats étaient passés inaperçus. Derrière moi, j’ai entendu l’eau de la douche se remettre à couler. Sophie avait repris ses ablutions, sans omettre son sexe désormais. Au contraire, elle en profitait pour avancer le bassin et s’exhiber, toute pudeur disparue. Je l’ai rejointe, et après l’avoir serrée brièvement dans mes bras, avec un baiser et une caresse appuyée sur le sexe, je me suis aussi remis à me frotter. Je lui ai emprunté quelques instants le savon pendant qu’elle se séchait. Je suis sorti à mon tour de la douche et elle m’a tendu la serviette humide. Elle est revenue récupérer sa culotte, toujours perchée sur la cloison.

Elle s’est dirigée complètement nue vers le vestiaire, se contentant de tenir son sous-vêtement à la main. Gonflée, la fille : qui nous disait que le vestiaire était vide ? J’ai repris mon maillot et rejoint le vestiaire, la serviette autour des hanches. Par chance, nous étions encore seuls. J’ai pu lâcher la serviette. Elle a viré son encombrant sac du banc et s’est assise, sans rien cacher cette fois-ci de sa plaisante anatomie. Elle n’a pas arrêté de m’aguicher jusqu’à ce que nous soyons habillés.

Nous sommes ressortis de la salle de sport tendrement enlacés. Pendant une semaine, nous avons été inséparables, y compris en cours. Nos relations sont vite devenues houleuses en raison de son caractère très possessif. Elle ne m’accordait pas le droit de suivre des yeux une autre fille dans la rue ou de discuter trop longtemps avec une copine. Il fallait que je ne m’occupe que d’elle si je ne voulais pas que cela se termine en disputes que nos caractères rendaient rapidement très violentes.

Je lui ai fait comprendre que je n’étais pas avec une fille pour jouer au gentil toutou à sa mémère. Ne comprenant pas du tout pourquoi elle se conduisait de manière si excessive, je me suis énervé et j’ai fini par l’envoyer balader définitivement. Nous étions tous les deux très fâchés et nous nous sommes ensuite soigneusement évités. J’ai vite appris la forme que prendrait sa vengeance. Les filles de ma promotion ont fait bloc avec elle, je me suis retrouvé assez isolé car elles ont aussi réussi à me couper de la plupart des garçons sur lesquels elles avaient exercé toutes sortes de pressions. Heureusement, j’ai conservé quelques copains, utiles pour les exercices imposés par les études, et pour combler quelques trous dans la prise en note des cours.

Je dois à Sophie d’avoir accompli une partie de mes études un peu en marge, alors que j’avais choisi une voie plutôt conviviale. C’est peut-être pour cela que j’ai réussi brillamment mes examens, puisque je pouvais travailler quand d’autres étaient invités à des fêtes qui se succédaient à un rythme soutenu. Merci Sophie.

CHAPITRE XII

Caroline

L’aventure avec Sophie m’avait isolé, et aussi un peu refroidi. Ma première copine, Cathy, se montrait à l’époque très désagréable. J’étais déçu et je commençais à redouter nos rencontres et à vouloir les éviter. Du côté des filles, je me heurtais à la fois à une atmosphère hostile à l’université et à une ambiance belliqueuse quand je rentrais en week-end. Devant toute cette agressivité, je me suis recroquevillé, ne fréquentant plus que quelques copains, en général des sportifs.

Mes besoins sexuels étaient pourtant toujours aussi importants. J’essayais d’assouvir mes penchants pour le voyeurisme en observant de ma chambre de cité universitaire les étudiantes résidant dans le bâtiment parallèle au mien. Les résultats n’étaient guère probants : les filles fermaient leurs volets avant de se déshabiller et les heures d’observation, planqué dans l’obscurité, ne m’ont apporté que quelques très rares paires de seins blancs. Rien à voir avec ce que m’avait offert Julie. Si je n’avais pas eu l’intérêt de mes études et des compétitions sportives, la vie m’aurait paru bien morne.

C’est dans ce triste état d’esprit vis-à-vis de la gent féminine que je suis allé fêter avec quelques autres la libération d’un copain qui venait de passer un an sous les drapeaux. Une corvée du citoyen, et pas des moindres, dont les filles étaient curieusement dispensées, bien qu’elles jouissent du droit de vote. A une époque où on parlait beaucoup des droits des femmes, cet archaïsme nous faisait hurler. Nous discutions sans fin du triste sort des insoumis (c’était dans l’air du temps), de la menace réelle sur le bon déroulement de nos études et de l’inutile et stupide massacre de nos chevelures. Notre jeune âge nous faisait réagir sans nuance et les discussions étaient animées.

Le copain était du genre bon vivant et ses « Zéro, zéro, zéro… » repris en chœur ont bientôt retenti dans les rues de la ville chaque fois que nous changions de bar. Beaucoup plus tard dans la soirée, j’ai pu un peu discuter avec lui. Entre deux verres, il m’a confié que, comme pour bien d’autres, cette année d’interruption avait sonné le glas de ses études. La vie militaire l’avait démotivé et il voulait se mettre à chercher un boulot. Nous étions plongés dans ses projets professionnels, au milieu de notre joyeuse troupe, lorsque je l’ai aperçue.

Elle était assise au bar, à trois mètres derrière le copain, sirotant tranquillement un jus de fruit. Elle ne semblait pas être accompagnée. Plus âgée que nous, elle avait dépassé la trentaine. Perdue dans ses pensées, elle donnait l’impression de s’ennuyer et d’attendre quelque chose. Savait-elle quoi exactement ? Son air rêveur contrastait avec l’agitation de notre joyeuse bande de fêtards. Cette fille m’a plu, avec son air racé, ses cheveux noirs mi-longs et sa tenue soignée. Mais que faisait-elle dans un bar populaire d’une petite ville comme la nôtre ?

Je n’avais pas été le seul à la remarquer, et deux joyeux drilles de notre bande n’ont pas tardé à l’aborder. J’ai observé la scène du coin de l’œil en continuant ma conversation. Décontractée, elle a gentiment répondu à leurs questions. La table que nous guignions s’est libérée et nous avons pu nous y installer. L’inconnue a été invitée dans le mouvement et elle a accepté de bonne grâce de partager la gaieté de notre petite équipe.

Elle était la seule femme autour de la table. Je me suis retrouvé assis en quinconce par rapport à elle. J’ai ainsi pu suivre les propos qu’elle échangeait avec le copain assis à mon côté. J’étais attentif. Cette attitude a dû la surprendre car elle s’est mise à me jeter de temps en temps des petits coups d’œil. Elle semblait m’inciter à participer à la conversation mais je préférais écouter.

Pressée de questions par les deux garçons qui l’avaient abordée, elle nous a appris son histoire. Belge, elle était mariée dans son pays à un homme d’affaires. Celui-ci effectuait une tournée française pour visiter quelques-uns de ses fournisseurs et clients, et explorer de nouveaux marchés. Il avait prévu une série de rendez-vous dans plusieurs grandes villes, ses journées étaient en principe bien remplies.

Elle profitait de cette tournée pour visiter la France. Elle n’aimait pas tourner en rond dans une grande ville pendant les rendez-vous d’affaire de son mari. Elle ne le suivait pas dans ses sauts aériens d’une métropole à l’autre. Elle préférait circuler par la route et se contenter d’étapes moins longues pour visiter le pays. Le couple se retrouvait chaque dernier soir du séjour du mari dans une grande ville. Puis il s’envolait à nouveau pendant qu’elle s’enfonçait dans la France profonde.

Elle s’appelait Caroline et séjournait dans le plus gros hôtel de la ville. Elle recherchait la conversation et aimait ce type de rencontres, les échanges d’opinions, les expériences dont on lui faisait le récit. La position de son mari lui rendait difficile une activité professionnelle et elle avait besoin de s’occuper l’esprit.

Mes copains étaient intéressés et ont alimenté la discussion. J’ai quand même bien senti que l’existence d’un mari très présent avait freiné leur intérêt. En bonne Belge, Caroline s’était mise à la bière. Du côté de mes copains, l’alcool continuait à couler, comme il se doit un soir de fête. J’avais moins bu que les autres car je préférais siroter tranquillement mes consommations, autant par goût que par esprit d’économie.

A la fermeture du bar, j’étais encore très lucide alors que le reste de la bande, plus ou moins éméché, affichait des mines fatiguées. Nous nous sommes séparés à la sortie du bar. Le temps était doux. Caroline et un des garçons partaient dans la même direction que moi. Elle a accepté le brin de conduite que nous lui avons proposé. Nous avons continuer à discuter en marchant, ce qui lui a permis de s’intéresser plus franchement à mon cas.

Elle a remarqué qu’on ne m’avait guère entendu pendant la soirée. Le copain a répondu à ma place en vantant ma discrétion. Elle a voulu savoir ce que je faisais dans la vie. Là, j’ai répondu et elle a paru curieuse.

Malgré l’heure tardive, elle restait vive et enjouée. Nous sommes passés devant la maison des parents du copain. Il s’est alors excusé en expliquant qu’il était crevé (il avait surtout bien bu) et qu’il préférait aller se coucher.

— Richard peut vous raccompagner, l’hôtel est sur son chemin  a-t-il indiqué à Caroline.

J’ai acquiescé.

Pour lui dire au revoir, Caroline l’a sans façon embrassé sur les joues. L’air bizarre, il s’est dépêché de se retourner vers la porte d’entrée. Cette gentillesse m’a mis en alerte. Que me réservait Caroline ? M’embrasserait-elle aussi ? Ou plus ?

En repartant, je l’ai interrogée sur la soirée que nous venions de passer. Elle avait apprécié l’ambiance joyeuse et décontractée et la relative modération de nos réjouissances : personne n’était ressorti du bar complètement ivre et nous rentrions tous calmement, sans faire de bêtise. J’ai dit que son attitude ouverte et détendue m’avait beaucoup plu. Ça a paru lui faire plaisir. Nous marchions côte à côte, mais j’avais très envie de l’enlacer. Elle continuait à parler doucement, à mi-voix, des rencontres qu’elle avait faites. Ça donnait un caractère intime à notre conversation. Elle racontait bien, d’une façon vivante. J’étais captivé.

Arrivés à l’hôtel, je n’avais plus envie de la quitter. Pourtant, l’instant était venu de nous dire au revoir. Je l’ai attirée doucement par les hanches pour l’embrasser sur les joues. Sa peau était fraîche. Elle est restée immobile, sans se dégager, le menton levé, en me regardant. Pris d’une impulsion subite, j’ai posé mes lèvres sur les siennes. Elle est venue se coller à moi et a pris l’initiative d’un deuxième baiser, plus profond. Mes mains ont glissé de ses hanches à ses fesses. Symétriquement, j’ai senti ses mains copier le mouvement pendant que le baiser devenait de plus en plus passionné. Elle embrassait très bien. Je sentais des frissons le long de ma colonne vertébrale.

Quand nos lèvres se sont séparées, je lui ai demandé :

— Qu’est-ce qu’on fait ?

— Ça te dirait de monter ?

Mon regard a dû être une réponse suffisante. Nous nous sommes à nouveau embrassés, avec le surcroît d’intensité que nous procurait la perspective d’aller faire l’amour. Nous sommes rentrés enlacés dans l’hôtel.

Sa chambre était au dernier étage. Nous avons pris l’ascenseur. Sur le palier, ma main était passée sous la jupe de son tailleur. Elle portait des bas, mais sans porte-jarretelles.

— Ils tiennent tout seuls, la matière est élastique, a-t-elle soufflé devant mon étonnement.

Elle m’a guidé jusqu’à sa chambre. Placé derrière elle, je lui ai caressé les fesses pendant qu’elle ouvrait la serrure. Je sentais à travers l’étoffe de sa jupe l’élastique de sa culotte. Nous sommes entrés dans une chambre luxueuse, mais je n’ai pas pris le temps de m’attarder sur le bar ou sur le poste de télévision. J’ai aussitôt entraîné Caroline vers le lit sur lequel nous nous sommes affalés, semant nos vestes au passage.

J’ai déboutonné son chemisier, dévoilant une poitrine habillée de dentelle noire. Tout m’excitait en elle : sa classe, sa gentillesse, le crissement de mes ongles sur ses bas, la souplesse et la chaleur de son étreinte… Elle a dû se tortiller un peu pour se dépouiller de sa jupe. A force de remuer, nous avons glissé sur la moquette.

Assise au pied du lit, elle s’est débarrassée de son soutien-gorge, libérant des seins blancs aux mamelons dressés. Sa poitrine m’a irrésistiblement attiré et nous avons joyeusement chahuté, roulant enlacés sur la moquette. J’ai eu facilement le dessus, bien aidé par sa complicité, et j’en ai profité pour m’agenouiller entre ses cuisses et lui retirer prestement sa culotte. Elle m’a aidé à la libérer du bout de dentelle noire.

Je me suis redressé et je l’ai détaillée, étendue sur le dos devant moi, ses cuisses gainées de noir ouvertes sur un buisson frisé de la même couleur, taillé assez court. J’ai tendu la main vers sa fente. Au milieu, c’était doux, humide et un peu gluant. Mon doigt a remonté vers son clitoris. Elle s’y est frottée en ondulant des hanches. Un gémissement de plaisir lui a échappé. Elle se mordait la lèvre inférieure.

— Tu aimes ça ? Encore ? lui ai-je demandé, très excité.

Elle a hoché la tête, incapable de répondre d’une autre manière.

— Moi aussi, regarde…

De ma main libre, j’ai déboutonné mon pantalon et baissé la ceinture de mon slip. Mon sexe a jailli, la hampe a encore enflé, atteignant des dimensions respectables. Je ne l’avais jamais vue si imposante. Caroline était ravie et a pressé son sexe sur ma main.

— On peut s’en servir ? m’a-t-elle demandé malicieusement.

— Mais naturellement, c’est fait pour, lui ai-je répondu en me débarrassant d’une main du reste de mes vêtements.

Mes doigts tripotaient toujours sa fente. Son buste a quitté le sol et ses mains ont entouré ma bite. Elles ont commencé à la masser d’un mouvement sensuel de bas en haut. Toujours à genoux, je me suis rapproché au maximum. Caroline s’est inclinée et a déposé un baiser au sommet, sur la fente du gland. Mon sexe a tressauté de plaisir.

Elle a levé les yeux vers moi, faussement innocente :

— Je continue ? 

Pour toute réponse, je lui ai enfoncé deux doigts dans le vagin

— Oh ! a-t-elle seulement fait en esquissant un sourire.

Puis elle s’est penchée sur mon gland et l’a englouti dans sa bouche tiède. J’ai senti sa langue titiller délicieusement le point sensible, en dessous. Elle s’est retirée en aspirant légèrement.

— Encore ?

— Tant que tu veux, j’adore.

Je la tenais, ma première fellation. Elle s’est à nouveau penchée vers mon sexe et a avalé le gland, en recommençant ses délicieuses agaceries avec la langue. Mais cette fois, au lieu de ressortir mon sexe de sa bouche, elle a au contraire plongé, les lèvres serrées sur la hampe, réussissant à presque tout faire rentrer. Puis elle s’est mise à me pomper franchement, s’interrompant de temps à autre pour venir titiller les zones sensibles de mon gland du bout de la langue.

Assis sur mes talons, les cuisses écartées pour lui faciliter l’approche, et la tête dans les étoiles, je la laissais faire, complètement sous l’empire des sensations intenses qui montaient de mon bas-ventre. Je ne m’occupais plus de rien. Pour officier à son aise, elle s’est agenouillée devant moi, les reins cambrés. Lorsque je baissais les yeux, j’apercevais derrière ses épaules la double courbe voluptueuse de ses fesses. J’ai senti le plaisir monter. Caroline aussi, et elle a aussitôt interrompu son ouvrage pour venir se blottir contre moi. Je l’ai renversée et j’ai essayé de prolonger les sensations qu’elle m’avait données en frottant mon sexe contre son ventre et son pubis.

— Non, viens.

Elle a renversé le bassin pour s’offrir plus complètement. Je l’ai pénétrée doucement, en prenant mon temps pour mieux savourer cette possession. Bien mise en condition par la fellation, ma bite me transmettait des sensations délicieuses. Je me suis mis à la limer doucement, pendant que nos lèvres échangeaient de tendres baisers. C’était vraiment bon. J’ai ressenti le besoin d’aller au-devant du plaisir en accélérant progressivement le rythme. A chaque coup de reins, mes genoux prenaient appui sur la moquette.

Caroline avait fermé les yeux et s’abandonnait complètement. Ses seins ballottaient en mesure et ce mouvement accroissait encore mon excitation. J’avais envie de la pénétrer totalement, de la transpercer. Je ressentais profondément le plaisir de la baiser. J’ai encore accéléré jusqu’à l’éjaculation. Une fraction de seconde après, j’ai senti Caroline se tendre et j’ai accompagné le mouvement. Son orgasme m’a aspiré et donné l’impression qu’elle avait réussi à me vider complètement.

Je suis resté quelques minutes à la caresser pendant que mon sexe se dégageait, ramolli. Puis je me suis levé. Je me suis dirigé vers la porte-fenêtre donnant sur un petit balcon. En marchant, mes genoux douloureux se sont rappelés à mon bon souvenir. Ils étaient tout rouges, la moquette les avait sévèrement râpés sans que je m’en aperçoive, tellement j’étais emporté par mon élan amoureux.

Je me suis approché de la vitre. D’où j’étais placé, je dominais la ville endormie. Nu devant le paysage nocturne, j’ai songé que Caroline m’avait relancé sur de nouveaux rails en chassant l’ennui qui menaçait ma vie. Après l’amour, je me sentais fort, puissant et j’avais la ville à mes pieds. Peu m’importait finalement l’hostilité et la mesquinerie de jeunes femmes à peine sorties de l’adolescence. La générosité d’une femme accomplie avait tout balayé.

Perdu dans mes pensées, j’ai à peine réagi quand j’ai senti deux seins se presser contre mon dos et deux bras entourer mon torse. Caroline venait exprimer sa tendresse. J’étais très fier de la sentir contre moi, de ce que nous venions d’accomplir. J’avais réussi, moi, un jeunot anonyme, à attirer l’attention d’une femme comme elle, mariée en plus, et à l’amener à me faire l’amour.

Nous parlions à voix basse. Elle avait appuyé sa joue entre mes omoplates. Ses mains me caressaient avec douceur le torse et le ventre. Je ressentais une immense plénitude. Nous n’avons pas pu rester longtemps ainsi. Caroline s’est chargée de faire évoluer la situation.

— Sais-tu ce dont j’ai envie maintenant ?

Perdu dans mes rêveries, j’ai secoué négativement la tête.

— Devine… 

Ses mains sont descendues jusqu’à ma bite flasque et se sont mises à jouer doucement avec. Elles soulevaient le gland d’un doigt, le laissaient retomber, multipliant les frôlements, les caresses. Au début, j’ai laissé faire, en essayant d’expliquer que c’était encore un peu tôt, qu’il fallait me laisser récupérer. Mais elle s’est obstinée. J’ai alors contemplé le spectacle comme un observateur extérieur, curieusement détaché.

Les mains voltigeaient autour d’un sexe qui ne semblait plus m’appartenir et qui commençait à s’animer d’une vie propre. Il a commencé à se dresser, devenant presque rigide. Caroline l’a alors pris en main et a commencé à me masturber en me murmurant des choses surprenantes dans sa bouche :

— Je la veux, cette bite, tu sais. Je la veux bien profond en moi. Je veux profiter de tes superbes érections. Je veux que ta bite soit bien dure pour que tu me l’enfonces jusqu’aux couilles. Je veux te vider les couilles, parce que c’est bon d’être arrosée. J’aime faire l’amour avec toi. Tu m’as fait jouir tout à l’heure. J’en veux encore. Regarde comme ça t’excite, de me la fourrer au fond.

En effet, ma bite reprenait volume et rigidité. La crudité de Caroline m’avait surpris et stimulé. La situation commençait à m’amuser et j’ai repris l’initiative : « Tu mouilles ? » J’avais volontairement choisi un vocabulaire aussi direct que le sien. Derrière mon dos, un gloussement m’a répondu, puis une question :

— A ton avis ? 

Je me suis retourné. Passant les mains sur ses fesses, j’ai poursuivi :

— Alors il va me falloir vérifier…

— C’est quand tu voudras.

Nous nous sommes embrassés. Ma verge dure frottait contre son ventre chaud. Sa peau était douce et cet agréable contact accroissait encore mon désir. J’ai voulu tenir ma parole et je l’ai repoussée doucement vers le lit, l’obligeant à s’y asseoir. Puis je l’ai allongée en relevant ses jambes.

— On va voir si tu mouilles. 

Les cuisses relevées et écartées, totalement impudique, Caroline m’offrait sa fente luisante. Pas besoin d’y mettre les doigts pour contrôler, elle était trempée de désir.

Je n’ai pu m’empêcher de lui caresser les grandes lèvres, tournant autour d’un orifice tout prêt à m’accueillir. N’y tenant plus, je m’y suis enfoncé d’un coup sec. Elle s’est cabrée. Je l’ai limée fougueusement une dizaine de fois, puis je suis ressorti.

— Pourquoi t’arrêtes-tu ?

— Mets-toi à quatre pattes, les fesses en l’air, et demande-moi de te baiser bien à fond.

L’idée a dû l’exciter. Elle s’est dépêchée de se mettre en position, me présentant ses jolies fesses. En dessous, sa fente luisante m’attirait tellement que j’ai bien failli ne pas attendre sa prière. Heureusement, Caroline était aussi impatiente que moi. A peine en place, elle a pris une voix de petite fille vicieuse pour réclamer son dû.

— S’il te plaît, Richard, mets-la-moi bien au fond, baise-moi.

Tenant à la main ma verge raide, je l’ai approchée de son sexe et j’ai frôlé sa fente entrebâillée. Son état d’excitation me dévoilait l’orifice de son vagin entre deux lamelles humides.

— S’il te plaît… 

Caroline n’en pouvait plus et remuait les fesses pour se frotter à mon sexe dressé. J’ai mis ma main sur ses reins pour l’immobiliser et je me suis enfoncé sans forcer, avec une facilité qui en disait long sur l’intensité de son désir.

Je l’ai prise par les hanches et l’ai fait aller et venir. Le mouvement faisait balancer ses seins et ses fesses venaient claquer sur mon ventre. Le bruit m’a donné une idée. Je l’ai attirée à moi et collée à mon ventre, l’enfilant à fond. Je lui ai alors claqué le côté des fesses des deux mains. Elle a poussé un cri de surprise, mais je l’avais déjà relancée pour un aller-retour le long de ma bite. A l’arrivée, j’ai claqué à nouveau son joli postérieur.

— Aïe ! a-t-elle crié.

J’ai continué mon manège. Elle ne protestait pas, sursautant et poussant un petit cri chaque fois que mes mains s’abattaient.

Sa peau commençait à rougir, car je frappais toujours au même endroit. J’ai essayé de la fesser plus près de la raie, au moment où ses fesses se détachaient de mon ventre. Mais ses sursauts ont failli me chasser d’elle. J’ai repris ma première manière. J’ai eu l’impression qu’elle tendait les fesses et creusait les reins chaque fois que son derrière rougi venait se coller à moi. Elle me présentait ainsi plus commodément le haut de ses fesses à claquer. Je ne m’en suis pas privé. Pensez : donner la fessée à une bourgeoise de cette classe était une occasion à ne pas rater pour un petit étudiant. Je m’en régalais, je m’en grisais, la queue solidement plantée en elle.

Caroline s’est mise à pousser de petits soupirs. Elle ne criait plus mais elle haletait presque. J’ai arrêté la fessée, me concentrant sur la cadence. J’ai senti mon plaisir monter. J’ai essayé de me maîtriser et elle a poussé une sorte de grand râle. Je me suis agité de plus belle jusqu’à atteindre moi aussi la jouissance. J’avais rarement pris un tel pied. J’ai essayé de garder contre moi ses fesses bien chauffées par mes claques, mais Caroline, anéantie, s’est affalée de tout son long sur le lit, m’entraînant dans son mouvement. Je me suis écroulé sur elle.

J’ai saisi ses lèvres et nous avons connu quelques minutes de tendresse. Puis elle s’est mise à se frotter les fesses. J’ai eu un bref moment d’inquiétude . Et si elle se mettait à m’en vouloir, une fois revenue à la réalité ?

— Eh bien mon salaud, tu ne m’as pas ratée, dis donc. 

Mais ses yeux me souriaient. Rassuré, je suis entré dans son jeu :

— Montre… 

Je me suis redressé et, provocante, elle m’a tendu ses fesses encore rouges. Les marques formaient une sorte d’arc de cercle. Elles laissaient au centre une zone blanche que j’ai claquée plus doucement, par jeu.

— Oh !

— C’était tout blanc là, alors j’égalise la couleur.

Devant tant de malice, elle s’est retournée en réclamant plutôt un baiser que je lui ai volontiers accordé. Les câlins qui ont suivi l’ont alanguie. Elle a senti le sommeil venir. Il était temps de nous dire adieu. Nous avions peu de chances de nous revoir et nous le savions. Je me suis rhabillé. Nous nous sommes quittés gentiment, mais le cœur un peu serré.

En rentrant chez moi, j’étais partagé entre le léger blues de notre séparation et le formidable élan que Caroline m’avait donné. J’avais récupéré un moral de conquérant. Il ne fallait pas en rester là : les femmes étaient là pour faire l’amour avec les hommes et je devais y prendre ma part. J’y étais bien déterminé.

Pour les copains, j’ai élaboré une version officielle moins glorieuse : il ne s’était rien passé. On s’était embrassé pour se dire au revoir et c’était tout. Mes genoux rouges et douloureux auraient pu me trahir, mais personne ne m’a interrogé à ce sujet. J’ai préféré garder pour moi le fantastique souvenir de Caroline à quatre pattes sur le lit, les reins creusés, me suppliant de la baiser. D’ailleurs, si je leur avais raconté la vérité, m’auraient-ils cru ?

CHAPITRE XIII

Clara

Le printemps suivant m’a valu quelques jolis succès en tous genres. Non seulement j’ai eu mes examens, mais l’effet Caroline, qui me rendait attentif et conquérant, me permettait de repérer si une fille semblait attendre qu’on s’intéresse à elle. En général, j’arrivais rapidement à accaparer son attention et à la faire parler d’elle. Un garçon écoutant ce qu’une fille a à lui raconter, ce n’était pas si courant. Apprivoisée et flattée, elle se laissait ensuite faire pour notre grand plaisir mutuel.

Echaudé par mes précédentes amours, je n’avais pas envie de me fixer, seulement de passer un bon moment. Je ne cherchais donc pas à revoir mes conquêtes. Je me gardais bien, d’ailleurs, de partir en chasse dans la ville de mes parents : tout se passait dans la ville universitaire où je faisais mes études. Les filles ont donc commencé à défiler, suivant les opportunités, à un rythme irrégulier. J’avais quelques périodes creuses dont je ne me souciais guère, surtout quand des examens étaient en vue.

Le mois d’août s’annonçait prometteur. Par contre, pour juillet, je plongeais dans l’inconnu. Mon oncle, toujours providentiel, m’avait inscrit à un stage de volley-ball en Corse, sur la côte. Au menu : plage et sport à gogo.

Le voyage s’est fait par le train, puis le ferry. C’était la première fois que j’embarquais à bord d’un tel bateau. J’ai terminé le trajet en prenant une ligne de car insulaire. Je suis arrivé à destination vers midi, juste à temps pour manger. A première vue, l’ambiance était jeune et joyeuse. En raison de la canicule, les activités sportives étaient suspendues l’après-midi jusqu’à dix-sept heures trente. Mes affaires à peine entassées dans un placard du dortoir, je me suis empressé d’aller seul explorer la côte.

Je suis descendu vers le sud. J’espérais bien trouver un coin naturiste pour reluquer entre les cuisses des baigneuses les fentes offertes au soleil. En plus, j’avais pris goût au bronzage intégral et je n’avais pas envie d’attraper des marques. Très vite, je suis tombé sur des monokinis de plus en plus réduits. Certains dévoilaient même entièrement les fesses, le maillot se réduisant à une simple ficelle. Je n’avais encore jamais vu de strings et leur découverte me permettait d’admirer de bien jolis derrières tout bronzés. Une telle réduction des dimensions des maillots me laissait espérer une arrivée rapide sur une plage naturiste. J’étais impatient.

J’ai prolongé l’exploration aussi loin que j’ai pu, mais sans succès. Les fesses séparées par une ficelle, c’est mieux que le maillot classique et ça renvoie le deux-pièces aux années trente. Mais le meilleur reste dissimulé. J’étais fatigué, frustré, et cette abondance de strings, qui m’aurait comblé d’aise avant mon voyage dans les Landes, a fini par m’apparaître comme le comble de l’hypocrisie. Je suis rentré mécontent, mais ma première participation au stage a servi d’exutoire, me permettant de bien me défouler.

Le lendemain après-midi, je suis reparti en exploration, vers le nord cette fois-ci. Miracle, après vingt minutes de marche, j’ai abordé une minuscule crique qui abritait deux femmes autour de la cinquantaine, assez bien conservées. Elles bronzaient complètement nues. J’ai posé ma serviette et je me suis installé, tout joyeux de pouvoir enfin compter sur un bout de plage où je pourrais dorer mes fesses et mater des femmes nues.

Encadrée de deux petites pointes rocheuses, la crique formait un léger arc de cercle, brisé au tiers par un gros rocher plutôt rond côté plage, mais au sommet aplani, légèrement incliné côté mer. La plage ne pouvait pas accueillir plus de vingt personnes. La baignade semblait compliquée : la mer recouvrait de nombreux cailloux coupants, très gênants pour nager. On ne pouvait pénétrer facilement dans l’eau que par une sorte de chenal clairement marqué mais assez étroit, démarrant au milieu de la plage. Pour aller à l’eau, le trajet était très bref et la crique semblait assez isolée pour que je puisse me passer de maillot.

Le soleil tapait dur. Je n’ai pas tardé à aller me baigner nu. L’eau était tiède. Le bain m’a procuré de voluptueuses sensations, au point où, la tête dans l’eau, j’ai essayé de vérifier le comportement de mon sexe. C’était délicieux. Chaque fois que j’écartais les jambes, l’eau tiède glissait le long de mes aines. Le léger courant me frôlait les couilles et je sentais un frisson de volupté remonter le long de ma colonne vertébrale. Les maillots de bain sont vraiment des accessoires inutiles et stupides. Comment continuer à les supporter quand on a connu le plaisir et la détente d’une baignade sans aucun vêtement ?

En revenant vers la plage, je me suis aperçu que le chenal pouvait m’amener droit dans l’axe de la plus belle des deux femmes, une blonde plutôt bien conservée. Entre ses jambes qu’elles ne serrait pas particulièrement, je pouvais contempler à loisir ses parties intimes. Bien installé dans le chenal, je n’avais plus envie de sortir de l’eau. Je sentais ma verge gonfler, à la fin, je bandais franchement. Allongé au bord, à demi immergé, je sentais le soleil frapper mes épaules et mes fesses tandis que je frottais ma bite sur le sable en remuant lentement le bassin, déclenchant une suite de sensations agréables.

Je ne pouvais pas sortir de l’eau dans cet état. Je suis donc discrètement reparti faire un petit tour à la nage jusqu’à ce que je me calme. A mon retour, j’ai essayé de ne pas trop laisser traîner le regard sur le corps allongé au soleil et je suis allé directement m’allonger sur ma serviette.

J’ai passé l’après-midi à bronzer et à me baigner. De temps en temps, l’épisode de mon premier bain revenait me taquiner, m’obligeant à dissimuler les érections que ce souvenir entraînait immanquablement. En fin d’après-midi, trois heures de volley-ball m’ont enfin permis de me détourner de mes obsessions. Elles sont revenues en force à l’heure de la douche. Par chance, les cabines étaient individuelles. J’ai pu me laisser aller et me remémorer tous les détails du sexe de la blonde. J’ai connu une jouissance rapide et brutale.

Le lendemain, je suis bien sûr retourné directement à la crique. Manque de chance, seule la moins belle des deux femmes était là. Comme la séance sportive du matin avait été copieuse, j’ai eu envie de prolonger la sieste. J’ai été réveillé par les crissements du sable provoqués par des pas tout près de moi. Levant le nez, j’ai aperçu une grande brune superbe, dans mes âges, vêtue d’un boléro et d’un maillot de bain noirs. Ayant aussi remarqué sa présence, la naturiste l’a bruyamment hélée, ce qui était totalement superflu au vu de l’exiguïté de la plage.

— Clara, viens par ici, ma belle. Installe-toi et retire tout ça, qu’on voie que tu es une vraie femme. 

J’ai été intrigué par cette façon un peu cavalière et très inhabituelle de souhaiter la bienvenue à une jeune femme. Le gonflement immédiat de ma verge sous mon ventre m’a indiqué qu’admirer la nudité prometteuse de la dénommée Clara avait tout pour me réjouir.

La nouvelle arrivée s’est très rapidement débarrassée du boléro et du slip. Puis elle est allée se baigner. Je l’ai suivie des yeux, incapable de détacher mon regard de ses seins bombés qui affichaient un surprenant maintien. Quand elle est entrée dans l’eau, j’ai gardé l’œil rivé sur son cul de rêve, bien haut et rond, aussi bronzé que ses jambes à la fois fines et musclées ou que son dos, harmonieux comme je les aime. J’adore les dos et celui-là se terminait d’une façon terriblement excitante. Pour une fois, j’étais servi.

Si Clara bénéficiait d’un corps idéalement proportionné et très attirant, l’après-midi m’a aussi appris qu’elle était dotée d’un caractère hautain. Quand nous nous croisions dans le chenal, elle me toisait d’un air méprisant alors que son amie me souriait courtoisement. Je lui rendais d’ailleurs son sourire en regrettant qu’elle n’ait ni l’âge, ni le physique de Clara. En raison de la taille réduite de la plage, j’entendais leurs discussions. Clara travaillait pour la saison dans un hôtel des environs, ce qui expliquait sa présence irrégulière sur la plage. Très orgueilleuse, elle méprisait profondément les estivants qui lui faisaient trop sentir sa condition d’employée. Il se trouve que j’en faisais partie et elle m’avait immédiatement étiqueté comme tel. J’étais condamné à l’avance.

La plage me plaisait, et comme je n’avais guère le choix pour me bronzer les fesses, j’y suis revenu tous les jours, croisant chaque fois au moins une de ces trois femmes. Nous étions presque les seuls usagers de la crique. Elles y venaient pour y bronzer tranquilles et n’étaient pas loin de la considérer comme une propriété privée où elles invitaient de temps en temps une amie. Au début, j’avais sûrement un statut d’intrus, mais mon habituelle discrétion les a vite rassurées.

De temps en temps, j’échangeais même quelques propos agréables avec l’une ou l’autre des quinquagénaires. Elles m’ont expliqué que la mode du string était une conséquence de la vigilance des gendarmes qui n’hésitaient pas à distribuer des contraventions à la moindre tentative de nudisme. Je me suis aussitôt inquiété, mais elles m’ont assuré qu’aucun képi ne poussait sa tournée d’inspection jusqu’à la crique. C’est même pour ça qu’elle s’y retrouvaient régulièrement. En revanche, Clara continuait à me snober totalement. Elle ne pouvait pourtant pas m’empêcher de me repaître en douce de ses charmes, ni de me servir d’elle comme principal fantasme, le soir sous la douche.

Son comportement curieux m’intriguait et m’excitait. Elle arrivait à marier un certain exhibitionnisme, car elle aimait beaucoup s’étaler les membres en croix, avec un dédain profond pour ma personne, car elle s’orientait toujours de manière à ce que je ne puisse en profiter qu’au minimum, à moins de déménager mes affaires et de venir m’installer grossièrement entre ses jambes écartées. Par contre, sa personnalité méprisante ne me donnait aucune envie d’aller vers elle. Elle pouvait garder ses préjugés.

Un jour, quand elle est arrivée à la plage, j’étais seul, exceptionnellement. La situation n’a pas eu l’air de lui plaire, mais au point où en étaient nos relations, cela me laissait parfaitement indifférent. Elle s’est quand même installée le plus loin possible de moi. Je me suis replongé dans le roman que j’apportais régulièrement.

Quand elle est allée se baigner, j’ai juste levé les yeux : le spectacle était quand même bien agréable. A son retour, elle a bien sûr pris le chenal. J’avais changé de position et j’étais assis en tailleur sur ma serviette, le livre sur les cuisses. Je n’avais pas envie de passer l’après-midi sur le ventre. Elle m’a dévisagé alors que j’avais déjà replongé le nez dans ma lecture. Je sentais son regard désapprobateur et son immobilité à deux mètres de moi, au bord de l’eau. Je lui ai opposé une parfaite indifférence et ma présence a semblé lui être insupportable. Elle a fait demi-tour, a nagé quelques minutes et a fini par ressortir. Elle s’est dirigée vers le gros rocher, l’a escaladé par le côté opposé à ma serviette et s’est allongée à son sommet. Je ne voyais plus que le haut de sa tête et mon existence avait cessé d’offenser son regard. J’ai continué tranquillement ma lecture.

La chaleur est telle en été en Corse qu’on ne peut tenir très longtemps au soleil sans aller se tremper dans une eau qui dépasse souvent vingt-cinq degrés. Environ dix minutes après l’installation de Clara sur son rocher, la cuisson du soleil m’a donné envie d’aller me baigner. Je suis entré dans le chenal et j’ai commencé à nager. En tournant la tête, j’apercevais le profil de Clara, allongée sur le dos. En raison de la pente du rocher et de la surface disponible réduite, elle avait plié les jambes et posé les pieds à plat sur la pierre, près du bord du caillou. J’ai nagé vers le large, la laissant derrière moi.

Après avoir bien profité de mon petit bain, je suis revenu vers la plage. Je voyais Clara étendue sur son rocher, les jambes écartées. Malheureusement, comme j’étais un peu de côté pour prendre le chenal, une cuisse et l’arrondi des fesses me cachaient sa chatte. « C’est idiot », ai-je pensé, assez frustré. Prenant garde à ne pas m’écorcher sur les rochers, j’ai alors quitté le chenal. Je devais slalomer entre les pierres coupantes, mais j’étais bien décidé à jouir du spectacle.

J’y étais presque arrivé quand j’ai aperçu, entre le gros rocher et moi, pile dans l’axe, un espace libre, comme un petit bassin. C’était inespéré. J’ai progressé lentement vers cette zone dégagée et je n’ai pu m’empêcher de soupirer de soulagement quand j’y suis arrivé. J’ai relevé le nez et j’ai été payé de ma difficile progression.

Droit devant moi, encadrées par ses deux longues jambes bien écartées, Clara exposait ses fesses et sa chatte au soleil, face au large. Les plaisanciers qui croisaient au loin devaient bien en profiter, derrière une paire de jumelles. Un peu plus haut, je voyais son ventre et les deux arrondis fermes de ses seins, et puis plus rien. La forme du rocher obligeait Clara à tellement se cambrer que, vu par-dessous, je ne pouvais pas discerner sa tête et elle ne pouvait pas non plus me voir, à moins de s’asseoir.

Je gardais les yeux rivés sur sa chatte. Cette fois je pouvais distinguer tous les détails de son sexe offert : sa fente, ses grandes lèvres recouvertes de poils noirs soigneusement taillés, comme sa toison pubienne où le rasoir avait dégagé les côtés de manière à ne laisser qu’un trapèze allongé. Voilà donc ce qu’elle prenait un malin plaisir à m’empêcher de contempler sur la plage et qu’elle exposait, totalement impudique, tournée vers le grand large, à toute la flottille qui y voguait. Sa mauvaise humeur l’avait bien mal conseillée, car là, j’avais tout sous les yeux et ça commençait à me faire sérieusement bander. La constatation a encore renforcé le phénomène et ma verge n’a pas été longue à se tenir bien raide.

Après tout, pourquoi pas ? Personne sur la plage, les circonstances s’y prêtaient. Si jamais Clara venait à se relever, je pourrais toujours me remettre à nager sur le ventre, ce qui devrait suffire à dissimuler mon état. J’ai décidé de me soulager dans l’eau, là, devant elle. Je me suis laissé tomber sur mes genoux, les cuisses verticales. L’eau m’arrivait aux épaules. Ma main est descendue vers ma bite tendue et j’ai commencé à me masturber le plus silencieusement possible.

J’avais déjà essayé de me faire jouir dans l’eau l’an dernier, à la plage naturiste. Je m’étais éloigné du bord jusqu’à être seul. Je bandais comme un cerf mais le froid de l’eau m’avait empêché d’éjaculer, malgré tous mes efforts. J’avais été très frustré. La masturbation aquatique au large de la plage était pourtant un bon moyen de dissiper mes tensions quand elles commençaient à trop se voir physiquement et à me mettre trop sur le gril mentalement. Le spectacle de la plage me donnait envie de jouir. Je voulais jouir mais je ne le pouvais pas à cause de la température de l’eau. Rageant.

En Corse, l’eau était plus chaude et paraissait tiède. Les yeux fixés sur la vulve et les fesses de Clara, je sentais mon sexe répondre à mes mouvements. Je me suis accroché à ma perspective de jouissance : son sexe était là, offert, à moins de trois mètres. Je le dévorais des yeux, c’était devenu mon idée fixe. Des mots défilaient dans ma tête, pour m’encourager. « Tu vas me faire jouir, ma salope, et tu n’y pourras rien. Tu as beau prendre l’air dédaigneux quand tu me vois, c’est ta chatte qui est exposée là, et c’est elle qui va me faire jouir… » C’était très excitant.

Ma main a accéléré ses mouvements et j’ai senti venir la jouissance. J’ai projeté le bassin en avant pour défier encore Clara. Si elle s’était assise à ce moment-là, j’aurais eu l’air malin. Mais elle n’a pas bougé et j’ai senti la jouissance monter et exploser, abandonnant dans la mer de longs filaments blanchâtres.

Dès que j’ai repris mes esprits, je me suis dépêché de les disperser, puis j’ai rejoint doucement le chenal, en évitant de me blesser. Arrivé au bord de la plage, j’ai fait une pause, allongé sur le sable, pour finir de récupérer. Puis je suis sorti et je suis allé m’allonger sur ma serviette. Quand je suis reparti, Clara n’avait pas bougé de son rocher.

Pendant toute la durée du stage, c’est l’image de Clara, les jambes écartées sur son rocher, qui m’a accompagné sous la douche. Du coup, je ne me suis pas beaucoup intéressé aux filles du stage, trop banales. Sur la plage, Clara ne s’est jamais départie de son attitude hautaine et méprisante. Tant pis pour elle, car si aujourd’hui ses traits s’effacent petit à petit de ma mémoire, en revanche tous les détails de sa chatte restent gravés très précisément dans mon esprit.

A mon retour de Corse, je suis d’abord allé passer une petite semaine chez mon oncle, un peu pour lui raconter les bienfaits sportifs de son cadeau, un peu aussi pour ne pas avoir mes parents sur le dos. Le week-end suivant, j’ai eu envie d’aller retrouver ma plage naturiste. J’ai un peu mieux préparé mon expédition. Je suis parti de chez mes parents en emportant une véritable tente. Je l’avais empruntée à un de mes équipiers de l’année écoulée. J’avais encore un peu d’argent, aussi me suis-je payé le camping.

Comme d’habitude, mes journées à la plage m’ont surtout apporté de furieuses excitations. En revanche, et heureusement, le camping m’a fourni de quoi les calmer en facilitant beaucoup les rencontres. Les jeunes se regroupaient en bandes joyeuses et bruyantes pour s’en aller ensuite ensemble passer de bonnes soirées loin des retraités roupillant dans les caravanes. Dédaignant m’égosiller avec les autres autour d’une guitare, j’ai essayé de profiter de la complicité de l’obscurité pour entreprendre quelques rapprochements.

Dès le premier soir, j’ai réussi à entraîner une fille un peu à l’écart pour une partie de touche-pipi fort réussie. Le deuxième soir, nos petits attouchements ne suffisant plus à satisfaire notre fougue, j’ai profité de ma qualité de célibataire indépendant pour lui proposer de poursuivre sous ma tente. Là j’ai enfin pu la déshabiller entièrement et la baiser dans une relative obscurité. Ma dernière aventure datait de près d’un mois et je ressentais vivement le besoin de sentir une fille nue sous moi, de la caresser partout et de la tringler jusqu’à ce qu’elle halète de plaisir. Nous nous sommes donnés sans retenue : elle repartait le lendemain avec ses parents. J’avais donc tout de suite le champ libre pour repartir en chasse. J’avais déjà donné dans le piège du grand amour, pas question de m’y reprendre, vu le bénéfice que j’en avais retiré.

Sur la plage, j’ai fait la connaissance de Jean-Pierre, un jour où nous étions tous les deux allongés au soleil non loin l’un de l’autre, matant à qui mieux mieux les nudités féminines. Il n’a pas tardé à engager la conversation. Nous avons sympathisé. Il avait visiblement le sens du contact humain et un don pour baratiner les gens. Sa conversation m’a distrait. Il m’a rapidement appris qu’il passait régulièrement ses week-ends et une bonne partie de ses vacances sur cette plage (sa tête me disait quelque chose : j’avais déjà dû l’apercevoir l’été dernier). Il séjournait à l’hôtel.

Il bossait comme vendeur de matériel hi-fi dans la ville universitaire où je poursuivais mes études. Un peu plus âgé que moi, il avait tout du chaud lapin multipliant les expériences amoureuses en se servant à fond de son terrible bagout et de son physique sympathique. Contrairement à moi, qui passais d’une fille à l’autre, il n’hésitait pas à mettre plusieurs fers au feu, ce qui l’entraînait quelquefois dans des situations compliquées. Par contre, ça lui permettait d’afficher des périodes de chasteté plus courtes et moins fréquentes que les miennes. Jouisseur impénitent, il examinait systématiquement tous les culs féminins alentour en se promettant d’aller goûter un jour aux plus tentants. J’avais droit à tous ses commentaires, dans l’ensemble plutôt gratinés :

— T’as vu celle qui arrive du bain, là, regarde, elle s’est rasé la chatte. Elle doit être bonne à mettre. Vise un peu comme elle regarde partout pour vérifier qu’on l’a bien vue. Elle aime ça, la salope, regarde comme elle sourit. T’as vu un peu son petit cul, quand elle s’est assise à côté de son enfoiré de mec ? Je lui mettrais bien un coup dans le pot, pas toi ?

J’acquiesçais, car la fille était très jolie, dans son costume de gouttelettes, et la vue de sa chatte rasée montrant tout en détail m’avait bien stimulé.

Et ça durait ainsi tout l’après-midi. Nous mélangions les commentaires sur les baigneuses avec le récit de nos conquêtes et quelques histoires drôles dont Jean-Pierre semblait avoir un stock inépuisable. Quand une jolie fille arrivait dans notre coin, il continuait à voix basse ses commentaires :

— Viens par ici, ma jolie. C’est ici que ça se passe. Elles t’excitent, hein, nos petites fesses bronzées de beaux mâles ? Viens nous montrer les tiennes de près, tu verras le traitement qu’on leur réserve. On va te faire mouiller, tu vas dégouliner d’envie. 

Ses commentaires vicieux me faisaient profondément ressentir ma propre nudité et le regard que nous portait la fille en question. J’étais immanquablement troublé et je sentais une barre chaude grandir sous mon ventre.

Il me parlait aussi quelquefois de son boulot qui lui offrait, d’après lui, d’irremplaçables avantages en nature. En effet, il avait aussi pour mission d’aller installer chez le particulier qui le demandait le matériel qu’il venait de lui vendre. Tous ne sollicitaient pas son aide, mais le public lui demandant de se déplacer était très majoritairement féminin, et pas uniquement constitué de vieilles dames.

Dès qu’il pensait se trouver en terrain favorable, il essayait de séduire l’étudiante ou la femme délaissée qui avait fait appel à ses services. Selon ses dires, l’aventure se terminait souvent à son avantage. En l’écoutant, on aurait pu croire que la ville n’était peuplée que de femelles lubriques impatientes de se faire sauter.

Un jour où nous étions arrivés plus tôt, nous avons eu le privilège d’assister à une petite scène qui encore aujourd’hui me fait bander. Nous nous étions installés dans un coin un peu à l’écart. Les rochers faisaient comme une petite crique. Deux couples d’amis bronzaient non loin de nous. Nous ne prenions pas trop garde à eux malgré le charme des deux jeunes femmes et nous devisions tranquillement.

Une des deux femmes s’est redressée et a proposé à ses amis une promenade un peu plus loin dans les rochers. Les deux hommes ont approuvé. L’un d’eux s’est tourné vers sa compagne, allongée sur le ventre entre eux.

— Tu viens, Martine ? 

L’intéressée, le nez dans le creux de son coude, a murmuré une explication pendant que l’autre jeune femme, déjà debout, s’éloignait vers les rochers.

— Tu préfères continuer à roupiller ici, fainéante. 

Sur un ton amusé, pas du tout agressif, l’homme ponctuait ses paroles en lui claquant sans brutalité, mais assez fermement, une fesse. Martine restait immobile, passive, les fesses offertes.

L’autre jeune femme les a hélés :

— Alors, vous venez ? 

Debout lui aussi, son compagnon a fait remarquer à celui de Martine que la fesse claquée avait pris une jolie teinte rosée. L’autre a souri :

— Ce n’est pas grave. Elle aime ça, les fessées.

Une nouvelle claque, un peu plus forte, est venue souligner ses propos, sans susciter la moindre réaction chez Martine. Mon cœur a bondi dans ma poitrine. Martine aimait les fessées ? Et elle admettait qu’on puisse ainsi le révéler en public ? J’ai senti mon sexe se réveiller.

Souriant, le deuxième compère s’est alors approché de Martine et lui a violemment claqué l’autre fesse. Le coup a retenti dans mes oreilles incrédules. Toute la plage a dû l’entendre. Martine a poussé un cri de douleur, son corps entier sursautant sous cette claque beaucoup moins gentille que les autres. Les deux hommes ont éclaté de rire et Martine s’est contentée de reprendre la pose, sans protester, une tache bien rouge sur la fesse. Elle semblait attendre la suite, prête à tout subir, mais les deux hommes sont allés rejoindre l’autre femme, riant de ce bon tour.

Martine est restée allongée dans la même position, sans se retourner, les fesses colorées. N’importe qui pouvait voir qu’elle avait été fessée. J’étais au comble de l’excitation. Cela me sidérait qu’elle ait pu si facilement accepter qu’un autre homme que son amant se permette de la fesser cul nu devant tout le monde. Elle n’avait absolument rien dit, n’avait esquissé aucun geste de protestation ou de protection, et elle continuait à exposer à tous ses fesses rougies. Elle devait vraiment aimer ça, et en public en plus. Cette fille m’excitait au plus haut point. J’enviais son amant. Cette fessée troublante, mais trop courte, a ensuite peuplé bon nombre de mes rêveries, même si j’aurais été heureux de profiter d’une plus longue séance.

Le contraste était douloureux avec l’affligeante pudibonderie de nos conquêtes qui nous empêchait de venir accompagnés à la plage. Nous déplorions vivement cet état de fait. Cet été-là, Jean-Pierre a quand même réussi une fois à traîner une fille plutôt jolie à venir montrer ses fesses au soleil. Ne voulant pas déranger tout de suite leur intimité, je me suis installé dans un autre coin, me contentant de les saluer de loin. J’ai eu là un réflexe heureux, comme on le verra plus tard. En fait, je n’ai jamais revu la fille. Pour ma part, l’état d’esprit affiché par mes amours m’a totalement dissuadé de leur proposer un stage de bronzage intégral. L’automne allait heureusement me permettre de rencontrer une fille d’un autre calibre.

CHAPITRE XIV

Catherine

J’ai revu Jean-Pierre dès la fin septembre, quand je suis venu m’inscrire pour ma nouvelle année universitaire. Je suis allé lui rendre visite à son travail. Il en a profité pour me signaler qu’il organisait une petite soirée entre copains une dizaine de jours plus tard. Il m’a invité à me joindre à une compagnie qu’il m’annonçait joyeuse. J’ai accepté.

Je suis arrivé chez lui bon dernier. Jean-Pierre m’a présenté à l’assistance : un jeune couple habitant dans l’immeuble et une copine pas mal foutue, quelques mèches décolorées par un balayage, juste un peu plus âgée que moi : Catherine. Jean-Pierre s’obstinait à appeler son copain « Voisin », son amie « Copine » (j’ai depuis oublié leurs prénoms), et semblait dans les meilleurs termes avec Catherine.

Les trois invités étaient assis sur un canapé. Jean-Pierre, pour être à l’aise pour le service, avait installé deux tabourets face au canapé : un pour les biscuits et les amuse-gueule, l’autre pour s’asseoir. Il ne disposait plus pour m’installer que d’un gros pouf marocain. Je lui ai assuré que ça ne me posait aucun problème. En fait, la perspective m’amusait plutôt. Je me suis installé. Je faisais face à Catherine. Je me suis vite aperçu que l’assise basse de mon pouf mettait mon regard à la bonne hauteur pour profiter de l’élégance de ses jambes découvertes par sa minijupe.

Jean-Pierre s’est empressé de me servir un verre. Face à moi, Catherine semblait apprécier d’avoir un vis-à-vis. Je n’allais pas tarder à découvrir pourquoi. Nous n’étions pas partis pour nous contenter d’une seule tournée d’apéritif, qui a seulement servi à lancer la conversation. Le sujet en était d’ailleurs fort coquin puisque Jean-Pierre nous démontrait comment la nouvelle technique de la vidéo allait révolutionner la vie sexuelle des couples.

Il avait en démonstration au magasin les nouvelles caméras vidéo JVC dont on pouvait se servir de façon autonome à l’aide de deux auxiliaires encombrants : un magnétoscope portable et un module d’alimentation. L’avantage énorme par rapport au Super-8 était l’exploitation immédiate, sans développement du film, et en plus, on pouvait regarder les images sur un simple téléviseur, sans s’encombrer d’un écran.

D’après Jean-Pierre, tout le monde serait capable, avec ce matériel, de se faire son petit film porno personnel, sans censure, avec la bande son, et pour pas trop cher. Par contre, l’image était moins bonne qu’avec le Super-8 de papa. Nous étions tous intéressés par ces drôles de perspectives et Catherine n’était pas la moins passionnée.

Devoir tendre son verre pour bénéficier de la deuxième tournée d’apéritif l’a obligée à déplacer légèrement une jambe, m’offrant ainsi un aperçu sur la face interne de l’autre cuisse. Quand elle a ramené son verre vers elle et qu’elle a repris sa position, j’ai constaté que ses cuisses s’étaient un peu écartées. A ce moment-là, Jean-Pierre s’occupait de modifier la vie sexuelle de ses amis :

— Ne me dis pas que ça ne te plairait pas de filmer Copine en train de te faire un strip-tease intégral, hein, Voisin ? Qu’est-ce que tu en dirais, Copine ?

Voisin appréciait beaucoup l’idée, Copine affichait une mine confuse en bredouillant « Je ne sais pas … », mais on voyait que ça l’excitait et qu’elle était tentée. Voisin a alors renvoyé la balle dans le camp de Jean-Pierre. Ce dernier ne s’est pas dégonflé et a annoncé qu’il n’allait pas tarder à emprunter le matériel à son magasin pour faire des essais. Naturellement, nous avons tous voulu réserver notre place pour contempler le résultat. Catherine s’est même proposée pour faire un bout d’essai, ce qui lui a valu une bonne mise en boîte par Voisin et un regard stupéfait de Copine. Dans le feu de l’action, ses cuisses se sont encore un peu plus écartées, me dévoilant, tout au fond, un petit bout de dentelle blanche. Cette fille commençait à m’intéresser, car un rapide coup d’œil de sa part m’a informé qu’elle avait peu de doutes sur ce qu’elle me laissait entrevoir.

Elle ne s’est pas arrêtée en si bon chemin : pendant toute la durée de l’apéritif, ses cuisses ont imperceptiblement continué à s’écarter. J’ai bientôt eu sous les yeux l’intégralité de son fond de culotte blanc. L’éclairage n’était pas favorable, mais certains de ses mouvements me permettaient de distinguer le double bourrelet de ses grandes lèvres, bien moulé par l’étoffe tendue. Je bandais comme un malade devant ce spectacle exclusif. Pour donner le change, je devais de temps en temps me tourner vers Voisin ou Copine et prendre vaguement part à la conversation, les bras croisés sur les cuisses pour dissimuler mon état. Mais chaque fois que mon regard revenait à son point de départ, je constatais que la coquine avait encore plus exposé son entrecuisse.

Catherine paraissait très à l’aise. Son exhibition ne l’empêchait nullement de participer aux débats, et de rire aux innombrables histoires grivoises dont les deux autres garçons nous régalaient tour à tour. Chaque fois qu’une histoire mettait en scène un homme et une femme dans une situation scabreuse, je ne pouvais m’empêcher de nous imaginer, Catherine et moi, dans la même situation. Et les cuisses s’écartaient toujours, et je savais qu’elle le faisait exprès pour m’allumer. C’était ça qui me mettait dans tous mes états. Des vulves abritées derrière une mince étoffe, j’en voyais régulièrement à la piscine (ça ne m’empêchait pas de les mater quand même). L’été, j’avais même droit au spectacle total. Mais là, j’étais envoûté par ce désir d’exhibition lors d’une situation tout à fait conventionnelle. En se renversant légèrement en arrière, Catherine arrivait à me faire admirer maintenant l’amorce de ses fesses. Jean-Pierre a alors décidé qu’il était temps de passer à table. J’ai suivi en tentant de leur dissimuler mon état d’excitation.

Le repas s’est déroulé joyeusement et a été fort bien arrosé. J’ai bien aimé son petit bordeaux : Jean-Pierre savait recevoir. Assis à côté de Catherine, en face de Voisin, il ne se gênait pas pour entourer sa convive préférée d’attentions tendres. Installé en bout de table, entre les deux filles, je voyais bien qu’il était inutile de vouloir réellement tenter quelque chose, tant leur complicité amoureuse d’un soir crevait les yeux. Elle avait bien dû s’amuser en me montrant sa culotte, cette coquine de Catherine.

De temps en temps, elle me jetait un petit coup d’œil malicieux, comme pour me faire comprendre de garder entre nous le secret de notre petit jeu. Nous riions tellement des bêtises des uns et des autres que ça pouvait parfaitement passer pour une attitude amicale, pour excuser le niveau peu relevé des blagues. Malgré tout, j’étais sur les charbons ardents. Par ailleurs, l’ambiance restait chaude car ni Voisin, ni Jean-Pierre, ni même Catherine à l’occasion ne donnaient dans la finesse et la chute des histoires était souvent graveleuse. Tout contribuait à entretenir mon désir.

En fin de soirée, Voisin et Copine ont exprimé le désir de se retirer pour regagner leur lit. L’expression a soulevé quelques allusions salaces. J’en ai profité pour annoncer aussi mon départ. Catherine m’a embrassé chaleureusement, mais très décemment, hélas. Elle avait la peau douce. En revenant vers ma 2CV, j’avais la tête remplie par la vision d’une petite culotte blanche exhibée vicieusement entre deux cuisses appétissantes. J’en ai profité dès mon arrivée chez moi. Le sommeil a suivi de près le plaisir et je me suis endormi comme une masse.

La semaine suivante, je suis retourné voir Jean-Pierre à son magasin. Nous avons reparlé de la soirée. Nous avions la même analyse : la soirée avait été agréable et nous nous étions bien amusés. Catherine avait regagné la ville où elle travaillait, assez loin de la nôtre. Jean-Pierre l’avait bien sûr gardée pour lui cette nuit-là et, à l’entendre, leurs étreintes avaient été torrides.

— C’est une vraie salope. m’a-t-il confié. Et elle aime ça.

Je n’étais pas étonné.

Il m’a montré le matériel vidéo en m’expliquant les quelques particularités du fonctionnement. Passionné par l’appareil, il paraissait surtout amusé par les effets d’une vitesse d’obturation très lente, qui permettait d’obtenir une surimpression si on bougeait un peu vite la caméra. Je l’ai naturellement questionné sur une utilisation coquine, mais il n’avait encore rien tenté. Par contre, Catherine lui avait confirmé son accord, au cas où il voudrait essayer. Il ne savait pas si elle serait ou non le premier cobaye, mais il était très déterminé. Son enthousiasme m’a fait supposer que ça n’allait pas traîner.

Il m’a promis de me montrer le film s’il était réussi, mais à la condition de n’en parler ensuite qu’avec lui seul. La situation me paraissait complètement dingue, mais j’étais très excité à l’idée de voir les images de mon copain se farcissant une fille. Enfin, pas pour Jean-Pierre lui-même : il n’avait plus grand-chose à me cacher et il ne me tentait pas vraiment sexuellement.

En fait, ce qui m’attirait le plus était de la voir elle, quelle qu’elle soit, se déshabiller en se sachant filmée, puis de pouvoir l’observer à poil pendant qu’elle se faisait baiser. J’essayais d’imaginer son expression pendant le plaisir ou la façon qu’elle aurait de tout montrer. J’en ai ensuite souvent rêvé, la plupart du temps avec Catherine dans le rôle principal, mais aussi avec d’autres filles.

Parmi ces autres filles, Sophie apparaissait de temps en temps, avec beaucoup de succès. Malgré sa conduite hostile, son petit cul de gamine avait gardé tout son pouvoir érotique à l’intérieur de ma boîte à fantasmes. Après le désastre de mon aventure avec Sophie, je savais qu’il n’était de toute façon plus pour moi et il possédait désormais l’aura des tentations interdites. Je pouvais donc le mettre à toutes les sauces dans mes fantasmes et je ne m’en suis pas privé. Si ça se trouve, Sophie, effrontée comme je la connaissais, aurait peut-être aimé se faire filmer en train de baiser.

CHAPITRE XV

La vidéo

Environ un mois après, en rentrant le soir d’un entraînement, j’ai trouvé un petit mot sous la porte de ma chambre de cité U. Il avait été déposé par un de mes voisins qui avait pris une communication au téléphone de l’étage. Jean-Pierre m’avait appelé et souhaitait me rencontrer au plus vite. J’étais crevé, il était près de dix heures et demie : je me suis dit que ça attendrait bien le lendemain.

Je suis passé à son magasin après mes cours. Il était tout excité. Il m’a appris qu’il avait fait l’essai du matériel vidéo, un dimanche matin, mais le résultat l’avait déçu. Comme on pouvait s’en douter, Catherine était sa partenaire. Tout s’était bien déroulé entre eux. Le problème venait des difficultés de la prise de vue. Jean-Pierre avait monté la caméra sur un pied et posé le reste du matériel sur une chaise, en cadrant tant bien que mal une partie de son lit. Il l’avait bloquée en position de prise de vue, entamant l’enregistrement. Catherine était encore paresseusement alanguie, nue sous les draps. Elle l’avait pourtant regardé faire avec beaucoup d’intérêt.

Entrant dans le champ de la caméra, Jean-Pierre était allé la rejoindre et l’avait obligée à un comportement plus actif : caresses de plus en plus précises, fellation, et pour finir, ils avaient pris leur pied en baisant devant l’objectif. A chaque nouveau détail précisé par mon ami, mon excitation croissait. Je trouvais leur entreprise tout à fait incroyable. Après avoir récupéré de ses efforts, Jean-Pierre avait stoppé l’enregistrement. Bien sûr, ils avaient voulu aussitôt contempler le résultat sur le téléviseur. Ils avaient été déçus : on ne voyait pas grand-chose. Je n’ai pas pu m’empêcher de ressentir moi aussi cette déception, surtout après l’excitation intense produite par le récit de l’expérience.

D’après Jean-Pierre, la fellation était intéressante, mais prise d’un peu loin. Malgré ça, on ne voyait que la tête et les épaules de Catherine, le reste du corps étant hors-champ, alors que la moitié de l’écran restait vide. Pris par leur enthousiasme, les deux protagonistes avaient oublié de penser au cadrage de la scène. En pleine action, ce n’était guère commode.

La suite du film, un peu sombre, ne montrait presque rien. Au moment où Jean-Pierre avait enfin pénétré sa vicieuse partenaire, seules ses fesses encadrées par les deux jambes relevées de Catherine étaient restées visibles. Au début du film, on entendait Catherine rire (« Un vrai rire de salope », dixit Jean-Pierre) et les pieds du lit grincer joyeusement en mesure quand s’agitaient les fesses de Jean-Pierre. Catherine poussait des « Oh oui, encore, mmm, mmm, mmmh… » et c’est tout. A la fin, quand Jean-Pierre était sorti du lit pour arrêter la caméra, Catherine avait déjà replié instinctivement les jambes, ce qui fait qu’on ne voyait jamais son minou.

Les deux complices escomptaient un meilleur résultat. En prenant leur petit déjeuner, ils avaient discuté et Jean-Pierre avait décidé de prendre avec lui la caméra et de tout filmer en direct, malgré l’inconfort. J’étais suspendu à ses lèvres. Cette fois-ci, il avait réussi à filmer le court strip-tease de Catherine, se servant du zoom pour cadrer en gros plan ses fesses et ses seins. La suite avait été moins glorieuse, car il m’a annoncé qu’il avait eu bien du mal à se concentrer sur deux choses à la fois.

D’après lui, on voyait assez bien la tête de Catherine se rapprocher de son ventre. La gourmande s’emparait de la bite et se mettait à la sucer avec application, mais la tentative de zoomer sur la scène s’était hélas traduite par un léger flou. « Tu comprends, c’était tellement bon que j’avais du mal à me concentrer sur la mise au point. » Je comprenais si bien qu’au fond de mon slip, ma propre bite avait pris la dureté du bois. Je sentais la barre chaude, maintenue par le slip, le long de ma cuisse.

Après, tout s’était gâté. Jean-Pierre avait bien réussi un gros plan sur le cul de Catherine, mais on ne pouvait pas voir la pénétration, car la caméra était partie en avant au moment crucial. Elle n’avait plus ensuite filmé que le dos, et quelquefois les fesses de Catherine avec, pour brouiller les images, le curieux effet de surimpression qui plaisait tellement à Jean-Pierre. Cet effet était tout simplement la conséquence des mouvements saccadés de l’opérateur, trop rapides pour la vitesse d’obturation de l’appareil. Filmer ou baiser, il fallait choisir, et Jean-Pierre avait bien baisé et mal filmé.

Après avoir constaté le désastre sur le téléviseur, les deux acteurs étaient arrivés à la conclusion qu’il leur fallait embaucher un cameraman. Leur choix avait été rapide : ils m’avaient désigné et Jean-Pierre s’était fait fort d’obtenir mon accord. La respiration coupée par le choc, j’ai senti ma bite gonfler dans mon slip à l’idée de pouvoir voir et filmer Catherine nue se faisant tringler.

J’ai eu du mal à retrouver mon souffle. Jean-Pierre y allait fort. Un peu étonné, j’ai questionné mon ami sur les raisons qui avaient poussé Catherine à penser à moi comme opérateur. En fait, il n’y avait pas beaucoup de candidats potentiels. J’avais l’avantage de ne pas être complexé par la nudité et d’avoir vu Jean-Pierre à poil (il avait révélé à Catherine ma pratique du naturisme). De plus, je donnais l’impression d’être fiable et discret. Jean-Pierre se basait sur mon comportement à la plage, particulièrement le jour où il y avait emmené une conquête. Enfin, je n’avais pas à craindre les réactions d’une copine prude ou jalouse, ce qui avait favorisé ma candidature par rapport à celle de Voisin. Jean-Pierre tenait à la paix dans les ménages.

— Et puis, Catherine t’a trouvé très sympa l’autre fois, tu t’en souviens ? 

Comme si je pouvais avoir oublié ces cuisses s’écartant pour me permettre d’admirer un délicieux fond de culotte blanc entouré de dentelles ! Je rêvais encore le soir des lèvres vulvaires moulées par l’étoffe et du regard coquin de leur propriétaire. Là, elle ne se contentait pas de vouloir exhiber un fond de culotte, mais elle allait tout me montrer et faire l’amour sous mon nez. La différence était quand même énorme. Je sentais ma bite prête à éclater.

Catherine devait venir le week-end suivant chez Jean-Pierre. Nous avons décidé d’opérer le vendredi soir. Jean-Pierre travaillait le lendemain, mais j’avais un match le samedi soir et Catherine et moi travaillions le lundi matin, et assez loin en plus (j’avais encore réussi à bloquer mon service de pion en début de semaine). Il fallait prévenir mes parents que je ne rentrerais que le samedi matin. Jean-Pierre pouvait emprunter une torche de cinéma au magasin. Nous avions l’intention de mélanger cet éclairage puissant avec les multiples autres sources de lumière de sa chambre.

J’ai déclaré à Jean-Pierre que j’étais prêt à agir sous ses ordres et je lui ai dévoilé ma petite expérience cinématographique. Mon oncle possédait en effet une caméra Super-8 et il m’avait appris à m’en servir. J’étais donc capable de maintenir stable la caméra, sans mouvement désordonné, et il m’avait donné le truc de compter calmement au moins jusqu’à sept avant de changer de plan. Jean-Pierre s’est réjoui au point de prétendre avoir trouvé en moi le cameraman idéal.

Bien sûr, j’étais un peu survolté à mon retour à la cité universitaire, et j’en ai tout de suite fait profiter mon lavabo. En fait, j’ai eu beaucoup de mal à travailler ce soir-là : je songeais sans cesse à Catherine, nue et désirable, se faisant pistonner comme une chienne devant mes yeux par un Jean-Pierre déchaîné. Après le repas au restaurant universitaire, j’ai fait cinq fois la navette jusqu’au lavabo avant d’être enfin calmé. Epuisé, j’ai ensuite dormi comme une masse et j’ai eu bien du mal à émerger le lendemain, le gland rougi, irrité par mon activité frénétique de la nuit.

CHAPITRE XVI

Tournage porno

Le grand jour venu, je n’en menais pas large. Pendant toute la journée, j’ai été très peu attentif en cours, ce qui a surpris mes voisins d’amphithéâtre. De ma part, ils étaient plus habitués à une écoute studieuse, entrecoupée, quand même, de quelques plaisanteries. Mais ce qui m’attendait me surexcitait et me préoccupait à la fois : je voulais être digne de la confiance de mes amis et réaliser la meilleure prise de vue possible. Jean-Pierre devait me guider de temps en temps s’il souhaitait un plan spécial. Cette perspective me rassurait un peu mais j’avais peur de perdre mes moyens, rien qu’en voyant Catherine jouer à fond le jeu de la séduction pour lui. Ce soir, plus de culotte pour me cacher sa chatte. L’idée m’obsédait.

A l’heure de sonner chez Jean-Pierre, mes jambes avaient plus tendance à flageoler qu’à me porter solidement. J’avais le trac, ce qui ne m’arrivait jamais pour les rencontres sportives. « Heureusement, me suis-je dit, ce n’est pas moi l’acteur principal. » Jean-Pierre m’a ouvert, le sourire aux lèvres, l’air très décontracté.

— Entre, on t’attendait. 

Comment, Catherine était déjà là ? Si j’avais pu m’enfuir, je crois que je l’aurais fait.

Jean-Pierre m’a fait pénétrer dans le salon-salle à manger. Catherine s’est levée de la place où elle m’avait montré son entrecuisse et est venue me dire bonjour en m’embrassant sur les deux joues. J’étais paralysé. Elle avait toujours la peau aussi douce.

— Hou, tu n’as pas l’air très en forme. Ça ira ? Jean-Pierre, tu lui sers l’apéro ? 

Il fallait réagir. J’ai réussi à énoncer péniblement que tout allait bien mais que j’étais un peu fatigué. Personne n’était dupe et Jean-Pierre m’a fait asseoir à côté de Catherine sur le canapé. Il m’a servi à boire et a commencé à discuter, expliquant ce qu’on attendait de moi.

En fait, il fallait d’abord bien m’expliquer le fonctionnement de l’engin. Jean-Pierre se proposait ensuite de faire les premières prises de vue, centrées sur Catherine. Je devrais l’observer silencieusement. Si j’avais quelques questions supplémentaires à poser, je pourrais le faire entre le moment où il lâcherait la caméra et celui où je la prendrais. Ensuite, ce serait à moi de mener la prise de vue, qui aurait lieu dans la chambre. Catherine écoutait attentivement. Elle semblait tout à fait à l’aise. J’étais beaucoup plus troublé.

Nos verres étant vides, Jean-Pierre a proposé de passer au « studio ». Nous l’avons donc suivi dans la chambre. Le matériel était entassé sur une chaise. C’était vraiment très encombrant et je comprenais mieux les difficultés de mon ami. Le lit était recouvert d’un tissu vert pâle plutôt seyant. Jean-Pierre s’agitait, allumait lampes et éclairages, décrivait les différentes possibilités de prises de vue, précisant au passage qu’il n’était pas question de défaire le lit. La couleur verte fournirait un fond plus agréable que le blanc des draps de lit.

Catherine s’était d’emblée positionnée près du lit. Jean-Pierre a vérifié les branchements de ses instruments, ajusté une dernière fois les éclairages et il a relevé la tête :

— On y va ? A mon top, c’est à toi, ma chérie.

Il a pris la caméra. Je lui ai demandé tout de suite pourquoi il ne prenait pas tout le matériel.

— Je vais faire un plan fixe ou presque. Je ne vais pas avoir besoin de me déplacer. Par contre, toi, tu devras suivre l’action et te coltiner tout ça. Regarde là, mon cadrage, zoom avant, ça donne ça, zoom arrière, ça.

— Tu n’as pas pris de cassette couleur ?

— Ah, c’est vrai, j’ai oublié de te le dire : le viseur donne une image en noir et blanc, mais la bande est en couleurs. C’est bon ? Top.

Catherine s’est assise au bord du lit et a regardé franchement la caméra, la mine gourmande :

— Maintenant, essaye de deviner combien de vêtements je porte sur moi à l’instant. Vas-y, dis un chiffre.

— Voyons, il ne fait pas très chaud, alors tu as ton pull, ta jupe, tes chaussures, une petite chemise, un soutien-gorge et une culotte. Je dirais sept.

— Sept, tu est sûr ? On va vérifier.

Elle avait pris son air coquin et elle a commencé à relever son pull tout doucement. La peau du ventre est apparue.

— Alors, sept, toujours ? 

Elle continuait à relever son pull, dévoilant une paire de seins généreuse. Le souffle court, je sentais mon sexe réagir brutalement. La sensualité de la scène avait aussi affecté Jean-Pierre, car c’est d’une voix un peu altérée qu’il a répondu :

— On dirait que j’ai perdu, mais pour le haut seulement, pas encore pour le bas. Tu as au moins une culotte.

— C’est ce qu’on va voir.

Elle a d’abord fait passer le pull par-dessus sa tête, nous révélant ses épaules rondes. Puis elle s’est mise à relever sa jupe avec une lenteur calculée. Nous retenions notre souffle, figés par le suspens. Quand la jupe est arrivée à mi-cuisses, elle a fait une pause, puis a écarté progressivement ses genoux. J’en étais presque malade, alors que, l’été dernier, j’avais vu tous les jours une bonne quantité de corps féminins nus. J’aurais dû être plus blasé, mais cette fille savait jouer avec nos nerfs. Elle a marqué une dernière pause.

— Alors, une culotte ?

Elle a relevé complètement sa jupe, presque jusqu’au nombril, et a encore écarté les jambes, exhibant complètement sa fente grâce à sa position assise. Elle n’avait même pas de culotte ! Elle semblait absolument ravie de tout : du bon tour joué à Jean-Pierre et de nous dévoiler toute sa boutique. Pour ma part, j’étais aux anges : je découvrais enfin ce qu’elle cachait derrière son fond de culotte. Comme elle devait tailler régulièrement ses poils noirs, on pouvait détailler la forme de sa fente et observer la petite crête émergeant des grandes lèvres.

— Perdu, perdu, doublement perdu. Un échec aussi flagrant, ça mérite un gage. Tu me dois un gage.

Elle s’est levée et a fait voltiger sa jupe en la détachant, puis s’en est débarrassée d’un geste élégant. Les chaussures ont vite suivi. Elle était maintenant complètement nue, et très satisfaite de l’être.

Jean-Pierre a demandé quel était son gage.

— Tu vas devoir m’embrasser partout où je te le demanderai.

  Jean-Pierre a alors stoppé la prise de vue et s’est tourné vers moi :

— A toi de jouer, mon vieux. 

Je me suis retrouvé avec la caméra à la main et l’épaule alourdie par le magnétoscope et les accus. S’ils voulaient que le grand public puisse utiliser ça, les industriels devraient sérieusement alléger leur marchandise.

— Où veux-tu que je t’embrasse ?

— Commence par le classique, la bouche. Allez, j’attends, viens m’embrasser.

Accroché à la caméra, les mains moites, j’essayais de suivre l’action au mieux, cadrant plus serré au moment de leur baiser. Le contraste entre Catherine nue et Jean-Pierre habillé était troublant. En fait, la nudité sensuelle de Catherine suffisait à me mettre dans tous mes états.

— Les seins maintenant.

— Quand je t’embrasse les seins, ça t’excite, hein ?

Jean-Pierre s’est mis à sucer alternativement les pointes de seins dressées de Catherine qui a mis ses mains en coupe pour mieux les lui présenter.

— Quel gage agréable…

Elle semblait vraiment bien aimer ça, en effet. Mais Jean-Pierre avait visiblement d’autres idées en tête :

— Il est terminé, mon gage ?

— Non.

— Que reste-t-il ?

— Mon entrecuisse.

— J’aime bien ces gages-là.

— Alors vas-y.

Comment avait-elle dit ça ? Mon entrecuisse. Bizarre, une fille parle comme ça de son sexe, normalement ? Ce n’était pas excitant du tout. Ils n’allaient quand même pas le faire… Si, ils le faisaient, et il fallait tourner, se mettre dans l’axe indiqué par Jean-Pierre qui venait d’écarter largement les cuisses de sa partenaire. Cadrer en gros le sexe de Catherine, ça c’était passionnant. Et si j’avais la meilleure place pour profiter du spectacle ?

— Tu aimes bien, quand on te caresse la chatte ?

Sans attendre la réponse, Jean-Pierre a passé une main sous les fesses de sa partenaire en lui enfonçant le pouce dans le vagin. Catherine a contenu un soupir de bien-être et ondulé du bassin pour mieux sentir le doigt au fond d’elle.

— Tu aimes bien te faire lécher…

— Oh, c’est bon, ah…

— Tu m’excites, tu n’as pas idée de l’état de ma queue.

— Je ne sais pas, je ne la vois pas. Montre-la, je veux voir.

Comme Jean-Pierre ne réagissait pas assez vite, Catherine s’est précipitée sur la ceinture de son pantalon. J’ai recadré de justesse la scène au moment où Jean-Pierre se dégageait. Il est sorti du champ, pendant que je préférais m’attarder sur l’impatience de Catherine, à quatre pattes, nue sur le lit. Quand il est revenu, il était nu lui aussi et arborait une bite bien raide que sa partenaire a tout de suite appréciée :

— Voilà quelque chose de bien. 

Elle a aussitôt profité de la situation pour entreprendre une fellation enthousiaste, en lui flattant les couilles de ses doigts. Jean-Pierre commentait :

— Tu aimes me caresser les couilles, tu aimes sucer aussi. Ah ouais, ah, c’est bon de se faire sucer la queue. Tu aimes bien sucer les queues, tu aimes bien la bite, dis.

Derrière la caméra, j’éprouvais de drôles de sentiments. Une partie de moi-même, fascinée par le spectacle, voulait jouir, prendre aussi son pied. Elle enrageait de ne pouvoir le faire et me poussait à me libérer au moins une main pour me branler. L’autre partie, entièrement occupée par la tâche, ne considérait que la partie technique de la prise de vue et observait la scène avec un certain détachement. Elle aurait pu m’envahir totalement si Catherine n’avait pas soudain aspiré à un autre régime. Elle s’est relevée, puis tournée, le cul vers la caméra, et a annoncé doucement :

— J’ai envie d’autre chose. Je veux que tu me donnes une fessée.

L’annonce a fait l’effet d’un coup de tonnerre dans ma tête et j’ai senti ma bite s’animer. Voir Catherine recevoir une fessée, à sa demande en plus, m’excitait au plus haut point. J’étais comblé. J’ai zoomé sur son cul. Ses genoux écartés ouvraient ses cuisses et le gros plan permettait de reluquer sous les fesses tous les détails de sa fente humide. Jean-Pierre s’est très vite adapté :

— Tu veux que je te donne une fessée ? Mais une fessée, ça ne se donne pas sans une leçon de morale, et je te trouve très incorrecte de venir nous montrer que tu n’avais pas de culotte. Vilaine fille, n’importe qui pouvait voir que tu n’avais rien sur les fesses, mais ça t’excite, hein, qu’on puisse voir tes fesses. Maintenant, on les voit, tes fesses. Tu as le cul en l’air, il rougit et tu ne peux rien faire.

En effet, son cul rougissait car Jean-Pierre scandait son discours de grandes claques. Catherine ahanait en rythme, sans se débattre ni se protéger. Au contraire, j’avais l’impression qu’elle tirait du plaisir chaque fois que la main de son amant s’abattait sur ses fesses. Elles devaient lui chauffer sérieusement, pourtant, car les claques étaient bien fermes et la couleur virait à l’écarlate…

— Et tu sais de quoi il me donne envie, ton cul tout rouge ? Eh bien il me donne envie de t’enculer. Oui ma chère, je te donne une fessée et après, je vais t’enculer, bien profond, que tu le sentes bien passer.

Jean-Pierre était déchaîné, je m’appliquais à bien saisir la scène tout en sentant mon sexe prêt à exploser. D’un coup, Jean-Pierre a cessé de frapper, il a craché sur ses doigts et humecté l’anus de sa partenaire. J’ai tourné un peu sur le côté pour pouvoir prendre la sodomisation, de trois quarts arrière à peu près. C’était la première fois que j’allais voir un truc pareil.

En massant le sphincter, Jean-Pierre en a profité pour introduire un doigt, puis deux. Catherine restait étrangement passive. Jean-Pierre s’est approché et s’est enfoncé lentement, presque solennellement. Catherine a poussé un long râle. Jean-Pierre a commencé à la limer tranquillement. Chaque fois qu’il s’enfonçait, Catherine poussait un halètement rauque. Le rythme s’est accéléré. Les seins de Catherine ballottaient sous elle. Accroché aux hanches de son amie, Jean-Pierre imprimait son tempo. Aucun des deux ne disait plus un mot, concentré sur les sensations qu’ils éprouvaient.

Le cadrage ne variant pas, j’avais délaissé le noir et blanc du viseur et levé le nez suivre les événements dans les couleurs de la réalité. Fasciné, je ne baissais que rarement les yeux, juste pour contrôler l’image dans le viseur.

Soudain, j’ai vu les mains de Jean-Pierre se crisper sur les hanches de Catherine. Il a eu quelques sursauts saccadés du bassin, puis s’est immobilisé contre les fesses de sa partenaire, les yeux fermés, un rictus aux lèvres. Il jouissait. Je me suis dépêché de saisir son expression, puis j’ai retourné la caméra vers Catherine, mais ses cheveux cachaient son visage.

Jean-Pierre a fini par se dégager, le sexe tout fripé. Catherine a émergé de sa léthargie, s’est remise debout et a fui vers les toilettes.

— Alors, c’était comment ? 

Jean-Pierre voulait savoir si la vidéo serait réussie. Je l’ai rassuré, le félicitant pour sa prestation.

— C’était bandant ? 

Oui, c’était très bandant, d’ailleurs j’en bandais encore. L’air complice, il m’a donné un coup de coude :

— Tu as vu un peu, elle est salope, hein. Si tu veux, je te fais goûter. 

Bien, voilà autre chose maintenant. Il m’offrait Catherine.

— Il faudrait peut-être lui demander son avis, non ? ai-je objecté.

— Ne t’inquiète pas, j’en fais mon affaire. 

L’aventure prenait une drôle de tournure.

Catherine est alors venue nous rejoindre, toujours nue.

— Alors, il était beau, le spectacle ? 

Jean-Pierre s’est chargé de la rassurer, et a conclu sur le fait que ça m’avait fait bien bander. J’étais un peu gêné, surtout quand Catherine a repris l’argument à son compte :

— Comment, tu laisses ton copain bander tout seul dans son coin ? Le pauvre chou, ça doit être dur pour lui. Tu n’as pas honte ? Il fallait me le dire, j’aurais fait quelque chose pour lui.

J’étais interloqué. Quelque chose pour moi ? Elle m’a pris d’un seul coup dans ses bras, emprisonnant les miens. J’ai senti la pointe de ses seins s’écraser sur mon torse. Elle s’est collée à moi.

— Hou, en effet, il bande, le cochon. Et ça te plairait, si je faisait quelque chose pour toi ? 

Elle levait la tête vers moi. Je n’ai pas pu résister et je lui ai pris les lèvres. Elles étaient aussi douces que ses joues. Elle s’est légèrement détachée de moi.

— Baise-moi, a-t-elle exigé dans un souffle.

C’est vrai qu’elle n’y avait pas encore eu droit.

Je l’ai entraînée vers le lit. J’avais complètement oublié la présence de Jean-Pierre, obsédé par ce corps souple et chaud contre moi. Elle s’est allongée sur le lit, a replié les jambes et ouvert les cuisses.

— Regarde. 

Elle me donnait sa fente à admirer. J’ai enlevé mes vêtements à la hâte, en essayant de ne pas détourner les yeux du spectacle offert. J’ai entendu des bruits derrière moi : Jean-Pierre s’emparait du matériel vidéo. Je m’en foutais, tout ce que je voulais, c’était baiser Catherine.

Je me suis allongé sur elle. Elle était chaude et douce, c’était incroyable, elle avait une vraie peau de bébé. Ma bite raidie, sensible au contact de son ventre, atteignait sa dimension maximale. Nous avons roulé sur le lit. Elle s’est retrouvée au-dessus de moi et j’ai eu enfin accès à son dos et à ses fesses. J’ai laissé mes mains glisser. Partout, je retrouvais cette extraordinaire douceur. C’était très excitant, surtout sur ses fesses tièdes d’avoir gardé un peu de la chaleur de la fessée. Nous avons dérivé sur le côté, ses caresses trouvaient mes zones sensibles sans coup férir. Mes mains se baladaient partout. J’ai réussi à en passer une sous ses fesses et j’ai eu accès à sa chatte. Sa vulve m’a paru incroyablement moelleuse, avec des chairs d’une grande souplesse. Ses grognements d’aise quand je suivais sa fente de mes doigts m’ont indiqué à quel point elle appréciait mes caresses. Son vagin était ouvert et brûlant.

Je suis pourtant remonté vers ses fesses et j’ai à nouveau senti la chaleur de la peau fessée par Jean-Pierre. J’ai insisté sur cet endroit. Catherine ondulait. Je n’ai pas pu m’en empêcher : j’ai entrepris de lui rougir méthodiquement les fesses. Toute excité, Catherine se frottait lascivement contre moi en rythme, excitant mon sexe dressé contre son ventre. Ses fesses brûlaient sous ma paume.

N’y tenant plus, je l’ai renversée sous moi.

— Viens. 

Je me suis fougueusement enfoncé en elle et je m’y suis démené comme si je voulais lui perforer la matrice. Elle haletait des mots sans suite. Mes coups de boutoir faisaient danser ses seins. J’étais survolté. Catherine s’est mise à pousser des petits cris, puis des grands. Elle a fini par hurler sa jouissance juste avant que je ne décharge en elle, figé dans une pose extatique. Quel pied !

J’ai fini par redescendre sur terre pour recevoir quelques tendres baisers de la part de ma partenaire, puis les félicitations de Jean-Pierre :

— Ben mon salaud, qu’est-ce que tu lui as mis ! Sur le film, ça va donner. 

Le film ? Aïe, c’est vrai, le film.

— Tu nous as filmés ?

— J’allais me gêner, tiens, mais ça risque d’être très réussi. On va voir ça tout de suite sur le téléviseur.

Voilà, j’étais devenu acteur de film porno, maintenant. Je me suis dégagé de la douce étreinte de Catherine, qui me tenait trop chaud, tout à coup. J’avais besoin de reprendre mes esprits.

— Tu n’as rien à boire ?

— Si, j’ai tout ce qu’il faut. A boire et à manger pour tout le monde.

J’avais un petit creux. J’ai regardé ma montre : neuf heures et demie. Je n’avais pas vu le temps passer. Je me suis rhabillé, Jean-Pierre aussi et nous avons mis le couvert.

Catherine nous a rejoints, toujours nue.

— Tu ne t’habilles pas ? lui ai-je demandé.

— Non, j’aime bien être nue quand je le peux. Et puis j’ai encore un peu les fesses qui me chauffent, elles ont besoin de prendre l’air, a-t-elle ajouté de son petit air malicieux.

Comme elle se retournait, je lui ai reclaqué amicalement les fesses pour lui tenir encore chaud. C’était doux au toucher, c’était bon. Elle a ri, ça lui plaisait. Je ne pouvais m’empêcher de la reluquer, circulant entre nous avec son cul encore rouge. Elle a d’ailleurs préféré manger debout, toujours nue. Elle me faisait toujours envie.

Après avoir bien grignoté, nous nous sommes installés devant le poste de télévision dernier cri. Catherine a préféré rester agenouillée sur ses talons, à nos pieds, ses fesses encore roses ressortant délicieusement du fait de sa cambrure. Jean-Pierre a effectué quelques branchements et nous avons pu admirer notre prestation. J’ai été assez content de ma prise de vue. J’ai dû m’en tirer honorablement, car les deux protagonistes se sont déclarés aussi satisfaits. Ce deuxième essai était d’après eux beaucoup plus réussi que le premier. Par contre, j’ai été très impressionné en me voyant faire l’amour avec Catherine. Se voir dans un moment pareil, ça fait un drôle d’effet. Jean-Pierre commentait les images. Par moments, Catherine se pinçait la pointe des seins.

J’ai commencé à ressentir les effets conjoints de ma semaine et de la soirée et la fatigue est arrivée brutalement. Je ne voulais pas rester. Je partais le lendemain matin et je n’avais encore rien préparé. J’ai pris congé. Jean-Pierre, enthousiaste, m’a serré vigoureusement la main, puis Catherine s’est jetée dans mes bras en offrant ses lèvres. Je l’ai embrassée en caressant gentiment ses fesses nues, si douces, et je suis reparti, un peu sonné, vers ma chambre.

Je n’ai jamais revu Catherine, que son travail a expédiée un mois après en région parisienne. D’après Jean-Pierre, qui est resté un moment en contact, elle a vite profité de l’explosion technologique, devenant quelques années après une cinglée des rencontres par Minitel. Puis il a perdu sa trace.

Il y a quelques années, Jean-Pierre a eu l’opportunité d’ouvrir un magasin à lui, dans la même ville. Nous nous revoyons de temps en temps. Ses affaires marchent bien, mais il vit maintenant avec une femme charmante, aussi contrôlons-nous soigneusement nos sujets de conversations. A mon avis, il n’a pas perdu ses bonnes habitudes et il doit encore bien profiter des ouvertures galantes qui s’offrent à lui. Il est juste devenu beaucoup plus discret sur ces aventures. Il m’a avoué avoir soigneusement planqué une série de cassettes vidéo compromettantes. Il ne vient plus qu’exceptionnellement à la plage naturiste, comme moi puisque j’ai changé de région. Rassurez-vous, j’ai trouvé d’autres plages pour me dorer les fesses et mater les jeunes femmes.

ÉPILOGUE

Après mes études, j’ai réussi le très difficile concours pour rentrer dans l’Education nationale. J’ai eu la chance d’être muté sur un poste de collège, dans une petite ville tranquille, à une trentaine de kilomètres d’une métropole régionale, proche de ma région d’origine. C’est parfait : je ne suis pas loin de ma famille, mais pas trop près non plus. Je reste très sage dans la ville où j’exerce et je vais faire mes frasques dans la grande ville voisine.

Je ne me suis jamais marié. Je ne suis plus jamais tombé amoureux. Une seule fois a suffi. Par contre, ma vie est une suite de bons moments, quelquefois bien pervers, passés avec des femmes. L’Education nationale ne paie pas beaucoup, mais lors des vacances d’été, on rencontre beaucoup de jeunes femmes en congé qui ont leur conjoint retenu ailleurs par le boulot. J’ai ainsi des compensations en nature. Ma silhouette de sportif et ma capacité d’écoute ont toujours été de précieux atouts, mais, l’âge et les premiers cheveux blancs aidant, je ne suis pas sûr que ça dure.

Comme je ne suis pas fou, je garde une certaine distance vis-à-vis de mes élèves. Pourtant, certaines de mes troisièmes ont seize ou dix-sept ans et le feu au cul. Mais si je veux continuer à mener tranquillement ma vie, je dois ignorer leurs avances, quelquefois éhontées. De temps en temps, ça me coûte, quand je sens que dans un autre contexte, nous pourrions nous accorder. Tant pis, le prof de gym, c’est moi. Et puis, j’ai goûté depuis à des perversions qu’on préfère réserver à des initiés.

Je suis toujours au purgatoire et je m’y amuse. Je ne suis pas sûr d’avoir envie de retrouver les clés du paradis. Depuis plus de vingt ans que ça dure, aucune femme n’est restée avec moi plus de deux semaines. A la place de se focaliser sur ce qui est convenable et sur les enfants, elles seraient bien plus heureuses, et nous aussi, si elles pensaient d’abord à prendre du bon temps. Trop peu d’entre elles l’ont compris, et souvent trop tard, question d’éducation et de pression sociale. Dommage. En attendant, j’essaie de repérer celles qui accepteront de passer un moment avec moi. A celles-là, je tâche de donner beaucoup de plaisir, et d’en prendre aussi beaucoup. Essayez de faire pareil, vous verrez, c’est bon.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0799-2
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1412-9
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com